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Sin embargo se asegura que en fuentes 
gubernamentales se pretende evitar la 
depreciación de la moneda, hasta el otoño

Ilas

MADRID, 11 (Resumen de agencias).- El mercado de cambios está cerrado esta mañana en Madrid, 
según han confirmado a "Cifra" fuentes próximas al Banco de España.

Esta suspensión de las transacciones en divisas puede estar relacionada con un inminente cambio en k 
paridad de la peseta, medida que podría ser adoptada en el Consejo de Ministros que se está celebrando hoy, 
según se especula en círculos económicos.
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PARA EVITAR LA ESPECULACION

Esta medida.tiene como principal objetivo evitar 
la especulación durante el día de hoy, a la espera 
de que se den a conocer los resultados económicos 
del Consejo de Ministros.

Asimismo la medida puede entenderse como 
una señal de prudencia frente a los rumores 
especulativos, de cara tanto a los mercados 
nacionales como internacionales.

Frente a los comentarios de especulación que 
han cobrado una fuerza inusitada durante el úítimo 
fin de semana, en numerosos círculos económicos 
se insiste en que la temporada veraniega —con la 
afluencia turística— no es el momento más idóneo 
para devaluar, aconsejándose un retraso hasta el 
otoño.
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acuerdo con estos círculos, que no sé 
establezca en cualquier caso una devaluación 
pura y simple, que en el peor de los casos debería 
•"«Ararse en un programa económico que el 
Gobierno, según el profesor Fuentes Quintana 
debe negociar con la oposición. ’

Incluso, los adversarios de la devaluación 
aconsejan que los cambios en la paridad de la 
peseta se realicen a través de un deslizamiento 
nacía abajo, de una flotación o de sucesivos 
minireaju^es y, en ningún caso, mediante una 
devaluación cuyos efectos son muy difíciles de 
controlar.

El cierre del mercado de divisas ha sido acogido 
con satisfacción pero con alarma.

{Pasa a la página 7)
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El Ministerio de Defensa, indudablemen
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A nuestro juicio, el éxito más importante y 
decisivo de la gestión Suérez en todo eFaño 
ha sido el tratamiento de los temas militares. 
Aquí sí que no vale buscarte los tres pies al 
gato. Chapeau para Adolfó, al que — como lo 
que decimos ratifica- le criticamos lo que 
nos parece mal y alabamps lo que nos pare
ce bien.

Suérez asombró a todos los observadores 
políticos el 22 de septiembre de 1976 cuando 
convirtió al général Gutiérrez Mellada en el 
vicepresidente para Asuntos de la Defensa.
El apoyo de este hombre a la operación re- 
formista-suareciana ha resultado decisivo. 
Con él al frente se salvaron las andanadas 
de las fuerzas más conservadoras del 
Ejército en esas fechas que todo el mundo 
recuerda y que tuvieron su cénit en la dimi
sión del ministro de Marina, Pita da Veiga, a 
raíz del sábado de resurrección del Partida 
Comunista de España.

polémico
■ Por Angel Sánchez

(De "Mundo Diario")

El presidente del Gobierno goza de esa 
capacidad extraordlnarla de tener Informada 
a la clase militar en aquellos detalles que 
adquieren rango de importancia. De la visita 
de Tarradellas a Madrid, por ejemplo, tam
bién Suérez ha informado a una comisión de 
generales del Ejército de Tierra. El caballero 
de Cebreros domina a la perfección estos 
resortes y ssa es Upa sobresaliente virtud.

iLa última decisión del estratega Suérez 
en materia castrense también ha sido de 
chapeau. Reducir "los tres .Ministerios de 
Ejército, Marina y Aire al de Defensa con
lleva la desaparición del protagonismo mili
tar en la política concreta del Ejecutivo. 
Gutiérrez Mellado llevaba años luchando 
— en la misma, línea' que Manuel Díez-A- 
fegría— por esta solución. Al final, la ha 
protagonizado él añadiendo el g ran gesto de 
pedir el pase a la reserva (estado civil) a fin 
de renunciar a cualquier asomo de mezcla 
mlliures-politica. Si la meta de cualquier 
militar es un destino activo en la carrera 
castrense, Gutiérrez Mellado se ha sacrifi
cado personalmente en un gesto patriótico 
de alta significación.

«

te, tiene mucho que ver con uha estrategia 
aliancista tendente a la Incorporación en la 
NATO u OTAN (Organización del Tratado 
del Atlántico Norte). Con esto no queremos 
decir que veamos claro si lo que procede o 
no es solicitar esa incorporación al bloque 
defensivo ocCidentaU Pero lo hecho entra de 
Helio en el terreno de lo racional. Y lo rado- 
nal casi nunca fue el lema de los anteriores 
gobiernos, que quede daro.

Así ve el diario londinense «The Financial 
Times» la cuestión que nos ocupa.

«El primer ministro, Adolfo Suárez, ha 
creado el puesto de ministro de Defensa en 
su nuevo Gobierno con la intención de 
apartar a las Fuerzas Armadas ¿le la política.

El teniente general Manuel Gutiérrez Me
llado será el nuevo viceprimer ministro para 
la Defensa (un nuevo puesto, qué compren- 
dérá los tres antiguos Ministerios).

El iKievo nombramiento de este general 
liberal, que se ha ganado el respeto de los 
políticos de la Oposición y la hostilidad del 
ala más extremista de las Fuerzas Armadas, 
se puede interpretar como una confirmación 
de que continuará su tarea de modernizar la 
Administración y el armamento de Ips Fuer
zas Armadas. -

Leemoe en el semanario del Grupo 16 lo 
sigutente:

«La cartera de este superministro corres
ponde a Gutiérrez Mellado, el militar más 
sensible a la política del Rey y 
del presidente Suárez,, que ha de compartirla 
con la vicepresidencia primera del Gobierno. 
Precisamente el general don Manuel Gutié
rrez Mellado ha tenido el gesto más aplaudi
do de ios nuevos ministros: solicitar su pase 
a la" reserva "a beneficio de España y del 
Ejército" antes de hacerse cargo de un Mi
nisterio que, a partir de ahora, va a ser emi
nentemente político. Poco después Ha co
nocerse este gesto, fuentes cercanas al nue
vo Gobierno comentaban que la actitud de 
Gutiérrez Mellado podía interpretarse como 
una forma de dar ejemplo en el seno de las 
Fuerzas Armadas. El había sido quien ocho 
meses antes promulgaba un decreto ^bre la 
incompatibilidad entre el mando militar y la 
función política. »

Ayer •ditoriallraba sobre el tema el 
católico «Ya». .. . j

«No incurriremos en la ingenuidad de 
creer que la medida tomada va a resolverlo 
todo, pero sí creemos que es un punto de 
partida para llegar a resolverlo de verdad, 
asegurando la unidad de propósitos y Qu® 
pueda hablarse de una auténtica política 
militar, eliminando órganos innecesarios, 
unificando cuerpos y servicios, que existen 

duplicados y aún por partida triple, y, sobre 
todo, permitiendo que las Fuerzas Arrhadas' 
tengan una política industrial coherente y 
común tanto en las adquisiciones como en 
cuanto ellas mismas o a través de la industria 
nacional produzcan. La distinción, que ya 
existía en los tres Ejércitos, entre la línea 
política y la línea militar contribuirá decisi
vamente al logro de los citados objetivos. »

Le toca al vespertino madrileño «Pueblo» 
emitir su punto de vista:

«Ahora es Gutiérrez Mellado quien, en 
aras de lo indispensable, ha solicitado el pa
se a la situación militar de reserva, decisión 
irreversible que le impedirá tener un destino 
de activo en su futuro castrense. Siempre los 
innovadores han de pagar un precio, a costa 
de lo que'más estiman y quieren. Ahors se 
trata de deslindar la función político-admi
nistrativa de la de mando militar, separando 
lo operaciohal de lo político, burocrático, fi
nanciero e incluso logistico, si se permite 
este abuso del término. Hoy los Ejércitos son 
una clave vital de la sociedad española, por
que no nos rodea la paz, sino la permanente 
amenaza de conflicto y aún de guerra. » >

CIVIL CON EXPERIENCIA
MILITAR
Cerramos la rueda de opiniones con 

«Opinión» y valga la redundancia, caramba.
«El teniente general'Gutiérrez Mellado 

merece especial mención. . Su sentido de 
deber y su conocimiento exacto del papel 
importante por él asumido, le lleva a tomar 
una decisión importante y grave: pasar a la 
reserva. Prácticamente, tenemos, entonces,; 
un ministro de Defensá, civil, con la mejor 
experiencia militar y con un sentidó dei sa
crificio quq sólo los que conozcan las cosas 
castrenses pueden entender. »

DIRECCION: I REDACCION Y ADMINISTRACION
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ÏÏ1 Unas Cortes_c®n
O) 
UJ malos augnrios

MADRID, 11. (Crónica exclusiva para 
ARAGON/expfes.)

Mientras el partido mayoritario estuvo hasta hoy 
paralizado por la feria de los cargos, la oposicióni ha 
comenzado su ofensiva. Hasta el jueves último, la 
oposición estaba dando un responsable ejemplo de 
trabajo constructivo, fortaleciendo su organización 
interna, concretando sus objetivos estratégicos y 
presionando,, sobre el Gobierno, para que las 
elecciones municipales se precipiten. Pero Alfonso 
Guerra, portavoz de la oposición en la reunión en la 
que el presidente de las Cortes dio a conocer las 
normas provisionales reglamentarias para la 
constitución de las cámaras, inició, ia primera batallá 
demagógica que, de repetirse, puede esterilizar a las 
nuevas Cortes.

OFENSIVA DE LA OPOSICION

normas o el plan económico concreto que anunció el 
vicepresidente económico, Sr. Puentes Quintana oor 
TVE.

EL PROGRAMA ECONOMICO
A LAS CORTES

El Gobierno ha anunciado que negociará su 
Programa económico. No hay otra ahora más 
representativa que las Cortes para esa negociación. La 
representatividad de las actuales centrales sindicales es 
todavía muy precaria. Cierto que puede haber 
divorcio entre los que acuerden los partidos políticos 
en las Cortes y los planteamientos de las centrales o 
asociaciones sindicales, sobre todo de aquellas más 
minoritarias no conectadas a partidos con 
representación parlamentaria. Pero ese es el riesgo de 
lá fluida situación constituyente que atravesamos.

• La problemática local y 
laboral, dos temas que 
no deben ser olvidados 
por el Gobierno Suárez

partido de la mayoría, debe ponerse ya a trabajar en 
estos campos, si no desea perder su débil posición 
mayoritaria. Porque no se trata de plantear ambos 
temas en las cámaras y, Por mayoría, ganar una 
votacióri que retrasara las elecciones municipales, sino 
de que el partido mayoritario adquiera en esos niveles 
la fuerza y el arraigo que tiene la oposición.

CORTES DEL PUEBLO

Porque tras el planteamiento de sus escrúpulos 
sobre el sirifibolismo continuista de la fecha de 
inauguración de la legislatura, no sólo había una 
protesta por haber evitado otras fechas, más o menos 
próximas a sus convicciones republicanas, sino que se 
solapaba el propósito de entrar en las Cortes con una 
cierta reticencia^al origen y a la propia institución 
monárquica, que se restableció aquel otro 22 de julio 
de 1969.

A parte del derecho que le dan sus casi seis 
'(O;fos,;nQ,^é. poi^.qqé quiefjg ,el-P5QE. 

lexp.ÍJMr ante lascámarás |a presencia de la izquierda 
en ellas y pedir explicaciones de por qué se le ha 
impedido estar en las Cortes lo últimos cuarenta años. 
Si empezamos a explicar la historia, en lugar de 
ocuparnos de los problemas'para íos qué diputados y 
senadores han sido votados por el pueblo, mucho me 
temo que volvamos a las esterilidades parlamentarias 
anteriores.

HAY QUE OLVIDAR EL PASADO

De uno u otro modo, la oposición ha logrado, la 
ruptura y la victoria moraí sobre el régimen que le 
venció Con las armas y le persiguió. Olvídese el 
pasado, incluso el más reciente, y no se escarbe en las 
heridas y rencillas de los mayores, que habíamos 
quedado en qúe no condicionaban la actitud política 
de la generación a la que tan justamente representan 
gran parte de los líderes de la oposición y de la 
mayoría.

RESPETO A LA AUTONOMIA 
DE LAS CAMARAS

Todos debieran cuidar las formas. Mucho más los que 
han de ejercer de árbitros. Por ejemplo, el Sr. 
Hernández Gil está ejerciendo una exquisita 
prudencia en el trato con la oposición. Dicen que, 
hasta para no violentar la conciencia de los diputados 
y senadores ateos o agnósticos que. le visitan, ha 
teriido que violentar sus profundas convicciones 
i’eligiosas y ha ordenado retirar el crucifijo de su 
despacho.

Las normas reglamentarlas que el presidente de las 
Cortes ha elaborado para la constitución provisional e 
•nterina de las cámaras son un modelo de respeto a la 
autonomía normativa de aquellas. El "mínimo 
provisorio", como las llama el Sr. Hernández Gil, 
establee procedimientos liberales, tanto para la 
elección de los órganos internos, como para el 
planteamiento de cuestiones políticas a debate, 
^•entras dure la constitución interina. La propuesta 

e Cualquiera de los grupos parlamentarios que se 
Constituyan, sólo necesitarán el apoyo de tres 
diputados o senadores no pertenecientes a ninguna 
ormación. Es muy posible, y deseable, que la 

, oposición haga uso de este derecho, para debatir las

ADECUAR EL MUNDO LOCAL 
Y LABORAL

Hay que esperar que el Gobrerno, en su 
declaración de hoy^ —que quizá se demore hasta 
que pueda ser expuesta por el presidente del 
Gobierno anteJas cámaras, a fin de que pueda haber 
después un posterior debate—, debiera expresar 
claramente su calendario y propósito sobre la 
adecuación de los órganos representativos del mundo 
local y laboral, (resucita la sombra de los tercios 
orgánicos), a la situación de hecho que ya se ha 
producido con las últimas elecciones en las 
instituciones representativas del Estado.

Si no se quiere produci r un vacío de poder en los 
municipios y una falta de interlocutores válidos en el 
mundo de la empresa, el Gobierno tiene que 
comprometerse a defender la situacióndejosorga^ps 
representativos que actualmente tienen, hasta tanto se 
celebren las elecciones municipales y se convoquen, 
quizá como desea.la oposición, elecciones sindicales a 
nivel de empresa. Para alcanzar esa adecuación 
representativa en las áreas municipal y laboral, quizá 
norSea necesario esperar a la reforma constitucional. 
Basta con modificar los artículos de la Ley de 
Régimen Local, relativos a la elección de las 
Corporaciones Locales y Provinciales y regular el 
modo en que los trabajadores o empresarios no 
afiliados a asociaciones sindicales, puedan participar 
en las elecciones a nivel de empresa.

La presión social y política sobre estos dos temas, 
puede paralizar la acción del Gobierno, si éste se 
empeña en demorarlos hasta después de la reforma 
constitucional, como sería e| ideal. Por su parte, el

Hay otras cuestiones en estos días iniciales de la 
democracia que deben ser cuidadas, para no irritar 
inútilmente, aunque sólo se trata de planteamientos 
semánticos. Nos referimos, Por ejemplo, al afán de 
calificar de monárquicas a todas las instituciones 
democráticas, siguiendo la costumbre anglosajona.

Con todo respeto para los responsables de haber 
inserto en el Boletín Oficial un ireai decreto 
convocando a las "Cortes Monárquicas Españolas", 
me parece que se han pasado, como frase coloquial o 
periodística, como cuando se alude al tercer Gobierno 
de la Monarquía o de la Corona, puede admitirse^ 
pero oficializada en prosa de la "Gaceta de Madrid' 
podría dar lugar a algunas de las reticencias con las 
que la oposición se produce todavía, respecto de su 
integración en la actual forma de Estado-

Cuando uno de los objetivos de la Corona, tanto 
para su consolidación como para que bajo la 
institución monárquica se asegure la convivencia 
democrática, es lograr la integración de la izquierda 
en general y del socialismo en particular, hay que 
cuidar mucho las formas, incluso las semánticas, 
potenciando más ios aspectos democráticos de la 
Corona, sin concesiones a enunciados cortesanos de 
otros tiempos.

Se sirve así mejor al objetivo del Rey de que la 
Monarquía sea de "todos los españoles".. Ni el 
Gobierno es de la Corona ni las Cortes de la 
Monarquía, sino del pueblo. La Monarquía es la 
forma de Estado, la institución permanente que a 
todos integra a la que no se puede parcializar ni 
implicar con instituciones temporales a plazo. Por eso 
el Rey no presidirá ya Consejos de Ministros, salvo 

casos de emergencia nacional.

F, L. de PABLO
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Reunión de parlamentarios 
socialistas en Guernica

BBBAS PBIBBBBS PBBH
El finiquito del Ministerio de Información, 

saludado con alborozo, por los profesionales de los 
medios de comunicación españoles, puede engendrar 
consecuencias de largo alcance. Si realmente la 
liberalización va a producirse, y en ello se confia, 
pargce lógico que caigan muchas de las barreras que 
obstaculizan, primordialmente, a los medios 
audiovisuales.

in "TI impuesto revolucionario va 
en contra de la clase obrera que 
ve como se van los industriales y 

aumenta el paro

Dé Madrid nos ha llegado la onda de la 
inusitada ofensiva desplegada por diversos 
grupos Y sociedades en aras a obtener licencias 
para nuevos canales de televisión privados. La 
coyuntura parece favorable, y como las 
autorizaciones pueden ser tasadas, de ahí las 
prisas de estos días por obtener, cuando menos, 
los primeros números.

GUERNICA (Vizcaya), 11 (Cifra).- Los parlamentarios 
socialistas de Cataluña, Euzkadi y Galicia, reunidos ayer en 
la Casa de Juntas de Guernica, acordaron proponer en la 
primera sesión del nuevo Parlamento la amnistía total "para 
todos los represaliados políticos por hechos cometidos con 
anterioridad al 15 de junio” y la legalización de todos los 
partidos.

Marcha por la libertad 
de Éuzkadi________

CALMA TOTAL
BILBAO, 11 (Cifra).— En pro de la amnistía total y un amplio 

estatuto de autonomía, comenzó ayer “la marcha por la libertad de 
Euzkadi”, que finalizará el día 28 de agosto en Pamplona.

Cuatro columnas salieron ya desde distintos puntos del País Vasco 
(una de cada provincia) y se espera que la quinta se inicie en 
Bruselas compuesta por los presos extrañados y exiliados políticos.

La marcha cuenta con el apoyo de las comisiones gestoras pro 
amnistía, organizaciones populares y diversos organismos, así como 
por la mayor parte de los partidos de izquierda vascos.

Pero los dos partidos mayoritarios de Euzkadi el P.S.O.E. y el 
P.N.V., no se han adherido a esta iniciativa,

VIZCAYA__________
La columna de Vizcaya partió de Guernica, donde previamente se 

formó a los reunidos un representante de la empresa guerniqueña 
“JYPSA”, que expuso los problemas que tiene planteados.

El único emblema permitido es la “ikurriña”, bandera que 
portaban gran parte de los participantes en esta columna, pero 
también se pudo ver una del “Erente Polisario”.
GUIPUZCOA

La columna de Guipúzcoa partió hacia las diez de la mañana, con 
unas 2.30 a 300 personas, desde la localidad de Zaraúz. Por la noche 
había tenido lugar en esta localidad una asamblea en la plaza de 
España, dondt' los responsables oe la marcha informaron de los 
zarauztarras v les animaron a- participar en ella. Por la manaría, se 
concentraron los narticipanies en la misma plaza.

ua prunera «.apa del recorrido era hasta ,San Sebastián, a donde 
lleuáron por la noche sobre las I 9-45. se reunieron en la piaza dt 

■ 'unMi/.oi;'. aireuedor de unas mil personas, le\ endo un mensaje sobre 
lo.- do:- objetivos de la marcha: amnistía \ estatuaos de au’onomia.
Ai.AVA

A la reunión, que se 
inició a mediodía asistieron 
27 parlamentarios del 
P.S.O.E. de Cataluña, 
Euskadi y Galicia, además 
de Juan José Laborda, 
senador elegido por Burgos 
que se adhirió a los acuerdos 
tomados.

Intervino en primer lugar 
en el acto, que fue público, 
Juan Iglesias presidente del 
Partido Socialista de 
Euzkadi (P.S.O.E.) y 
miembro del gobierno vasco 
en el exilio.

El señor Iglesias explicó 
los motivos de esta reunión. 
y dijo que “estamos aquí, 
por solidaridad entre lo$ 
socialistas y porque tenemos 
comunes preocupaciones en 
cuanto a los problemas de 
las nacionalidades”

‘‘Nos encontramos 
—siguió diciendo— en esta 
Casa de Juntas, cerca del 
árbol, símbolo de los vascos, 
en esta tierra que ha dado 
tantas vidas, todas ellas 
mártires de la libertad, 
además, el Gobierno Vasco 
se encuentra también entre 
nosotros”.

Terminó diciendo que 
sus palabras constituían un 
homenaje a las víctimas del

la izquierda es la primera 
fueza política y que “esto 
significa que la autonomía 
ha pasado de ios partidos 
nacionalistas a los 
socialistas”.

Se refirió después José 
Maria Benegas a los tres 
objetivos de la política 
socialista tras las elecciones 
— consolidación de la 
democracia, con la amnistía 
total y la vuelta de los 
exiliados la autonomía para 
Euzkadi, dotando a las 
nacionalidades del Estado 
español de los propios 
órganos administrativos y 
solucionar la crisis 
socio-económica, ya que 
dijo que en el Pais Vasco 
hay 60.000 parados, lo que 
representa un 5,5 de la 
población activa “cuando 
nunca ha existido el paro en 

Euzkadi”.

“NO A.LA.LUCHA 
ARMADA

franquismo
p a 1 abras 
Benegas,

a
y cedió la 
José Maria

diputado por
Vizcaya y secretario general 
del Partido Socialista de 
Euskadi (P.S.O.E.)

ESTRATEGIA.CONJUNTA

El señor Benegas. tras 
hacer un resúmen de la

1.a.' columnas de Alava <avarra cuentan, en principio, con 
menor parlicipacion. La de Alava salió desde la localidad de 
.''ahatierra, en dirección a Alsasi^a.

La columna esta lonnada por unas treinta personas a pie y cince 
coenes acompañadles, l odo.s < on numerosa.s 'ikurriñas”.

JSAVARRA^

La ;:ülumna de .\avarra partió a las doce y media del mediodía 
desde la localidad de. Lodosa, para dirigirse hacia Vitoria. Anoche 
■anos vehículos recorrieron Lodosa para animar al vecindario a 
sumarse a esla iniciativa.

importancia que tiene en 
estos momentos el 
socialismo en estas tres 
nacionalidades, se refirió a 
la necesidad que tenían los 
parlamentarios alli reunido;» 
de “elaborar una estrategia 
conjunta de cara a las 
Cortes \
“Las elecciones —dijo 

más adelante— han 
demostrado que ha 
terminado la época del 
nacionalismo pequeño— 
burgués, y que ha llegado la 
época de las nacionalidades”

El señor Benegas explicó 
que estas elecciones han 
demostrado que en Euskadi

el día
SANTORAL: Santos Cristóbal, 

Marcial y Santa Felicidad, 
mártires.

EL SOL salió a las 5,53 y se 
pone a las 20,47.

LA LUNA salió a las 1,45 y se 
pone a las 15,43.

J38.— Muere de hidropesía el 
emperador Adriano,

1509,— En Noyon (Picardía, 
Francia), nace Juan Calvino, propagador 
de la reforma en Francia y en Suiza. El 
calvinismo se distingue de las demás 
doctrinas protestantes, entre otras cosas, 
por el origen democrático que atribuye a 
la Iglesia.

1517,—Queda terminada la biblia 
políglota de Alcalá, debida a la iniciativa 
del cardenal Cisneros.

179 2,— Nace en Torrelavega 
(Santander) Diego de Araumosa, 
verdadero restaurador de la cirugía 
española del siglo XIX,

1818,— Nace al Alzo (Guipúzcoa) 
Miguel Joaquín de Fleizegui, iustamente

elaborar en sesión de trabajo 
los estatutos de autonomía 
de Euskadi, Galicia y 
Cataluña”.

Manifestó seguidamente 
el señor Raventos que en 
Cataluña la lucha socialista 
continua igual que antes de 
las elecciones, en favor de la 
consecución de la amnistía 
total —en particular pidió la 
libertad de Pons Llovet— y 
la democratización del 
Estado español.

DOLOROSO PARENTESIS

Tuvo después duras 
palabras para la lucha 
armada. “Creo que ya basta 
de la amenaza o la coacción 
para que los industriales 
vascos paguen el “impuesto 
revolucionario” porque no 
responde y va en contra de 
la clase obrera, que ve como 
se van los industriales y 
aumenta el paro”.

"Este impuesto —añadió 
el señor Benegas— es un 
impuesto contrarrevo
lucionario, que va hacia la 
descapitalización y la 
pobreza”

Mas adelante José Maria
Benegas manifestó que se 
oponían a la extradición de 
“Apala’ y dijo que había 
que amnistiarle, igual que a 
los demas
INTERVIENE RAVENTOS

Joan Raventos diputado 
socialista por Barcelona, 
habló a continuación y dito 
primeramente en catalán: 
"Nos encontramos reunidos 
aquí los socialistas bajo el 
Arbol de Guernica, símbolo 
de la resistencia vasca contra 
la tiranía”.

"Nos encontramos aquí 
—siguió diciendo— para

efemérides
llamado "El gigante de Alzo", pues llegó 
a medir 2,27 metros de altura. Recorrió 
distintas naciones exhibiendo sus 
gigantescas magnitudes, y mereció el 
honor de ser visto y condecorado por las 
reinas de España, Ingla terra y Portugal, y 
por Luis Felipe, rey de los franceses.

1840,— Arguelles es nombrado tutor 
de Isabel II y de su hermana la infanta 
Luisa Fernanda. Se le asignaron 180.000 
reales de sueldo y sólo consintió admitir 
90.000. El mayordomo de palacio 
cobraba 120.000.

1872 .— Se promulga en Alemania la 
ley para la disolución de todos los 
estable! milenios de los jesuítas y la 
expulsión de éstos del territorio alemán.

1873 . — Pi I Margal! deja la presidencia 
de la Primera Repdhhca española al cabo

El último orador fue el 
diputado socialista gallego 
Francisco Vazquez quien 
dijo que con este acto “se 
cierra un doloroso 
paréntesis de 40 años. A 
partir de ahora ya no se va a 
discutir desde los banquillos 
de los consejos de guerra, 
sino desde los escaños del 
Parlamento”.

Dijo el señor Vázquez 
que los socialistas deben 
lograr que se acabe con la 
emigración e hizo referencia 
también a la falta de 
oportunidades para votar 
que han tenido los miles de 
gallegos qu£ trabajan fuera 
de España.

Al final del emocionado 
acto, los 27 diputados 
asistentes al acto elaboraron 
un comunicado sobre la 
reunión que fue leido bajo 
e! árbol de Guernica en
castellano euskera, catalán 
y gallego. Seguidamente, se 
entonaron ios himnos de las 
tres nacionalidades y “La 
Internacional’

DOCUMENTO.CONJUNTO

En el documento 
elaborado estos 
parlamentarios han 
acordado:

Proponer en la primera 
sesión del nuevo 

parlamento la amnistía total 
para todos los represaliados 
políticos por hechos 
cometidos con anterioridad

de un mes de habérsele elegido para 
dicho cargo.

1891.— Deja de existir en Madrid 
Pedro Antonio de Alarcón, uno de los 
escritores españoles del siglo XIX que 
mejor caracterizan y representan a la 
época en que pasó por el mundo.

1900.— Se define la frontera 
italoetíope.

19 22,- En Paredes de Navas 
(Palencia) choca el correo de Asturias 
con el rápido de Galicia. Más de treinta 
muertos y numerosos heridos.

1927.— Guerra de Marruecos. Orden 
general al Ejército y a las fuerzas navales 
de Marruecos, suscrita por el jefe de todo 
ello, general Sanjurjo, dando por 
terminada la guerra.

al 15 de junio, y |g 
legalización de todos lo$ 
partidos políticos, no 
cejando en sus esfuerzos 
hasta que estos dos 
objetivos se realicen.

Obtener dentro de un 
marco constitucional 

abierto la autonomía mas 
amplia posible para 
Cata>lunya, Euzkadi y 
Galicia, que enlace con la 
tradición de autogobierno 
de las nacionalidades 
históricas, asi como apoyar 
las reivindicaciones 
autonómicas del resto délas 
nacionalidades y regiones 
del estado.

Promover dentro de un 
marco constitucional 

democrático la más estrecha 
solidaridad de todos los 
pueblos del estado, de 
forma que los respectivos 
estatutos de autonomía 
prevean una alternativa 
socialista al problema délos 
desequilibrios regionales.

Dedicar todos sus 
esfuerzos a la lucha 

contra él paro y la 
emigración, la extensión y 
gratuidad de la enseñanza, la 
potenciación, de las 
respectivas culturas 
nacionales y en definitiva, el 
mejoramiento inmediato y 
progresivo de las 
condiciones de vida de 
todos los trabajadores de sus 
respectivas nacionalidades y 
del resto del Estado.

Manifestar la urgencia 
de que tengan 

inmediato reconocimiento 
legal los distintos órganos 
autonómicos de las 
respectivas nacionalidades al 
objeto de que sin perjuicio 
de lo que resulte de la nueva 
constitución, puedan 
afrontarse de manera eficaz 
los graves problemas que 
hoy tienen planteados.

Hacer un llamamiento a 
todos ios trabajadores 

para que apoyen ia acción 
parlamentaría que van a 
iievar a cabo para la 
consecución de esto: 
objetivos.

Reunidos en la casa de 
juntas y bajo el /^rboi de 
Guernica símbolo óf ú 
fidelidad de un pueblo a sus 
tradiciones y a su libërtad, 
símbolo también de la 
resistencia contra ia tiranía, 
los paria m e n tarios 
socialistas catalanes, gallegos 
y vascos estrechamenti 
compenetrados con los 
ideales de libertad y de 
justicia que son la base 
misma del socialismo, nos 
comprometemos a exigir y a 
defender estos puntos sobre 
los que hoy, solemnemente 
nos manifestamos”.

el tiempo
MADRID, 11 (Especial 

“Cifra”, por “NImpus").— No 
acaba de estabilizarse el tiempo on 
España, aunque el predominio, 
igual que ayer, corresponderá hoy 
al tiempo soleado. Por la tarde 
aumentará la nubosidad 
especialmente en el norte y en la* 
tierras del Interior, con riesgo de 
algún chubasco o tormenta 
aislados. Las temperaturas 
seguirán en general 
moderadamente altas, 
manteniéndose el calor dentro de 
los límites soportables en casi 
toda España.

Ebro y Cataluña.— Nubosidad 
variable con grandes claros y 
temperaturas muy agradables.
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Creada ayer en Madrid

ASOCIACION DEMOCRATICA 
DE TODA LA PROFESION 

PERIODISTICA
MADRID. 11 (Europa 

Press) — Unos doscientos 
periodistas madrileños, con 
5 sin carnet profesional, 
icordaron, ayer en asamblea 
celebrada en el diario 
“Pueblo”, crear una 
asociación democrática que 
potencie la unidad de la 
profesió y recoja, y defienda 
a todos los periodistas, con 
o sin carnet.

Los reunidos eligieron 
una comisión gestora 
provisional, formada por 
representantes de los 
distintos medios, 
colaboradores, licenciados y 
parados, para nf r ar 
sobre la situación de la 
profesión en todas las 
empresas, y convocar 
asambleas para elegir 
representantes que 
convoquen a su vez una 
asamblea provincial en el 
mes de septiembre.

La reunión de ayer había 
sido convocada por un 
grupo de 250 periodistas, 
para tratar de la situación en 
la profesión periódistica. En 
su transcurso se leyó un 
informe sobre la 
intervención oficial y 
empresarial sobre los medios 
de comunicación social y

profesional asi como sobre 
los atentados que distintos 
grupos in ontrolados de 
distinras ideologías han 
cometido contra personas o 
empresas periodísticas.

El punto principal del 
debate fue la creación de un 
sindicato o una asociación 
profesional de carácter 
democrático, que recoja a 
todos los periodistas, con o 
sin carnet, y defienda los 
intereses de toda la 
profesión. Se trató también 
de tomar contacto con la 
directiva de la asociación de 
la prensa para pedir una 
democratización de sus 
estructuras.

Finalmente, fue 
desechada la posibilidad de 
crear un sindicato, y se 
decidió trabajar por una 
asociación profesional, 
nombrándose a tal efecto 
una comisión gestora 
provisional.

En Madrid hay más de 
1.5000, periodistas en la 
Asociación de la Prensa 
(profesionales de carrera y 
con carnet) y una cifra 
superior de periodistas sin 
carnet y estudiantes de 
periodismo que ejercen 
tareas profesionales.

tos de este nuevo sindicato 
se prevé que podrán afiliarse 
a él todos aquellos “cuya ac
tividad laboral corresponda 
a las que son específicas de 
la redacción de los diversos 
medios informativos", “sin 
discriminaciones de- ningún 
tipo por razón de credo, 
pensamiento o filiación po
lítica, para la defensa, re
presentación y fomento de 
los intereses comunes”.

En este sentido, la citada 
confederación ha manifesta
do que pretende organizar 
a cuantos profesionales del 
periodismo no opten por 
una afiliación política y pre
fieren una sindicación estric
tamente profesional. El se
cretario general de la CTI es 
don Ceferino Maestú Barrio.

* Propagandas
* Folletos

* Revistas
* Periódicos

* Carteles
TALLERES OFFSET

en esta isla, se negaron a 
trasladar a las doscientas 
personas han^ permanecido 
acampadas en la playa de 
San Telmo, frente al Islote.

Ayer, domingo, a 
primera hora de la tarde, y 
con una discreta vigilancia 
de la Guarcia Civil, se 
celebró una asamblea en la 
misma playa de San Telmo, 
a la que asistieron más de 
trescientas personas. En la 
asamblea se planteó el 
problema de procurar 
alimentos y aguas para ios 
que permanecen en la isla, y 
se redactó un mensaje a la 
opinión pública en el que 
reiteran los objetivos de la 
ocupación.

La Organización de 
Izquierda Comunista (OIC) 
mediante un comunicado, 
ha manifestado su edhesión 
a los ocupantes de la Isla,

Marcial, 2 * Teléfono 216983

Por una orden del Ministerio 
de Obras Públicas, se nombra 
consejero permanente del 
Consejo Supremo de 
Transportes terrestres a don 
Andrés Fernández Diaz. -

Por último, se dispone el cese 
de don Luis Alvarez Molina 
como presidente del Sindicato 
Nacional del Seguro. Se^n una 
orden de la organización 
sindical.

EL SEÑOR

DON CLEMENTE PUEYO PEREZ
DIRECTOR DEL BANCO CENTRAL, JUBILADO

Falleció hoy, día 11 de julio de 1977, a los 65 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos 
y la Bendición Apostólica.

— D. E. P. —
Sus apenados: esposa, doña Pilar Ibáñez Vidal; hijos, don Miguel, doña María-Pilar, doña María-Luisa, 

don Clemente, doña Lourdes y doña María-Carmen; hijos políticos, doña María-Angeles Zapata, don 
Rafael Hernández, don José-María Boada y don Antonio Bregante; nietos, hermanos políticos, tío, 
sobrinos, primos y demás familia

AL PAJUTICIPAR a sus amistades tan dolorosa perdida ruegaíi lo tengan presente m sus ora
ciones y asistan a la misa funeral que por el eterno descanso de su alma se celebrara manana ta 
alas IJ horas en la Iglesia Parroquial de San Miguel de los Navarros, por cuyos favores les quedaran 
muy agradecidos. , ,

La conducción del cadáver al Cementerio Católico de I orrero se e/et luara en prtva o.

domicilio del FINADO: Calle San Miguel, número 16.
POMPAS FUNEBRES ZARAGOZA. San M.gue., IZ^ Teléfonos ZZ 1790 y ZZ 3,01

Elcoriïill

LEGALIZADO EL 
SINDICATO • 
PROFESIONAL DE 
PERIODISTAS DE 
MADRID

MADRID, 11 (Europa 
Press).— La Confederación 
de Trabajadores Indepen
dientes (CTI) ha hecho pú
blica una nota en La que se
ñala lo siguiente:

“Por la oficina de depó
sitos de estatutos, depen
diente del Ministerio de 
Trabajo, ha sido expedido 
el correspondiente Certifi
cado de legalización del 
Sindicato Profesional de Pe
riodistas de Madrid, patroci
nado por la Confederación 
de Trabajadores Indepen
dientes (CTI). En los estatu

Continúa la ocupación de la 
Dragonera

PALMA DE 
MALLORCA, 11 (Europa 
Press).— Continúa la 
ocupación pacífica de la isla 
de la Dragonera por un 
grupo de unas sesenta 
personas, en señal de 
protesta por la posible 
urbanización de la isla, a 
pesar de las trabas de las 
fuerzas de la Guardia Civil y 
de una representación de los 
propietarios y futuros 
u rba n izad o res de la 
Isla. La segunda 
expedición, que partió de 
Palma a media tarde del 
sábado sólo pudo alcanzar la 
isla en parte, pues la 
mayoría de los propietarios 
de las embarcaciones que 
hacen el enlace marítimo 
entre las islas de Mallorca y 
la Dragonera, ante las 
presiones de los propietarios

NOMBRAMIENTOS Y CESES
MADRID, 11 (Europa 

Press),— Según una orden del 
Ministerio de Información y 
Turismo, se nombra director del 
Organismo autónomo 
noticiarios y documentales 
cinematográficos^ “NO-DO” a 
don Miguel Martin García.

Por real decreto del 
Ministerio de Defensa, pasa a la 
situación de “reserva”, el 
general consejero tostado del 
Ejercito de Tierra don Francisco 
Carnero Moscoso

*
 EI “compromiso de Teruel" ha^cedido 

al “espíritu de Jaca". No soto le ha 
sucedido sino que, además, se le ha montado 
encima. Con un consenso casi absoluto — con la 
sola excepción del diputado Gómez de Las Roces 

y del senador Zarazaga — se abrió ayer en Teruel 
la rueda de conversaciones entre los 
parlamentarios aragoneses que tiene, al parecer, 
dos objetivos primarios: la autonomía y la 
creación de una asamblea parlamentaria 
aragonesa. Por cierto, que el señor GOMEZ DE 
LAS ROCES regresó ya de unas jornadas de 
descanso en su tierra natal, Asturias, donde se 
encontraba, al pareVér, cuando la Diputación de 
Zaragoza hizo el llamamiento a una reunión de 
concordia entre «todos tos parlamentarios de 
Zaragoza. Al señor Gómez de Las Roces, por lo 
visto, le han tenido un poco olvidado, pues se ha 
dicho que se ha tenido que enterar de la 
convocatoria turoiense por los papeles... de 
periódico.

*
 Sigue la crisis del pelotón. Sigue y no se 

para. Cada dia, un “affaire” nuevo; cada 
hçra, un motivo más de cachondeo a añadir a la 
lista de este tortuoso camino hacia la presidencia 
de un club futbolistico como el Real Zaragoza. A 

caer de un burro se pusieron ayer dos 
pelotoneros tradicionales de la localidad, Fermin 
Moros y JAIME DOLSET. Al final, el primero > 
tuvo que responder ante la autoridad gubernativa 
por haber llamado mamarracho y qué sé yo 
cu á ni os. improperios más aJ segundo. Entre 
improperios, escándalos y cachondeos a los 
hombres del fútbol se les está pasándola hora de 
la democracia en Zaragoza. Y con esta actitud 
están logrando que cada día haya más 
zaragozanos de a pie dispuestos a abandonar las 
filas de 'los “fitosi" para entrar en las de la 
miíitancia política. Que ustedes se insulten bien, 
señores del pelotón.

“La situación es más dura gracias a 
Sánchez Ventura", decían los parados. 

Eran los paraoos de ese periódico zaragozano que 
se llamó “EL NOTICIERO" durante tres cuartos 

' de siglo y que se ha venido abajo casi al mismo 
tiempo que la superchería fetichista de la 
supuesta virgen de Garabandal... Los parados han 
salido este fin de semaha a la calle, con 
pancartas, al cumplirse casi un mes de sus 
despidos. Al final de la manifestación se 
colocaron bajo los’ b’aMíones del despecho de 
SANCHEZ VENTURA, uno de los hombres que 
han venido siendo cabezas visibles del consejo de 
administración de la empresa editora del 
periódico durante su agonía y muerte. Allí, los 
trabajadores no le dijerorf ai señor Sánchez 
Ventura aquello de sal al balcón, majo, pero casi. 
* Ahora son los comunistas quienes piden 

la retirada en masa de los actuales 
municipes zaragozanos^ Creo que no quedaban 
por pedirlo más que los comunistas, y ya lo han 
hecho, si bien con una pequeña variante en el 
planteamiento: La creación de una comisión de.

I control compuesta por representantes de los 
barrios y 'de los sindicatos. El problema está 
ahora en llegar a un acuerdo sobre quién, habrá 

i de sustituir al Ayuntamiento orgánico que 
preside MERINO PINEDO, si una comisión, 
gestora de “prohombres” a la antigua usa^, o 
una de control compuesta por fuerzas sociales y 
políticas de la ciudad. Pero al final, todos 
convienen en lo mismo, en que el actual 
Ayuntamiento no se representa más que a sí

I mismo.

*
 Acaba de despedirse personalmente el 

ex-m«sistro de Información y Turismo, 
I último titular de este gabinete que los periodistas 
I españoles no quisiéramos ver jamás resucitado. El- 
señor REGUERA GUAJARDO ha agr^^ido a 

I los periódicos españoles su "colaboración . y ha 
I asegurado que *'m¡ experiencia en este
I departamento ha sido- positiva en todos Jos
I órdenes". Lamento aguarle la despedida al señor 
I Reguera diciendo que nuestra experiencia sobre 
I su paso por el Ministerio no ha sido positiva. Ni
I la suya, ni la de quienes ocuparon esa cartera con
r anterioridad. Esperamos que el cambio de
I nombre (Ministerio de "Cultura y Bienestar )
I responda a una verdadera evolución de la pol ítica 
I ■ sobre medios de comunicación, y que el gabinete 
I gubernamental se convierta en un instrumento 
I colaborador para la promoción de estos medios y 
I no en un atento carabinero ante cualquier 
I “desviación". Adiós, señor Reguera. No
\ queremos que ni usted ni sus colegas anteriores
I vuelvan a poner los pies en la vida pública usando
I las “magias" de la censura y la represión nearas.

J. L. Costa Velasco
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VENTA DE JULIO

GRANDES
CABALLEROS

CAMISAS POLO QQS
de manga çorta.
Variedad de colores. HH WW

PANTALONES BAÑO
de “LYCRA” y poliamida.
Estampados y lisos. Todas las tallas.

TRAJES FRESCOS QDQC 
de muselina ¡ n B
y lino poliéster. Amplío surtido de 
estilos. Todas las tallas. ■■■ Wll^
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PUEDE HABER DEVAEDACIDN 
EN UN 20 POR CIENTO

estrictamente 
confidencial

I “Trata” de !

El “Banco de España” y entidades bancarias privadas de la 
frontera de Irún, han recibido instrucciones de los organismos 
superiores de Madrid, de supresión de todo tipo de transac
ciones y cambios de divisas extranjeras.

Esta medida,’ que se ha tomado sobre las nueve de la maña
na de hoy, podría estar relacionada, según fuentes competen
tes, con la posible devaluación de la peseta, que se cree puede 
ser de un 20 por ciento.

Relaciones 
de Trabajo

BAJAS
EN CASOS

DE HUELGA
MADRID, 11 (Cifra).- 

Lo s p a r tes de baja 
presentados por los 
empresarios que afecten a 
trabajadores en huelga 
supuestamente ilegal, no 
tendrán efecto si, 
posteriormente, la 
Magistratura de Trabajo 
reconoce la legalidad de 
dicha huelga.

La correspondiente 
disposición del Ministerio de 
Trabajo^ con fecha de 30 
de junio del presente año, 
desarrolla lo dispuesto en el 
real decreto-ley sobre 
relaciones de trabajo y 
aparece publicada hoy en el 
“BoleVin Oficial del 
Estado”.

fViene de la página primera)

COMIENZA EL CONSEJO DE MINISTROS

Pasadas las once de la mañana, ha comenzado en el 
Palacio de La Moncloa la reunión del Consejo de 
Ministros, primero que celebra el tercer Gobierno de 
la Monarquí. Preside don Adolfo Suárez, y asisten la 
totalidad de los miembros del gabinete.

Antes del consejo, y también en el Palacio de La 
Moncloa, se ha reunido la comisión delegada del 
Gobierno* para asuntos económicos, para preparar los 
asuntos del orden del día llevado al consejo, asuntos, 
que tienen, como es sabido, un contenido 
fundamentalmente económico. La presidencia de la 
comisión delegada corresponde al vicepresidente y 
ministro de economía don Enrique Fuentes Quintana, 
en ausencia del presidente del Gobierno.

En este Consejo de Ministros serán aprobadas las 
líneas directrices del programa de Gobierno, con una 
especial atención al problema económico. Las 
medidas de este tipo que sean adoptadas serán

consultadas con los restantes partidos políticos, a los 
que se informará de su contenido.

LA.PESETA SIGUE CAYENDO

MADRID, 11 (Europa Press).— Un nuevo descenso 
de la peseta-billete' se ha registrado hoy, al publicar el 
Boletín Oficial del Estado los cambios que aplicará el 
Banco de España para ios billetes de banco 
extranjeros durante la pesante semana. Como 
novedad, este anuncio se inserta dentro de las 
disposiciones del Ministerio de Economía, del que ha 
pasado a depender el Banco de España.

Con relación a las monedas más importantes los 
cambios de billetes-posición vendedor- para la actual 
semana son los siguientes: dólar, 70,94 pesetas (70,59 
pesetas la anterior semana); franco francés, 14,57 
(14,36); libra, 122,16 0 21,56); franco suizo, 29,25 
(28,68), marco alemán, 30,77 (30,20); florín, 28,85 
(28,54). 100 chelines, 434,90 (426,76) y 100 escudos 
portugueses, 178,02 (176,54).

PREDOMINAN LAS COMPRAS 
EXTRANJERAS

5 exámenes • 
I npi l\ algunos* 

1 BS círculos" 
^estudiantiles" 
^zaragozanos sel 
I a segura que el | 
I escándalo del tráfico 
I legal de examenes, 

pro pagado por

1 

I
■ media España, hal 
I alcanzado también a I 
I estos pagos. Incluso । 
I ha habido alumnos, 
g de una determinada* 
■ Facultad que opinan! 
I que el “affaire” data| 
I ya de más de un año. । 
I Las cifras que se. 
.barajan son’ 
’ generalmente altas y! 
I están en relación |

SAN FERMIN 77: DOS HERIDOS 
EN EL QUINTO ENCIERRO ■
PAMPLONA, 11 (Europa Press).— Dos heridos leves 

es el balance del quinto encierro de las fiestas de San 
Fermín de Pamplona. El primero es Guillermo Andrés 
Ochoa, con fractura de tibia y peroné, para quien el 
pronóstico es leve; el segundo herido no ha sido 
identificado al carecer de documentación. Este fue 
trasladado de la cuesta de Santo Domingo al Hospital 
Provincial de Navarra en estado de insconciencia, 
originado por un jal pe en el pás'o de ía manada por 
este tramo.

Los* toros hoy encerrados eran del ganadero navarro 
César ^Moreno. La carrera de' los morlacos duró dos 
minutos y cincuenta segundos, durante los cuales la 
manada fue junta, pero no compacta.

A la calle de la “Estafeta llegó la manada a gran 
velocidad, ocasionando dicha circunstancia la caida de 
varias reses en la curva de Mercaderes. Las reses caídas 
tardarían unos segundos en unirse a la manada de 
cabeza; desde entonces cerraría la marcha un astado de 
Cesar Moreno. En ningún momento del rápido recorrido 
se produjeron momentos de peligro para los mozos, si 
bien muchos de ellos cayeron en Santo Domingo, en la 
calle Mercaderes y en la Estafeta.

Ën el pasado mes de mayo las ventas llevadas a 
cabo por los inversores extranjeros y españoles 
residentes en el exterior en la bolsa de Madrid 
totalizaron 90,1 millones de pesetas, frente a un total 
de compras de 45,6 millones, lo que supone el 
mantenimiento de la tónica del mes de abril, aunque 
con cifras mas reducidas. En abril, las ventas 
ascendieron a 119 millones y las compras a 106 
millones de pesetas, según la revista ‘,Empresa 2000”.

En mayo, las compras extranjeras han continuado 
prefiriendo las acciones bancarias (20,4 millones), 
seguidas por el sector de la industria del automóvil, 7 
millones.

En lo que se refiere a las ventas, inciden asimismo 
principalmente en el grupo bancario (51,9 millones), 
seguido por constructoras, 12,7 millones de pesetas.

Instrumento español de adhesión al convenio

SENTENCIAS ARBITRALES EXTRANJERAS

Idirecta con el| 
número de- 
probabilidades de ’ 
obtener el aprobado. I 
Es ;decír que/ según | 
cuentan, los| 
inter mediarlos . 
ofrecían desde un ’ 
exarnen posible! 
hasta los cinco o los | 
diez susceptibles de | 
salir, que otorgaban g 
a su poseedor una 
certeza casi absoluta. ■

Naturalmente que I 
tal historia resulta |

I 
I 
I 
I 
I 
r 
I 
I 
I
I

MADRID* 11 (Europa 
Press).— Hoy se publica' en el 
Boletín Oficial del Estado el 
instrumento de adhesión de 
España al convenio sobre 
reconocimiento y ejecución de 
sentencias arbitrales extrajeras, 
que se firmó en Nueva York, en 
juicio de 1958, y cuyos testos 
en chino, español, francés, inglés 
-y ruso fueron depositados en su 
día en los archivos de las 
Naciones Unidas.

£1 artículo primero de la 
citada convención establece que 
la misma se aplicará al 
reconocimiento y la ejecución 
de las sentencias arbitrales 
dictadas en el territorio de un 
Estado distinto de aquel en que 

se pide el reconocimiento y la 
ejecución de dichas sentencias, y 
que tengan su origen en

diferencias entre personas 
naturales o jurídicas. Se aplicará 
también a las sentencias 
arbitrales que no sean 
consideradai como sentencias 
nacionales en el Estado en el 
que se pide su reconocimiento y 
ejecución.

Asimismo, la expresión

“sentencia arbitral” no sólo 
comprenderá las sentencias 
dictadas por los árbitros 
nombrados para determinados 
casos, sino también las 
sentencias dictadas por los 
órganos arbitrales permanentes a 
los que las partes se hayan 
sometido.

Ipoco creíble yg 
I adolece, en cualquier 

c aso, de probanzas * 
■fehacientes. Perol 
Icon todo, conven-1

MARTIN VILLA OCUPO ESTA
MAÑANA SU NUEVO DESPACHO

MADRID, 11 (Europa Press).— El ministro del Interior 
don Rodolfo Martín Villa, ha acudido hoy por vez primera 
a su nuevo despacho, trasladado al palacete situado en el 
número cinco del palacio de la Castellana.

Este edificio fue sede del Ministerio de la Presidencia del 
Gobierno^ y hace pocos días se decidió que fuera ocupado 
por el ministro del Interior. El traslado ha tenido lugar 
durante este fin de semana.

• I dría que los órganos g 
gcompetentes- 
. extremasen la alerta" 
* para evitat quel 
i especies como estai 
I p e rjudiquen la| 
I imagen de nuestra g 
I Universidad.

LA SEÑORA

DOÑA NIEVES GARCIA BERNAL
FALLECIO HOY DIA 11 DE JULIO DE 1977, A LOS 77 AÑOS DE EDAD 

HABIENDO RECIBIÙO LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION APOSTOLICA

‘ ------ D. E. P.---------
Sus apenados: esposo, don Antonio Pérez Ferruca, hijos, don Juan-José y doña María-Pílar; hermano, don Antonio; nietos, hijos políti

cos, hermanas políticas, sobrinos, primos, demás familia y doña Luisa Bueno Bueno
AL PARTICIPAR a sus amistades tan dolorosa pérdida ruegan la tengan presente en sus oraciones y asistan al funeral “corpores insepulto” que 

por el eterno descanso de su alma se celebrará mañana día 12 a las 10,30 horas en la Iglesia Parroquial del Corazón de Mana (Avda. Goya), y acto 
seguido a la conducción del cadáver al Cementerio Católico de Torrero, por cuyos favores les quedarán muy agradecidos. Los rosanos se rezaran 
los días 12, 13 y 14 del actual a las 7.30 de la tarde en la referida Iglesia Parroquial.

DOMICILíO de la FINADA: Calle Doctor Cerrada, números 24-26, Edificio "Los Cedros POMPAS FUNEBRES ZARAGOZA, San Miguel, 12. Teléfonoi 22 1790 y 22 3101.
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Durante el fin de semana Reunión de parlamentarios con el Gobierno

ALEGRIA DESBORDANTE EN TARRADELLAS SEGUIRA
LOS TRES PARTIDOS 

LEGALIZADOS
Militantes del PTE manifestaron 
su satisfacción el sábado pacíficamente

DE CERCA
LAS NEGOCIACIONES

Luis Lucio Lobato, veintiséis años de 
cárcel á sus espaldas. Hoy, legalizado

MADRID,! 1 (Logos).- Sorpresa, ^tisfacción 
y alegría ha sido la nota característica de la 
actividad desarrollada este fin de semana por la 
ORT, el PTE y el Partido Carlista, desde que 
Martín Villa les comunicase a primeras horas de 
la tarde del sábado su legalización.

Lideres de los tres partidos consultados por 
Logos han manifestado que esperaban la 
legalización “aunque les ha causado cierta 
sorpresa. Para todos, también, ha sido el pueblo 
con su apoyo quien les legalizó

Sobre las siete de la tarde varios centetwresdel 
PT se congregaron en la plora de España con 
banderas de todo tipo y recorrieron las calles del 
centro sin que la flierza pública interviráese en 
ningún momento. A las nueve, alrededor de unos

quinientos militantes en su *mayoria jóvenes se 
congregaron en la calle Augusto Figueroa, frente 
a la sede del Partido desde cuyos balcones sus 
líderes. Lobato y Nazario Aguado pronunciaron 
unas palabras que fueron acogüás con mucho 
calor.

Mientras alrededor de cincuenta policías 
armadas con numerosos coches vigilaban de cerca 
el desarrollo de la manifestación los jóvenes 
militantes agitaban sus banderas desde la del 
partido hasta alguna republicana asi como 
ikurriñas y señeras y concluyeron cantando puño 
en alto La Internacional.

En la sede de la ORT, Amando Cabrera 
manifestaba que de momento no quería desorden 
y que si salían a la calle lo hacían pacíficamente.

PARTIDO CARLISTA:
DE VACACIONES

Al Partido Carlista la legalización le ha cogido 
de vacaciones desde su secretario general señor 
Zalba que se encuentra en Austria hasta 
numerosos militantes que se encuentran por el 
norte.

VINO, CER VEZA Y CHAMPAN

Vino y cerveza en la sede de la OR T, lo mismo 
mas champan y algunos refrescos y licores en la 
del PTE y mejor vino con jamón abundante y 
tranqúuilidad en la del Partido Carlista. En todos 
los balcones ludan ya desde las cinco numerosas 
banderas y carteles con sus nombres.

“No pensamos dormir declararon el sábado. 
Esta noche nos reuniremos tomaremos unas 
copas y nos acostaremos de madrugada tras el 
chocolate’’, han manifestado algunos militantes 
de la ORTy delP.TjE. sin dúdalos más numerosos 
y eufóricos'que durante la noche recorrieron la 
ciudad con sus banderas y griterío.

BARCELONA, JJ 
(Logos).— Tarracíellas 
acudió este fin de semana a 
Peroinya, donde residirá 
durante una o dos semanas 
para seguir de cerca la 
importante negociación de 
la comisión de cinco o seis 
parlamentarios —que será 
nombrada hoy en la segunda 
sesión plenaria de la 
Assemblea de Parlamenta- 
ris— con el Gobierno, con el 
ministro del Interior señor 
Martín Villa, que^ se iniciará 
dentro de unos días.

También presidirá en 
Perpinya una reunión del

Organisme Consultiu, con el 
objetivo de informar a los 
partidos que no han 
obtenido escaño 
parlamentario pero que 
quieren también el 
restablecimiento de la 
Generalitat. El presidente 
deja París para dirigirse a 
Saint Martin-le Beau, con 
“gran optimismo” por el 
resultado de la reunión del 
jueves en París con la 
comisión permanente de 
parlamentarios, según ha 
afirmado Roma Planas que 
como consejero del 
presidente estuvo presente

en la reunión que califica de 
‘‘la ma's unitaria de todas las 
realizadas, y a todas he 
asistido, por los partidos 
catalanes (Conseil 
Assemblea...) con el 
presidente”. Por otra parte 
el senador más votado' 
Joseo Benet declara a 
”TeIe/eXpres” que el 
resultado de la reunión fue 
“francamente positivo" 
porque permite concretar la 
negociación con Madrid 
para que el decreto sobre la 
Generalitat no sea elaborado 
solo por el Gobierno sin los 
parlamentaris catalanes.

Haga sus ingresos 
para el sorteo de 
300viajes ala 

Costa del Azahar

DE LA ESTANCIA REAL EN VALENCIA
VALENCIA.- Los Reyes de España visitaron el Monasterio de Santa Maria deElPuig, 
para presidirla clausura de los actos del Vn centenario de la muerte de Jaime IB Con
quistador, creador del Reino de Valencia. En la foto la Reina corta la cinta inaugural, 
de una escuela de minusválidos, situada frente al monasterio. (Foto Cifra Gráfica).

FELIPE GONZALEZ CLAUSURO LAS FIESTAS DEL 
PSOE EN HONOR DE LA PROVINCIA DE JAEN

UBEDA (Jaén), 11 
(Europa Press).— Con 
presencia de Felipe 
González, secretario general 
del PSOE, terminaron 
anoche las fiestas 
organizadas por el Partido 
Socialista Obrero Español 
en Torreperogil, del partido 
judicial de Ubeda (Jaén) en 
homenaje del partido a esta 
provincia andaluza. Las 
fiestas se han celebrado 
durante los dias 8, 9 y 10.

Durante estos dias, han 
intervenido, todos los 
senadores y diputados del 
PSOE electos por dicha 
provincia y se han celebrado 
también diversas atracciones

F.E. DE LAS
JONS AUTENTICA 
PROTESTA POR EL 

"SECUESTRO" DE 
ALGUNOS DE SUS 
MILITANTES

MADRID, 11 (Europa 
Press),— F alange Española de las 
jons auténtica ha hecho público 
un comunicado en el que 
protesta por lo que denomina 
“secuestro” a que fueron 
sometidos algunos de jsus 
militantes el pasado 8 de julio 
en el Liceo italiano de Madrid.

Según el comunicado, las 
autoridades diplomáticas 
italianas dieron orden de cerrar 
puertas y ventanas del centro 
escolar, colocando cadenas, e 
impidiendo a los encerrados 
satisfacer las necesidades 
fisiológicas más urgentes y 
elementales.

y verbenas populares.
Alrededor de las diez de 

la noche de ayer, llegó a 
Torreperogil, Felipe 
González, para intervenir eh 
un acto público que tenia 
lugar en el Polideportivo 
municipal, y que significaba 
la clausura de las fiestas.^ 
secretario general del PSOE 
fue muy aplaudido en su 
intervención, en la que hizo

un breve comentario sobre 
el triunfó de su partido en 
las pasadas- elecciones, en 
ese pueblo y en las 
provincias de Jaén. 
Manifestó, también su deSeo 
de que sean pronto 
convocadas las elecciones 
municipales. Cerró e1 acto 
Alfonso Fernández Torre, 
diputado por el PSOE por 
Jaén.

ESTA SEMANA SEGUIRAN LAS 
CONVERSACIONES ENTRE FELIPE 
GONZALEZ Y CANTARERO

MALAGA, 11 (Logos).- "Mi entrevista con Felipe González se 
ha limitado a un cambio de impresiones rapidísimo", ha declarado 
a Logos el Sr. Cantarero del Castillo, líder de Reforma Social 
Española. _

"Seguiremos nuestras conversaciones -añadió- y para ello nos 
veremos en Madrid a principio de esta mañana.

COMPRAMOS 
NAVE

En carretera de Valencia, 
sector Cuarte, de 
mil metros cuadrados. __

Ofertas: Apartado 39 
ZARAGOZA
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opiniones sobre la presentación de Fuentes Quintana

UNA LECCION DE ECONOMIA
(Velarde Fuertes, economista)

"Ha venido a decir lo que ya hemos 
dicho los partidos de izquiertias 
a lo largo de las elecciones" (PSP)

I

MADRID, 11 (Logos).- 
Antes de la declaración 
programática del Gobierno, el 
vicepresidente para Asuntos 
Económicos expuso el viernes 
en televisión española unas 
líneas fundamentales de su 
actuación para el problema real 
■más urgente del m om ento.

A pesar de la desbandada de 
los políticos y hombres de 
empresa en esté fin de semana 
hemos podido solicitar de 
algunas personalidades 
representativas su opinión sobre 
las palabras del Sr. Fuentes 
Quintana (son estas).

MANUEL FRAGA 
(ALIANZA POPULAR):

‘‘Me parecen muy psotivas y 
ese es el .camino que sin duda 
hay que seguir, es decir, dialogar 
con las fuerzas sociales y los 
grupos políticos para formar un 
consenso nacional sobre la seria 
crisis económica y social que 
atraviesa el país”.

‘‘Alianza Popular se propone 
contribuir a ello en toda la 
medida de sus fuerzas

SIMON SANCHEZ MONTERO 
(COMITE EJECUTIVO PCE);

“Las declaraciones del Sr. 
Fuentes Quintana me han 
parecido hechas en un tono 
sincero, responsable. Ha sido 
una llamada al pueblo, si bien el 
contenido de sus declaraciones 
constituyen una mera 
enunciación de buenos 
propósitos.

; Estoy de acuerdo con el en 
’ que los problemas económicos 

hay que resolverlos con la 
participación de todos, y que es 
necesaria la confianza del 
pueblo, y lo que se haga habrá 
de hacerse con la participación 
de los trabajadores que son 
parte importantísima en la 
economía del país.

En cualquier caso habrá que 
esperar a esa serie de medidas 
concretas a que se refiere para 
ver si las cosas se van a hacer 
como todos esperamos”.

JUAN VELARDE FUENTES ‘ 
(ECONOMISTA)

“Debo decir, en primer lugar 
que se trata de una lección de 
economía a millares de hogares 
españoles, y que es una lección 
absolutamente necesaria para 
Que triunfe una política 
económica. El vicepresidente

para Asuntos de la Economía 
habló de varias cosas, pero yo 
las reduciría a dos: el Gobierno 
no quiere ocultar nada, ya que 
el esfuerzo y sacrificio colectivo 
es necesario, y que se nos ha 
prometido con toda seriedad la 
reforma tributaria. Esto último 
me llena de satisfacción, ya que 
es esencial”.

NICOLAS REDONDO 
(SECRETARIO GENE
RAL UGT)

“El Sr. Fuentes Quintana no 
ha concretado nada. Debemos 
esperar, por tanto, al programa 
del Gobierno que, por otra 
parte, deberá ser asumido sólo y 
exclusivamente por el. Nos 
parece una broma decir que se 
va a negociar con nosotros 
cuando resulta. Que aún no hay 
libertades sindicales ni tenemos 
siquiera representantes a nivel 
de empresas y fábrica. No 
estamos, predispuestos a 
negociar un programa 
económico”.

P.S.P.(UN PORTAVOZ):

DELPSOE
MADRID, 11 (Europa 

Press).— Mañana martes, por 
la tarde, se reunirá en el 
palacio de Congresos y 
Exposiciones el gruño 
parlamentario de Partido 
Socialista Obrero Español 
(PSOE). El objeto de la 
reunión es designar los 
candidatos para los distintos 
puestos electivos de las dos 
cámaras de las Cortes.

En su reunion del pasado 
29 de junio, el Comité 
Federal del PSOE acordó 
proponer al citado grupo 
parlamentario los siguientes 
nombramientos: Congreso:

“Es una declaración de ' • u
nropósitos, pero tiene de positivo, vicepresidente economice tía 

el que intente negociar o llegar a venido a decir lo que en reMiaaa 
un acuerdo con la oposición. El hemos venido diciendo todos los

MAÑANASE REUNE EL 
GRUPO PARLAMENTARIO

sección "Retabiilio"
"El Noticiero 

Universal" de Barcelona se escribía 
el viernes último: "Hubo sus más y 
sus menos con la entrada en . 
Zaragoza de monseñor Yanes, 
nuevo arzobispo de la diócesis. Por 
la muía blanca. Como tai vez sepan, 
Ins prelados, desde tiempos 
inmemoriales, hacían su entrada en 
la sede arzobispal de Zaragoza a 
lomos de una muía blanca, 
nnjaezada de ringorrango.

Monseñor Yanes, más a la 
moderna, quiso prescindir de esa 
nota pintoresca, acudiendo al coche 
de San Fernando: un rato a pie y 
otro andando. No para quitarle 
importancia a la muía blanca, que a 
lo mejor la tiene, como muía, claro, 
en la tradición. Como un gesto 
acorde con los tiempos. Seguro que 
monseñor Lefébvre hubiera 
preferido un caballo".

0 creo que esta cuestión' 
preocupe a monseñor 

yenes. Porque tiene en ciernes

en la

otros "caballos de batalla". Uno de 
ellos, el famoso caso dé los 
"dimisionarios de Fabara". Que 
puede solucionarse pronto, ya que 
esos sacerdotes dirigieron una carta 
al nuevo arzobispo en la que 
mostraban sus deseos de dialogar 
con él. Y monseñor Yanes, solícito, 
contestó enseguida diciendo que 
cuando viniera dialogaría con ellos.

Don Elias Yanes esdel mismo 
tronco común que el 
ex-presidente de Venezuela, Rafael 

Caldera y el que en el siglo XVI 
fuera primado de América, don 
Domingo Pantaleón Alvarez de 
Abreu, arzobispo de Puebla de los 
Angeles (México) y Santo 
Domingo.

Así me comunicaba un palmeño

maciowalT

partidos de izquierda a lo largo 
de las elecciones. El estilo ha 
sido lo más atractivo”.

Designará candidatos para los 
puestos electivos del 
Congreso y el Senado

presidente del grupo Luis Gómez Llórente como 
p a r I 3 m e tnario: Felioe candidato a la presidencia 
González: secretario genral d®l Congreso de Diputados. 

- _ . • Con anterioridad a laGregorio Peces Barba.
Senado: presidente del 
grupo Rafael Fernández, y 
secretario general Plácido 
Fernandez de Viaga.

Por lo que se refiére a los 
candidatos para ocupar la 
presidencia, vicepresidencias 
y secretarias del Congreso y 
del Senado, asi como para 
miembros de las distintas 
comisiones, el PSOE lo 
decidirá mañana, martes. 
Hasta el momento, sólo se 
da como seguro el ombre de 

reunión del grupo 
parlamentario, se reunirá 
por la mañana, el comite 
ejecutivo del partido. Otro 
de los temas que podrían ser 
abordados por el comité 
ejecutivo y el grupo 
parlamentario es el del 
proyecto de ley que el 
PSOE piensa plantear en las 
Cortes para que sean 
eliminados definitivamente 
todos los residuos del 
regimen anterior.

que, como todos los desplazados de 
las Islas, se mostraba encantado con 
el recibimieoto dispensado a su 
paisano.

L nuevo prelado 
zaragozano recibió la 

ordenación, episcopal en la 
parroquia de El Salvador de Santa 
Cruz de la P^.l/na, el 28 de 
noviembre de 1970. También está 
ba/o esa advocación el templo de La 
Seo zaragozano, primera iglesia de 
la archidiócesis.

OR orden alfabético 
1^^ Zaragoza es la última 

diócesis de España. Por ese mismo 
orden, si mal no recuerdo, 
monseñor Yanes ocupa el último 
lugar entre los obispos españoles. 
Pura coincidencia o simple 
anécdota. Lo importante es que 
tanto monseñor Yanes como la 
diócesis zaragozana estén a la altura 
que ios tiempos demandan.

OSCAR

y laboriosas gestiones, la'

Recuerda, Aragón, recuerda

que nos informa Luciano 
en Ejea de los Caballeros.

"olvido administrativo" del 
Varea, nuestro corresponsal 
Verán ustedes.

Después de múltiples

La máquina administrativa es lenta. Le cuesta 

ponerse en movimiento y en cuanto sale de su 
tradicional marcha cansina todos sus engranajes rechinan 

escandalosamente. No ,es infrecuente el hecho de que 
desde el momento en que se decide realizar una obra hasta 
que se convierte en realidad, pasen años, lustros, 
décadas... En algunos casos hay proyectos, como el del 
Plan de Riegos del Alto Aragón,* que ya celebró hace 
tiempo sus bodas de oro y galopa briosamente hacia las de 
diamantes. Y lo que te rondaré, morena.

Tan largo preámbulo tiene por objeto tranquilizar un 
poco a los ya inquietos cincovilleses por un posible 

ÿ Administración admitió la necesidad de crear un Centro 
5 de Formación Profesional en Ejea donde los jóvenes que 
( no sintieran la llamada del campo pudieran aprender, y 

aprender bien, otros oficios o profesiones. Trámites por 
t arriba/visitas por abajo, recomendaciones por un lado, 

telefonazos por el otro, tarjetones por el de más allá y i al 
j fin! , aparece la subasta de las obras en el Boletín Oficial. 
I Son adjudicadas a una importante empresa de ámbito 
$ nacional y se le concede año y medio para colocar la 

última teja. Y así estamos.
í Han transcurrido ya más de dos meses del plazo 
5 concedido y en el solar no hay el menor síntoma de que 
5 allí se vaya a colocar un ladrillo. Es muy improbable, 
( opinamos, que el proyecto haya quedado congelado, pero 

por si acaso no estaría de más que nuestros animosos 
í parlamentarios tomaran buena nota del asunto y dieran el 
í correspondiente toquecito donde corresponda. En este 

país, en cuanto te descuidas, ya tienes el proyecto 
i empaquetado y ocupando su sitio en el desván de los 
i recuerdos. ¡ Qué haya suerte!

) PlIplUTpQ Tenemos el «convencimiento 
! * íntimo y sincero de que cuando
i un organismo no hace más de lo que hace es, 
! sencillamente, porque no püede hacerlo o porque hay 

circunstancias desconocidas para el observador que 
impiden una gestión más brillante en el cumplimiento 
la misión que tiene encomendada.

Sin embargo, en este país' ocurren cosas... que 
entendemos. Resulta sorprendente por ejemplo.

le 
de

no 
la

I aparente facilidad con que la Diputación está tendiendo 
puentes sobre el rfo Ebro. No hace mucho, se inauguró el 
de Pina, está en marcha el de Escatrón, han llegado al 
Boletín Oficial los de Bástago y Novillas y tenemos 
noticias de que un par más tienen proyecto a punto de 
caramelo.

I . Pues bien, mientras que los señores diputados 
I encontraban las fórmulas necesarias para financiar tan 
I importantes obras, los señores ediles no solamente no han 

conseguido el dinerito preciso para construir el 
I esplendoroso puente que el bimilenario cesaraugustano 
I merecía, sino que ni siquiera encontraron los medios para 
I tender otro modestito y funcional que sacara de apuros ál 
I sufrido vecindario del barrio de las Fuentes.
I Pero todavía hay más, porque en tanto que a la 
K Diputación, que nostros sepamos, no pagamos impuestos 
I directo alguno, la Casa de la Ciudad con las tasas de agua, 

vertido, pavimento, alumbrado, aceras, circulación de 
vehículos, carteles miradores, luminosos y un

S larguísimo etcétera, tiene achicharrada a la andante 
¿ ciudadanía. Nosotros ya hemot dicho que no entendíamos 
* estas cosas. ¿Y ustedes?

I C|\| COPIA No falla. En cuanto sale a relucir 
« C iM C 11U I g| proyecto de construcción de
I una central eléctrica tanto se da de aprovechamiento 
I hidráulico como térmico de orden convencional —las de 
I tipo nuclear son esencialmente inaceptables para Aragón 
I -se organiza el tumulto padre. La repulsa es lógica porque 
I en este país siempre ganaron los poderosos' y son 
I abundantes los ejemplos que tenemos en la región para 
I escarmiento de pueblos alegres y confiados. Pero hay que 
I vivir de realidades.
i Y la realidad es que estos proyectos no se^pueden parar 
I porque España necesita energía y, como país pobre, tiene 

que buscarla en aquellos puntos donde abunden el agua, el 
! carbón o el lignito. En esta situación lo más conveniente '! 
< para nuestros intereses es tratar de obtener el mayorj 
I rendimiento posible de la energía que producimos - 

solicitando la implantación de una "tasa justa que
? gravara el kilowatio "exportado" a beneficio de los 5 

ayuntamientos afectados por la central. $
? Todas las voces aragonesas unidas exigiendo -cuando | 
< la petición es justa cabe la exigencia- que la energía aquí £ 
I generada dejara en origen parte, muy pequeña por cierta, | 
è de la riqueza que en destino produce tendría, por la > 

justicia que la respalda, ser finalmente escuchada y | 
! aceptada por todos. ¿Cuándo sacamos las pancartas a la * 

à eslío? L o N
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Editorial de ''Tría" corrtra el 
aumento de la cuota empresarial

Evolución de la situación monetaria en mayo

agraria REACTIVACION DEL DINERO!
''EN EL CAMPO HAY
UN PENSIONISTA
POR CADA TRABAJADOR"

MADRID, 11 (Europa 
Press).— La aportación de la 
cuota empresarial a la 
Seguridad Social agraria 
asciende a un 9,5 por 100 
del total, mientras que la 
cuota de los trabajadores es 
del 12 6 por 100 y la 
aportación del Estado do) 
13 por 100.

A juicio de la revista 
“Tria”, la aportación 
empresarial no puede 
elevarse, porque en 1977 el 
empresario agrario pagará 
13.000 millones de pesetas.
cifra que se considera un jóvenes, 
porcentaje muy elevado 
sobre la renta del sector.
Incluso, se afirma, la 
aportación se ha duplicado 
en los últimos 6 añbs.

El editorial, de la revista 
advierte que en el censo de 
la mutualidad agraria 

GALERIAS de ARTE

SALA LEONARDO
I PREMIO DE PINTURA

MARTIN MALUENDA
Del 1 al 14 inclusive

Perpetuo Socórro, 2 Teléfono 37 86 00

existen muchas personas 
que trabajan en el carnpo de 
modo accidental, pero que 
en realidad no son 
trabajadores agrarios, de lo 
que no se considera 
responsable al empresario, 
“y por otra parte —escribe 
la revista— no hay que 
olvidar que la deficiente 
,^ituac¡ón financiera de la 
mutualidad agraria proviene 
del envejecimiento de la 
población aetia, al haber 
transferido a la industria y a 
los servicios durante las 
últimas décadas sus hombres 

momentos,En estos
existe aproximadamete un 
pensionista por cada 
trabajador en la actividad 
agraria, mientras que en 
otras actividades esta 
relación es de uno a cuatro 
o de uno a cinco.

MADRID 11 (Europa 
Press).— La evolución de las 
magnitudes monetarias 
durante el pasado mes de 
mayo muestran una tasa de 
crecimiento de las 
disponibilidades liquidas del 
2 1,9 p o-r cien, según 
informa el Banco de España.

Se confirma pues, el 
retorno, ya iniciado en abril, 
de las magnitudes 
monetarias a los objetivos 
marcados por la autoridad, 
superando la desaceleración 
registrada a lo largo del 
primer trimestre del año. 
Esa desaceleración había 
llevado transitoriamente en 
marzo a cifras alejadas de 
aquellos objetivos.

L a reactivación del 
dinero ha venido impulsado 
por sus Componentes 
monetarios en séntidó 
estricto. La falta monetaria 
creció a una tasa del 30,7 
por ciento, mientras que los 
depósitos semi-monetarios 
mostraron una 
desaceleración.

Dentro de la oferta 
monetaria, los depósitos a la 
vista han sido el factor más 
dinámico en mayo, mientras 
que en abril la había sido el 
efectivo. Conviene destacar 
por otra parte, que tras el 
fortisime aumento de este 
último'en abril, cabía 
esperar una importante 
desaceleración en el més 
siguiente, sin embargo, el 
efectivo ha progresado 
todavía en mayo a una tasa 
bastante alta y ¡similar a la 
q de las disponibilidades. 
Hay, pues, una tendencia 
definida a un mayor uso dé 
efectivo.

DEPOSITOS SEMI— 
MONETARIOS

Por lo que respecta a los 
depósitos semi-monetarios, 
la desaceleración es más 
acusada en las libretas de 
ahorro y mínima en los 
depósitos a plazo. Aunque 
los tipos de interés libres 
declarados por las entidades 
de depósito en sus 
operaciones a dos o más 
años para el segundo 
trimestre de 1977, muestran 
ligeros retoques al alza en

SUBE EL VINO
MADRID^ II (Europa 

Press),- Aun no se ha 
conceretado con exactitud en 
cuanto se elevará el precid del 
vino, aunque ya se conocen los 
precios solicitados por el 
FORPPA al Gobierno, según la 
revista “Aral”,

Estos precios, con los que no 
está de acuerdo el sector, son: 
precio de garantía al agricultor, 
siete prese tas por hectogrado; 
precio indicativo, ocho pesetas 
más por hectogrado; y precios 
de intervención superior, 15 
pesetas más por,hectogrado,

El agricultor aspira a que el 
precio de garantías fuese de 110 
pesetas, en lugar de las 70 que 
pide el FORPPA, que el 
indicativo fuese de 125 pesetas, 
en vez de 75; y que el dé 
intervención fuera de 145 
pesetas, en lugar de las 98 que 
pedirá el FORPPA al Gobierno, 

entidades medianas o 
pequeñas, estos ajustes^ por 
si solos, no pueden justificar 
los movimientos relativos de 
las diferentes clases de 
depósitos.

Si tales movimientos no 
son casuales, deberá 
buscárseles una explicación 
en reacciones a corto plazo 
ante la inflación y en 
desplazamientos en la 
distribución de ingresos (no 
sólo entre estratos de renta 
en el sector de economías 
domésticas, sino también 
entre estas y el sector 
empresas), sobre cuyos 

GNAN EXPOSICION 
OE ALFONieRAS

PE» Ï ORIENTALES
IMPORTADAS DIRECTAMENTE DE:

PERSl l. CAUCASO, TURQVESTAX ASIA 
nOOR. CHINA, AFGAIZISTAA. CACHEMIR, 

PAKISTAN. BELOLCHISTAN. IXDIA
GARANTIZADAS MEDIANTE CERTIFICADO

PRECIOS INTERESANTES

Horas de 10 a 2 y de 5 a 9, hasta el día 14
Galería BERDUSAN. Calle Escar, 3 
(plaza José Antonio-Marina Moreno). 
Tel. 23-55-09

fenómenos no se tiene tj, 
momento información 
suficiente.

El crecimiento relativo' 
de los diferentes grupos je 
entidades es congruente con 
depósitos en que aquellass. 
especializan. Los bancos han 
crecido más que las cajas de 
ahorro por primera vez en 
cinco meses, gracias 
rápido crecimiento de la- 
cuentas corrientes; la tasa de 
expansión de los primeros 
fue del 24 7 por ciento 
frente al 22,5 por ciento dé 
las cajas.

¡EMPRESARIO DEL COMERCIO!
Importante acuerdo de la Caja 
de Ahorros de Zaragoza, Arases 

y Rioja

UNETE PARA RESOLVER TOS PROBLEMAS

Participa en “Textil 
Tarazona” con el 

máximo capital que 
la ley le permite

ASAMBLEA DE CONSEIIUCION DE EA ASOCIACION PROCESIONAL
DEE COMERCIO DE ZARAGOZA

MAÑANA, 12 DE JUUO

HORA: OCHO DE LA TARDE

LUGAR: SALON DE ACTOS DE LA FERIA DE MUESTRAS 
(P." Isabel la Católica, núm. 2)

En sesión de urqencU 
celebrada el pasado sabado 
por el Organismo rector de 
la Caja de Ahorros de 
Zaragoza, Aragón y Rioja, 
acordó participar con el 20 
por 100 del capital que 
importa la puesta en marcha 
de la empresa. Esta 
participación es la máxima 
que puede hacerse de 
acuerdo con las normas 
vigentes en estas cuestiones,

La decisión de la caja ha 
sido tomada pensando en 
atender a sus clientes de 
Tarazona, en su promoción 
social y humana, facilitando 
la continuación de la 
¡ n d u s t r i a" I o ca I que 
proporciona trabajo a sus 
habitantes y en un eslabón 
más de la economía local.

Es oportuno recordar 
que las cajas de ahorro^ POE 
boca del presidente oe la 
Confederación don JoS’ 
Joaquín Sancho Dronda, 
director general de la Caja 
de Zaragoza, Aragón 
Rioja, han reiterado 
recientemente en .S” 
asamblea anual, la petición 
de libertad en sus 
actuaciones financieras parí 
precisamente, poner un 
mayor acento regional y 
local en sus inversiones.

Tu presencia es más importante que nunca;
asiste, seas pequeño o mediano empresario

CONTAINERS,. 
GUARDAMÜEBEÉS 
SISTEMA 
Calvo Sotelo, 36 
ZARAGOZA
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40 AÑOS DE SACRIFICIO

Alfonso TULLA.

BOLSA DE DIVISAS

Cambios del viernes (hoy cerrado)

CAMBIOS

DIVISA COMPRADOR VENDEDOR

la Junta

d e 
de

Florín Holandés 
Corona Sueca . . 
Corona Danesa . 
Corona Noruega 
Marco Finlandés

1
1
1
1
1

1 
1
1 
1 
1

En esto la clase empresarial también 
tendrá que cambiar. La constante

100 Francos Belgas (com).
1 Marco Alemán............

100 Liras Italianas............

NECESIDAD DE LA 
PARTICIPACION DE TODOS

abastecimiento general, codificaciones 
fiscales.

Dólar USA.........  
Dólar Canadiense 
Franco Francés . . 
Libra Esterlina . . 
Franco Suizo . ..

Sobre la política de rentas reconoce 
que es la mas difícil de articular; pues 
si es coactiva, —como se decía antes—, 
es inaceptable para los sindicatos 
obreros; pero, y a la vez,* se estos

y SU ¿>J J

SIA 
MIR, 
A

100 Chelines Austríacos . .
100 Escudos Portugueses .
100 Yens Japoneses .....
100 Francos Belgas (fin) . .

1 . Elección 
Presidencia 
Asamblea.

2. Elección de 
Rectora.

OÍSDENlA REUNION

TEMOR A LOS EMPRESARIOS

10
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UN EOGIPO COMPETENTE

MADRID, 11. Por fm se conocen los nuevos 
rectores-.de la política económica y 
hay que decir, en honor de la verdad, 
que no se podía formar un equipo más. 
competente y que tuviera más 
estudiada nuestra crisis, que el que 
encabeza el profesor Fuentes 
Quintena. desde la atalaya del Servicio 
de Estudios y Programación de la 
Confederación de las Cajas de Ahorro 
había hecho una y otra vez un 
diagnóstico certero del problema que

nos atañe. Así como de los objetivos 
hacia los que marchar, después de 
articulizar un conjunto de medios 
idóneos. El reto ahora está en su 
capacidad ejecutiva y en el respaldo 
del presidente Suárez, que parece ser 
total.

Como él mismo ha escrito y esto 
me permitiría subrayarlo para los 
empresarios, muy asustados en estos 
momentos, España no se enfrenta a un 
caos, sino a una crisis que es preciso 
conocer y que se puede superar, si se 
ganan las adhesiones necesarias para 
ponerle remedio.

En su opinión, las acciones 
necesarias en el frente interno para 
conseguir e^e objetivo son: Una 
política de saneamiento del sector 
público; reducir el área de no mercado 
y extender la competencia y la libertad 
económica; una política de rentas 
pactadas y una política monetaria.

LA POLITICAJJE RENTAS

W A SACRIHCAR?
mantienen peticiones de mayores 
retribuciones situadas en tasas de
crecimiento incompatibles con la plena 
ocupación y cuyas consecuencias sobre 
los precios sean una inflación 
continua, serán peligrosas para los 
intereses de la propia clase trabajadora 
a largo plazo.

La participaciói) activa del intuido 
del trabajo en lá elaboración y 
decisiones de-la política económica es 
ya incuestionable, (y puede hacerse 
perfectamente a través de las nuevas 
Cortes), y para el vicepresidente 
segundo las centrales sindicales 
podrían aceptar una moderación en el 
crecimiento de las rentas de trabajo 
sobre la base de compromisos ciertos y 
no vanos, concretos y no abstractos, 
sobre aspectos vitales de la política 
económica del país, que determina la 
participación de los trabajadores en la 
renta nacional y en el tipo de sociedad 
que pretende crearse: Inversiones 
generadoras de empleo, producción de 
determinados bienes: públicos 
financiados , con equidad de 
importancia estratégica para las clases 
sociales de menor renta, (vivienda, 
enseñanza, prestación y regulación de 
seguros sociales, sanidad), protección 
de determinados precios que 
desempeñen un papel decisivo en el

Las centrales sindicales ya han 
dado su “no” al pacto social 
y los empresarios siguen aferrados 
a los viejos modos

El miércoles las centrales sindicales 
daran a los empresarios en la 
Asociación para el Progreso de la 
Dirección un rotundo no al pacto 
social. Pero entiéndase bien; no a un 
pacto social que hiciera recaer el 
mayor peso de la crisis sobre los 
trabajadores, quizás combinado con un 
plan de estabilización. En esto 
estuvieron muy coincidentes las tres 
grandes centrales allí representadas, 
(CC.OO, U.G.T. y U.S.O.),y es que si 
el pacto social no implica medidas de 
transformación estructural en la 
economía española, sería cierto lo que 
ya dijo en Madrid hace más de un año 
Brund Trentin, secretario general de 
los metalúrgicos italianos: que el pacto 
social además de un instnunento 
técnico es una formulación ideológica 
del neocapitalismo.

proposición que hizo antonio 
Garrígñés Walker, presidente de la 
A.R.D., en el coloquio de dicha 
reunión sobre ¿qué están dispuestos a 
sacrificar recuerda demasiado a modos 
pasados. Como le respondieron 
unánimemente, la clase trabajadora ya 
se ha sacrificado durante cuarenta años 
y, además, no es responsable de la 
actual crisis, por cuanto en la anterior 
política económica jamás se la tuvo en 
cuenta.

Está, pués, el tema muy 
candente y habremos de esperar a ver 
por dónde se desenvuelve el nuevo 
Gobierno, pero también habrá de 
tenerse presente por todos que la 
inflación, el paro y las peticiones 
sociales que estos hechos suscitan 
pueden poner en peligro el proceso de 
cambio político y la consolidación de 
la democracia en España. En otras 
palabras, se necesita una respuesta 
racional, (que no es el llevarse el 
dinero a Suiza, desde luego), y un 
esfuerzo que el país secundará, se se 
reparte con justicia, se quitan 
privilegios, se conoce con 
transparencia y se negocia 
democráticamente.

ERS..

(Exclusivo para AfíAGO/y/expres)

LEOURA acta PIM/.9ÍÚ
NES

2’PROPUESTA NUEVAS DIMlSIO
st PIM^IONETS
4! KUESOS y PRBSUfJIAS

sCfsRE dimisiones

ASOCIACION DE 
EMPRESARIOS

DE RESTAURANTES
DE ZARAGOZA 
Y PROVINCIA

Se convoca a los señores 
asociados a la Asamblea 
General Extraordinaria, que 
se celebrará en primera 
convocatoria, el día 15 de 
julio a las 17 horas en el 
salón de actos de la Feria de 
Muestras de Zaragoza, o en 
su caso en segunda 
convocatoria, el día 
siguiente 16 de julio en el 
mismo lugar y a la misma 
hora, con el siguiente orden 
del día:

O, 36 
O Z A

3. Ruegos y preguntas.
Las representaciones se* 

•Justarán « lo dispuesto en 
los artículos 8 y 21 de los 
Estatutos Sociales

Las listas de asistencia 
quedarán cerradas 
fiuntualmente a la hora 
ijada para el comienzo de la 

Asamblea.
Zaragoza, 9 de julio de 

1977. Los Promotores-Otor- 
gantes,— R.

INFORMACION 
FACILITADA POR

BANCO ZARAGOZANO

LE ATODAS LAS 
TARDES

69.890 
65392 
14,339 

120,064
28,753 

194,815
30348 

7,907
28366 
15,886 
11307
13,1 53 
17323

425346 
181,674
26368 

193315

70,090 
66,150 
14395 

120,687
28394 

195,918 
30/401

7,938 
28305 
15363 
11,660 
13315 
17/415 

429,683 
183,146 
26/494 

195/454

ARAGON
expœs I
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NUEVO

MISA EN EL PILAR

Zaragoza, juro y

»? t-

BESAMANOS

Monseñor Yanes y don Miguel Merino, alcalde de Zaragoza, se dirigen de La Seo al Pilar.

PAG. 12/ 11-7-77/AE

“Yo, Elias Yanes Alvarez, arzobispo 
de la archidiócesis de ,

má' 
’ f'loticia

ZARAGOZA

SOLEMNE ENTRADA DEL
ARZOBISPO DE ZARAGOZA

v%\ •*

¥ánes^ &i tan ^nafada fffaberídas

j MOes zaragozanos desfilaron

1 1 (ARAGON/ex
près).— A las seis de la tarde de ayer hizo 
su entrada solemne en Zaragoza el nuevo 
arzobispo, don Elias Yanes Alvarez. Fue 
recibido a la entrada de La Seo por las 
primeras autoridades y por el clero 
catedralicio. Ya en el interior del templo, 
tras el canto del “Veni Creator” y la 
recitación de unas oraciones, monseñor 
Yanes ante el crucifijo y los evangelios, 
colocados en el altar mayor, pronunció la 
siguiente fórmula de juramento: 

prometo sobre estos evangelios guardar la 
inmunidad de la Iglesia cesaraugustana y 
mantener y defender los privilegios^ la 
libertad, los estatutos, la bula de unión. 
IOS acuerdos y loables costumbres de 
dicha Iglesia, siempre que no sean 
contrarios a ¡as disposiciones de los 
sagrados concilios y del derecho común”.

A continuación don Agustín Pina, 
presidente del Cabildo, recitó una oración 
por el nuevo prelado^ y acto seguido, 
monseñor Yanes recibió el abrazo de paz 
del Cabildo, de la Corporación municipal 
y resto de autoridades.

Seguidamente, entre el sonar de las 
campanas de los templos zaragozanos y 
las muestras de afecto de los presentes en 
las plazas de La Seo y el Pilar, el nuevo 
prelado y acompañantes hicieron el 
recorrido hasta la basílica mariana. donde 
tuvo lugar una solemne misú 
concelebrada, en la que participaron el 
arzobispo de Oviedo y los obispos de 
Vitoria Santander Lérid^ Logroño, 
Teruel, Huesca, Barbastro, Tarazona, y 
monseñores Estepa, Montero y Azagra, 
obispos auxiliares, respectivamente, de 
Madrid, Sevilla y Cartagena.
Concelebraron también unos doscientos 
treinta sacerdotes de Zaragoza y otras 
diócesis. El cardenal Enrique y Tarancón 
ocupó un sitial de honor. Las lecturas, 
bíblicas y las intenciones de la oración de 
ios fieles fueron proclamadas por 
sacerdotes, seglares y religiosas de 
Zaragoza, Madrid, Oviedo y Tenerife. Las 
naves del templo estaban completamente 
llenas y numerosos fieles se acercaron a 
recibir la Eucaristía. Monseñor Yanes, 
que al final de la misa dio la bendición 
papal, tras la lectura del Evangelio, 
pronunció la homilía. Comenzó 
agradeciendo la presencia de familiares, 
paisanos, antiguos feligreses y nuevos 
diocesanos para, a continuación, 
desarrollar una sólida pieza en la que 
habló sobre la labor de su antecesor, 
monseñor Cantero, los orígenes de la 
diócesis de Zaragoza, la iglesia local 
vitalmente unida a la predicación de los 
apóstoles y el obispo, elemento esencial 
de la iglesia local. Después de pedir la 
oración y la caridad de sus nuevos 
diocesanos y señalar su confianza en la - 
Virgen del Pilar, manifestó cuáles eran sus 
preocupaciones pastorales que se centran 
en ayudar a la comunidad cristiana, a 
tener una vida de fe más consciente y 
comprometida, y promover la vida 
comunitaria y la justicia social con los 
medios propios de la Iglesia. Tras afirmar 
que la acción evangeiizadora es tarea de 
todo el pueblo de Dios, monseñor Yanes 
terminó reiterando su reconocimiento y 
gratitud a las autoridades civiles y 
militares, a los sacerdotes, religiosas y 
religiosos y a los miembros del pueblo dé 
Dios. “En el servicio a la misión inmensa 
que acabo de exponer — concluyó —, yo 
deseo y espero de todos vosotros 
encontréis en mí al hermano, al amigo y a 
vuestro pastor”.

Concluida la celebración, el cardenal 
Tarancón dirigió unas palabras para 
resaltar la personalidad del nuevo 
arzobisDo zaragozano y recordar 
afectuosamente a monseñor Cantero.

A continuación, monseñor Yanes se 
dirigió a la Santa Capilla, donde veneró la 
imagen de la Virgen del Pilar. Tras el 
canto del himno pilarista, tuvo lugar el 
besamanos que se prolongó hasta cerca de 
las diez de la noche. Finalmente, después 
de firmar en el libro de oro de la basílica 
el nuevo arzobispo de Zaragoza departii^ 
con sus paisanos venidos de Canarias 
entre los que se encontraban varios 
sacerdotes el alcalde de Mazo, villa natal 
de monseñor Yanes, y el presidente del 
Cabildo de la isla de La Palma, regalando 
a todos y cada uno una imagen de la 
Virgen del Pilar.

Zar

"Ante tocto un saludo paf*W 
dijo monseñor Yanes cuando

— Ya entre nosotros, ¿cuái^ 
— En mi homilía ya he se* 

del pueblo cristiano en la vida*’' 
iglesia y en la sociedad, y 
justicia social con sentido Cristi^

— ¿Qué piensa de la difícil
— No sólo la Iglesia tienafl 

que se transforma y está en 
actitud de firme esperanza, 

— ¿Qué les diría a ícs 
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— Los cristianos de hoy 
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Monseñor

Yanes, un

hombre

bondadoso

yjuer^

i

AC 
TOELIDAD

Al fondo, casa donde vivió don Elias Yanes en Santa Cruz de La Palma (Cuadro debi
do al pincel de Oreste Anatolio, que los palmeóos regalaron ayer a su ilustre paisano, 

monseñor Yanes.)

______ ) eran las personas asistentes a 
la solemne entrada de don Elias Yanes

ido par# 
:uando ie

; k

ff

nuevo arzobispo de 
^RAGON/expres

lo primero que 
ri» nuestro periódico.

irfá Paciones pastorales?
Smm pastoral: la educación 
e comunitoria en la 
j ®s conciencias en la promoción de la

3 he seftai»* 
n la yid» 
ad, y 
setoi dHíciH^Ss íii®’traviesa la Iglesia?
a tíeoé medio de una sociedad
5tá en cri^¿ necesario, ante todo, una
in2a,deM '^^at’v’dad.
3 Ics ®^‘stas,también, de un mundo en

! hoy •’’.ás de alegría evangélica para que
e al V ’ ‘beración.

Muchas 
la solera

en Zaragoza que, de una fonna u otra, han 
estado o están vinculadas con él. De ahí que les 
preguntásemos qué opinión Ies merece el nuevo 
arzobispo zaragozano.

DON GABINO DIAZ MERCHAN, achispo 
de Oviedo, diócesis en la que monseñor Yanes 
ha sido obi^o auxiliar hasta su nombramiento 
Como arzobispo de Zaragoza, se expresó en los 
siguientes términos:

“Estoy seguro de que desarrollará una gran 
tarea en Zaragoza. Es un hombre sencillo, 
bondadoso y de una enorme capacidad de 
trabajo”

DON JOSE MARIA EGUARAS. canónigo 
de Málaga y vicesecretario de la Conferencia 
Episcopu, ha sido colaborador de don Elias 
Yanes durante cinco años. Nos dijo: “Vuestro 
nuevo arzobispo es un nombre de 
extraordinaria seguridad doctrina! y facilidad 
catequética. Asimismo es un hombre 
extremadamente bondadoso y fuerte, no en el 
sentido de dureza, sino en el de hacer lo que él 
cree que debe hacer. Abierto al diálogo, tiene 
uñ singular sentido del equilibrio y moderación, 
una gran capacidad de trabajo y entrega a las 
tareas que lleva entre manos”.

DON VICTORIO OLIVER, obispo de 
Tarazona, señaló: “Don Elias es un hombre 
profundamente eclesial; tiene una amplia visión 
de la Iglesia tanto en la problemática achia! 
corno oe cara al futuro. Con relación a la

w-

provincia eclesiástica de Aragón, nos anima una 
gran esperanza porque es un hombre que sabe 
acercarse a las situaciones y problemas,y es un 
extraordinario cxmrdinador, lo que repercutirá 
muy positivamente en la marcha de nuestras 
diócesis aragonesas. Los obispos de Aragón lo 
acogemos con todo afecto e ilusión”.

DON JOSE HERNANDEZ SANTOS‘ 
presidente del Cabildo Insular de la isla de La 
Palma, declaró: “Nuestra isla es llamada la 
“Isla del Corazón’’, por lo que bien podemos 
decir que s»* viene un girón de nuestro corazón a 
Zaragoza. Estamos muy contentos por el 
recibimiento que Zar^oza ha hecho a don 
Elias, lo cual va a contribuir a estrechar los 
lazos entre canarios y aragoneses. Monseñor 
Yanes está muy vinculado a su tierra; cuando 
nos hemos despedido ha dicho: ‘Muchos 
saludos a mi Isla’

Firma de/ nuevo arzobispo de Zaragoza, monseñor Elias Yanes.

DON ATILANO RODRIGUEZ, secretario 
particular de monseñor Yanes, se mostraba 
complacido por el magnífico recibimiento que 
Zaragoza había dispensado a su nuevo prelado?

DON ANTONIO HERNANDEZ, párroco de 
la villa de Mazo, lugar de nacimiento de don 
Elias Yanes, y don MANUEL GONZALEZ 
MENDEZ, arcipreste de Santa Cruz en la isla dé. 
La Palma, ¡parroquia donde el nuevo arzobispo 
de Zaragoza recibió la ordenación episcopd,-, 
vinieron al frente de ciento veinte pabneft<¿ q^ 
quisieron estar presentes en la entrada dé áü 
paisano en Zaragoza. “Tuvimos que cettar ^s.' 
inscripciones sin poder atender a tqdp^ ■ , 
palmeños" que deseaban venir acata ci^ftitL, * 
porque sólo fue posible realizar dos vuelp^, !^ 
isla de La Palma se siente orguUosa de uñ ítijó' 
como don Elias”

Reportaje: JESUS VIVED / Fotos: GARCIA LUNA
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ZARAGOZA VIVA________________
Primer encuentro conjunto, en Teruel, tras las elecciones

Los parlamentariDS
aragoaeses imeh la
aolonomia
TERUEL, 11 (ARAGON/expres).— 

Veinticinco senadores y diputados por las 
tres provincias -aragonesas se reunieron 
ayer domingo en Teruel en un primer 
encuentro orientado, al parecer, a la 
constitución de la asamblea parlamentaria 
de Aragón y a la consecución de un 
estatuto de autonomía. Fruto de este 
encuentro fue el siguiente documento 
aprobado por todos los presentes, 
excepto por los señores Gómez de Las 
Roces e Isaías Zarazaga Burillo, que 
abandonaron el lugar de la reunión por 
disconformidad con el cambio habido en 
los sistemas de votaciones y por no haber 
sido aprobada una proposición presentada 
por ambos, miembros de la Candidatura 
Aragonesa Independiente de Centro por 
la provincia de Zaragoza.

LOS ACUERDOS

El documento en cuestión, aprobado 
en la reunión turolense de ayer, es el 
siguiente:

diputados y senadores por* ‘Los
Aragón, constituidos en la ciudad de 
~ asumiendo las aspiraciones Teruel, 
autonomistas expresadas en las eleccione
legislativas e interpretándolas como clara 
vocación de nuestro pueblo por recobrar 
su personalidad e identidad y 
protagonizar su futuro, en igualdad y 
solidaridad con los otros pueblos de 
España; conscientes del deber de defender 
los intereses generales de nuestra región y 
de sus hombres; de controlar y potenciar 
nuestros propios recursos, dentro de un 
sistema basado en el respeto a las 
libertades individuales 
acordamos:

1. Institucionalizar la 

y colectivas. 

Asamblea de
Parlamentarios de Aragón como órgano 
político permanente al servicio de los 
intereses de nuestra región y 
concretamente para el logro de su

PUNTA 
de LANZA
PESE al tiempo transcurrido, el .

destino de la “Operación 
Cuarteles’’, permanece cast 
integramente en suspenso. Los 
zaragozanos, tienen ¿erechu a conocer 
los fines que se ptensan dar a los 
solares, amplios y céntricos solares, 
que generosamente y a precio de s^ldo 
brindó el Ejército a la ciudad. Frente a 
la especulación, frente al imperio del 
asfalto, los zaragozanos deben exigir 
que una gran parte de los terrenos 
sirsan para paliar el abrumador déficit 
de zonas verdes que, la desidia de unos 
y los estómagos .de otros, han 
originado.en la ciudad.

Por eso, por la lentitud con que este 
ano se está llevando a cabo la 
operación, y por la falta casi total de 
información, conviene instar desde 
aquí al concejo a una toma de posición 
abierta a la crítica y a la iniciativa de 
todos los ciudadanos. Para ello no hace 
falta esperar a las elecciones 
municipales.

autonomía y corrección de la
económica ydiscriminación política, 

social de que es objeto.
2. Redactar y aprobar un estatuto de 

autonomía, recabando para ello la 
Asamblea, a través de sus órganos de 
trabajo, la información pertinente de los 
grupos, entidades y personas de la región, 
que posteriormente, adaptado a la 
normativa constitucional o ley que al 
efecto se apruebe en Cortes será 
sometido al refrendo del pueblo de 
Aragón.

3. Elaborar y defender en los grupos 
parlamentarios, y a través de ellos en las 
Cortes, una política aragonesa que de 
una parte permita restablecer el píeno 
ejercicio de sus derechos y libertades, y, 
de otra, impulse el desarrollo de ios 
recursos naturales y humanos de nuestra 
región en sus comarcas de origen.

4. Crear un Comité Permanente de la 
Asamblea, integrado por dos 
representantes de cada una de las tres 
provincias aragonesas, que ejecute sus 
acuerdos y realice las funciones 
administrativas preparatorias de su 
funcionam iento.

LOS DOS DISIDENTES

Por su parte, la Candidatura Aragonesa 
Independiente de Centro (señores Gómez 
de Las Roces y Zarazaga Burillo), tras 
abandonar |a reunión, distribuyó el 
siguiente comunicado:

‘‘La Candidatura Aragonesa 
Independiente de Centro (CAIC) lamenta 
profundamente la actitud adoptada por 
los restantes parlamentarios aragoneses en 
la asamblea convocada en Teruel y que ha 
impedido su desenvolvimiento 
democrático y su normal conclusión.

A lo largo de la reunión de la mañana 
se pusieron de manifiesto diversos 
criterios acerca del orden del día de la 
sesión y de las normas provisionales de 
funcionamiento.

Entre otras cuestiones de 
procedimiento fue aprobado el criterio de 
que se exigiera la unanimidad para la 
adopción y redacción de las conclusiones 
obtenidas.

Con ocasión de abordarse la cuestión 
relativa a las condiciones a que se debe 
someter la exigible regionalización de 
España entera, esta CAIC propuso una 
fórmula que, tras largas deliberaciones y 
redacciones varias, no fue aceptada por el 
resto de la Asamblea. Esta situación 
produjo la imposibilidad de obtener 
acerca de extremo tan decisivo la
necesaria unanimidad.

Ello motivó la interrupción de lá 
sesión, por acuerdo de toda la Asamblea, 
a fin de propiciar una fórmufa de 
compromiso que obviara las alegaciones 
que se oponían a la fórmula propuesta 
por CAIC y permitiese el logro de la 
deseada unanimidad, ya que, de otra 
manera, la Asamblea quedaba 
prácticamente desprovista de contenido.

Al incorporarse los miembros de la 
CAIC, Hipólito Gómez de Las Roces e 
Isaías Zarazaga, a la sesión reanudada, y 
antes de que tuvieran oportunidad de 
ofrecer una fórmula de compromiso, el 
moderador de la Asamblea, en nombre de 
la misma, manifestó a los parlamentarios 
citados que los restantes asambleístas 
habían acordado (en ausencia de 
aquéllos) desechar la fórmula debatida, 
recurriendo para ello a ía sustitución del 
criterio de unanimidad (no obstante 
haberse aprobado en la sesión de la 
mañana) por el de la mayoría.

Ante este hecho, que además de 
producir indefensión quebrantaba 
ostensiblemente el acuerdo adoptado en 
la sesión de la mañana, los citados 
componentes de la CAIC abandonaron la 
reunión.

El texto de la fórmula propuesta por 
los parlamentariod de la CAIC y 
rechazado por el resto de la Asamblea era 
el siguiente:

“La nueva Constitución española 
deberá contener una declaración por la 
que se consagre la regionalización de

Gómez de las Roces y Zarazaga 
Burillo, disconformes con la línea de 
ios debates, abandonaron la reunión

España en contraposición con la actual 
estructura centralista.

Es inexcusable la promulgación por tas 
Cortes de un estatuto para las regiones 
bajo los principios de generalidad, 
igualdad y diversidad de formas.

Dicha promulgación deberá preceder a 
todo reconocimiento ni siquiera a título 
provisional, de regímenes regionales 
particulares para territorios determinados.

Sin perjuicio de ello, la Asamblea 
expresa su propósito de iniciar 
inmediatamente el estudio de un 
anteproyecto de estatuto para Aragón, 
que recogiendo cuantas sugerencias le 
trasladen las distintas fuerzas sociales de 
la región sirva de base para regular 
aquella autonomía aragonesa”.

La CAIC, ai mismo tiempo que reitera 
la alta consideración que le merecen 
todos los parlamentarios aragoneses, 
manifiesta su decidido propósito de seguir 
luchando por la autonomía de Aragón a 
la par que por la de las demás regiones 
españolas, con absoiutm fidelidad a la 
declaración de principios formulada 
durante su campaña electoral, que entre 
otras cosas señala: *‘Es necesaria la 
promulgación de un estatuto para las 
regiones del que se excluya toda idea de 
privilegio para alguna de ellas”.

Teruel, 10 de julio de 1977”.

AMNISTIA Y AGRICULTURA

Los restantes parlamentarios, por su 
parte además del documento conjunto 
suscrito al final de la reunión, firmaron 
otros relativos a la amnistía y a los 
problemas específicos del campo 
aragonés. En ellos manifiestan lo 
siguiente:

COMUNICADO 
SOBRE LA AMNISTIA

‘‘La asamblea observa con 
preocupación la discriminación de que 
han sido objeto los presos políticos 
aragoneses en relación en la aplicación de 
la amnistía en el Estado español, y con 
esta misma fecha envía al presidente del 
Gobierno y al ministro de Justicia un 
telegrama rogando que en orden al 
principio de igualdad, sean excarcelados 
don Luis Javier Sagarra de Moor, don 
Claudio Solsona Aznar, don José Antonio 
Mellado Romero, don Alvaro Noguera 
Calvet y don Fernando Burillo”.

DECLARACION SOBRE LOS 
PROBLEMAS COYUNTURALES 
DEL CAMPO

“La asamblea de parlamentarios 
araaoneses pide al Gobierno la 
declaración de zona catastrófica de las 
comarcas y términos afectados por 
recientes calamidades y la adopción de 
inmediatas medidas para ayudar al pueblo 
campesino aragonés perjudicado’’.

DECLARACION SOBRE PROBLEMAS 
ESTRUCTURALES DE ARAGON

“La asamblea estima que la crisis de 
nuestras ciudades industriales ante el 
abandono de que han sido objeto; la 
carencia de centros de enseñanza y el 
desequilibrio cultural; la insuficiencia del 
sistema de seauridad respecto al 
agricultor; la carencia de servicios 
sanitarios a nivel coma real; el 
replanteamiento de jas comunicaciones en 
interés del país y no con base a criterios 
de una equívoca rentabilidad social; el 
m a rg i n amiento campesino y 
desequilibrios internos de Aragón 
re g i o n a I i z a c i ó n del ahorro; 

I os 
la 
la

discriminación de precios agrarios,
incorrecta política de instalaciones y 
precios enerqéticos; la política 
contraproducente de concentración 
industrial y la desigual distribución de 
créditos e inversiones públicos y privados; 
la errónea política de agresión al medio 
ambiente y al equilibrio ecológico, entre 
otros problemas acuciantes, sólo pueden 
ser resueltos con un planeamiento 
democrático dentro del esquema 
autonomista”.
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El paso de 
Las Delicias

Hace unos años se contruyó en nuestra 
ciudad el paso a nivel de Las Delicias.

La enorme obra de ingeniería causó 
sensación debido a que en aquel tiempo no 
era frecuente su construcción. Los 
zaragozanos se sintieron orgullosos de esta 
paso a distinto nivel. Su parte superior se 
dedicó al ferrocarril con una anchura 
suficiente para tres vías de circulación; por 
debajo pasaban los coches que en aquellos 
tiempos eran pocos, pues la circulación 
automovilística aún no tenía ritmo actual. 
Para los peatones se hicieron a ambos lados 
dos pasos subterráneos perfectamente 
acondicionados. Sin embargo, con el paso 
del tiempo y la desidia de unos y otros 
parecen más una cloaca que un lugar de 
tránsito para personas. Hace unos días 
charlamos con una señora que vive en ese 
sector, doña Natividad Díaz.

— Mire, yo vivo aquí desde hace veinte 
años - nos dice - y desde hace un año y 
medio cada día están en peor estado esos 
pasos.

- ¿Por qué?
— En primer lugar el túnel lo usan 

algunas parejas para dar espectáculos poco 
edificantes. Un día que iba con mi hija 
menor _ serían las nueve y media de la 
noche — v tuve que atravesarlo, me encontré 
con una situación difícil. Dos jóvenes 
estaban allí, sin importarles nadie más. 
Cuando le reprendí al chico, me contestó 
que cada uno hacía lo que podía...

- ¿No fue a denunciar el hecho a algún 
guardia?

- Por aquí no hay nunca. Además si 
hubiese ido en su busca, la pareja hubiese 
desaparecido^antes de que hubiera llegado el 
guardia.

- ¿También me comentaba que una vez 
intentaron abusar de una chica ahí?

— Sí, fue a una vecina mía. También era 
de noche y venía de trabajar. En el túnel le 
abordaron dos jóvenes con intenciones poco 
honestas. Afortunadamente un señor bajó 
por la otra escalera y los jóvenes se pusieron 
en huida. Claro que figúrese el susto que se 
llevó la pobre chtea.

— ¿No hay luz en los mismos?
— Las lámparas las rompen cada dos por 

tres. Entonces hasta que las cambian pasan 
unos días y entonces es cuando los 
gamberros aprovechan para hacer de las 
suyas.

- ¿La limpieza del mismo es muy 
deficiente?

— Hay personas que incluso hacen sus 
necesidades pegados a la pared y se quedan 
tan tranquilas. Por ello esto parece más un 
estercolero que un paso subterráneo para 
peatones.

-¿Cuál sería la solución para el 
problema?

- Acondicionarlos y poner vigilancia 
permanente o hacer un paso aéreo para los 
peatones sobre la vía del ferrocarril.

- ¿Han protestado alguna vez en el 
Ayuntamiento?

- Diga, no lo sé. Sin embargo, preferimos 
hacerlo por medio de su periódico porque 
así seguro que el "expediente” no irá de 
negociado en negociado sin que nadie haga 
nada. Realmente toda esa zona necesita 
mejoras de todo tipo. Muy cerca también 
está el Castillo de la Aljafería sin luz, 
convertido en aparcamiento de camiones y 
con lugares convertidos en basureros.
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FESTIVIDAD DE SAN CRISTOBAL

POR LA ■
üiAJjJjJíi

SE REUNIO EN ZARAGOZA LA JUNTA 
nacional de A.L.C.E.R.

Fn los locales de la Asociación Aragonesa para la Líicha 
cnntra las Enfermedades Renales (ALCER), que tiene el 
^m¿ilio social en lá clínica San Juan de Dios (paseo de 
rniñn 14) se ha reunido en. asamblea la Junta Nacional 
icktiendo 'representantes de Alicante, Barcelona, Bilbao, 
Buraos La^Coruña, León, Madrid, Oviedo, Palma de 
Mallorca Ramplona, San Sebastián, Sevilla, Valencia, 
Valladolid, Vitoria y Zaragoza. ai

El presidente de la asociación, don Iñigo Alvarez de 
Toledo hizo una detallada^ amplia exposición ‘acerca de lo 
aue debería ser un plan nacional de hemodiálisis y de la 
necesidad de que cuanto antiés, sean actualizadas las leyes 
aue rigen en España poñ lo que a donación de órganos ser 
refiere Un asunto qué, sin duda alguna, ha de cobrar mayor 
actualidad y nueves ángulos de enfoque con la recienta. 
creación del Ministerio de Sanidad y Seguridad Social qu» 
tanta falta estaba haciendo, y del que cabe esperar que ha de 
trabajar por resolver y paliar, en todo lo posible, los graves 
problemas que atañería los enfermos del riñón.

Resoluciones finales: ■ ,
- Se propugna la oración de un plan nacional de 

^^^.Sintaíación d» riñones artificiales en todas las capitales y 
poblaciones importantes para la mejor asistencia de los

Es urgente actualizar la legislación vigente en torno a los 
trasplantes de órganos.

_ Se esperan soluciones a este grave problema por parte 
del nuevo Ministerio de Sanidad y Seguridad Social, de 
reciente creación.

CERTIFICADOS DELJC.O.U.:
nota importante

Por José Luis PRCILLA

CALOR DE VERANO

Con objeto de agilizar la recogida de certificaciones de 
superación del Curso de Órientación Universitaria, evitando 
esoeras se ha montado un servicio de recogida en régimen de 
r^añaná (9 a 2) entre los días 11 y 30 de julio ambos 
inclusive. a

Para evitar demoras se dará preferencia en la tramitación y 
entrega de las certificaciones a los alumnos pertenecientes a 
los Centros que por el siguiente orden y fecha se relacionan:

Día 11 de julio: Centros de Zaragoza Colegio Burbano 
Colegio Calasanz Academia Cima.

Día 12 de julio:*Centros de Zaragoza Colegio Nuestra 
Señora del Carmen, Colegio Pompiliano, Colegio Salesiano, 
Colegio de Santa Ana, Colegio Santo Tomás de Aquino. En

1 régimen de tarde: Filial número 4 de I.N.B. "Coya" 3anto
¡ Domingo de Silos, Filial número 2 del I.N.B. "Servet', filial
I número 5 del I.N.B. "Servet".
! Día 13 de julio: Centros de Zaragoza Instituto Coya ,
¡ Instituto "Miguel Servet". , . .
I Día 14 de julio: Centros de Zaragoza Instituto 'Jerommo
¡ Zurita", Instituto "Pignatelli".
1 Día 15 de julio-' Centros Oef Distrito Instituto de Alagon, 
I Instituto de Calatayud, Instituto de Cariñena, Instituto de 
’ Ejea de los Caballeros Colegio San Viator de Huesca.
! Día 16 de julio: Centros del Distrito Institución "Ramón 
¡ y-Cajal" de Huesca.
I Día 19 de julio: Centros del Distrito Instituto de
I Barbastro (Huesca)
i Día 19 de julio: Centros del Distrito Instituto de
1 Binéfar-Tamarite (Huesca) Instituto de Fraga (Huesca) 
¡ Instituto de Jaca (Huesca), Instituto de Monzón (Huesca), 
¡ Instituto dé. Sabiñánigo (Huesca), Colegio Libre Adoptado de 
I Aínsa (Huesca).
¡ Para la entrega del certificado, y previo abono de los 
• derechos de expedición deberán presentar el resguardo 
! acreditativo del pago de la tasa de realización del C.O.U.
¡ Lo que se comunica para conocimiento de los alumnos 
I afectados, declinando la Universidad cualquier restraso 
I motivado por el incumplimiento de la presente 
¡ recomendación.

' sil -ME. i;.. <.3a

Se celebró la festividad de San Cristóbal, patrono de los 
conductores, ayer con la bendición como viene siendo 
habitual, de los vehículos en el Parque Primo de Rivera.

El sábado tuvo lugar una cena de hermandad en el recinto 
de la Feria de Muestras organizada por el Montepío del 
Votante Aragonés que tan cerca sigue todas las actividades 
concernientes al mundo del automóvil.

Fueron numerosos los socios del Volante Aragonés que 
acudieron a esta cena en la que le fueron impuestas al alcalde 
de la ciudad, don Miguel Merino y a don Hipólito Gómez de 
las Roces, las'., dos primeras insignias de oro y brillantes del 
Montepío del Volante Aragonés. Finalizada la cena hubo 
sorteo de regalos entre todos los asistentes.

En las imágenes que García Luna captó en uno de los 
momentos del acto puede apreciarsé la presencia de la reina y 
las damas de honor que estuvieron presentes también en esta 
Conmemoración.

NUEVO CONSULTORIO DE LA 
SEGURIDAD SOCIAL

En orden a la ejecución del plan nacional de consultorios 
de la Seguridad Social, la delegación provincial de Zaragoza 
llevó a cabo las gestiones oportunas para la consecución de 
locales en aquella capital, con el fin de instalar en los mismos 
los correspondientes consultorios. Así pues se efectuó el 
arrendamiento situado en la calle Ricardo del Arco, 26, de la 
capital zaragozana, que por su situación y dimensiories, 
setecientos metros cuadrados, reúne las condiciones exigidas 
para ello.

El consultorio dispondrá de los siguientes servicios: 3 
consultas de medicina general; una consulta de pediatría; una 
Consulta de inspección y rayos X; una consulta de curas y 
practicantes.

El acuerdo ha sido adoptado por la comisión permanente 
del consejo de administración del Instituto Nacional de 
Previsión, en su última sesión celebrada. El presupuesto de las 
obras es de casi siete millones de pesetas.

CAMPAMENTO DE LA O.J.E. DE EJEA 
EN ALCOCEBRE (CasteUón)

LA PROMOCION Y DIVULGACION 
DEL IDIOMA ALTOARAGONES

La Asociación Juvenil Regional "Lengua Aragonesa a 
publicado recientemente la segunda edición, revisada, muy 
renovada y aumentada, del libro "Joaquín Cosa y el idioma 
aragonés", del due es autor Ramiro Grau Morancho. 
primera edición se agotó en menos de dos meses,a pesar a 
que se hizo una tirada muy considerable, de mil quinientos 
ejemplares.

Esta publicación tiene como finalidad divulgar el idioma 
aragonés entre jóvenes y mayores, creando inquietud e interés 
en torno al tema. En este sentido, se ha^ organizado la 
distribución del libro entre las personas interesadas.

' "Joaqúín Costa y el idioma Aragonés" se c^Po^ ^e 
dos partes fundamentales, bien diferenciadas entre si. 
primera está escrita en castellano, acerca de nuestra habla, y 
estudiando detenidamente la recia personalidad de Joaquín 
Costa^ viviero de permanentes valores e intereses 
aragonesistas, del más puro a integrado espíritu regional.

La segunda parte del libro está escrita, en forma integra,- 
en nuestro idioma. En ella se recoge una "Autoantología 
Poética", en fabla de su autor.

Es una promoción y divulgación del idioma altoaragonés 
organizada por la Asociación Juvenil Regional ' Lengua 
Aragonesa"^ en su deseo de fomentar el estadio, la difusión y 
la conservación de la fabla aItoaragonesa, tanto entre os 
jóvenes como para las personas mayores. Se pretende 
promocionar el libro "Joaquín Costa y el idioma Aragonés , 
que está ya en su segunda edición, por entender que esta 
publicación cumple fielmente con el fin de divulgar el 
aragonés, creando inquietud e interés en torno al tema.^

En este sentido, la asociación Juvenil Regional "Lengua 
Aragonés" espera recibir en su Apartado de Correos núm. 
122, de Huesca, cuantas iniciativas, sugerencias, peticiones, 
etb., tengan a bien hacerle, en la seguridad de que serán 
detenidamente estudiadas y consideradas.

_Han dado comienzo ya^ los diversos tumos de 
campamentos juveniles de las distintas organizaciones en toda 
la geogfpfía española, con las distintas modalidades y 
características, donde los j'óvenes conviven en la llamada 
"ciudad de lona", tan atrayente y sugestiva para los jóvenes.

Este año la OJE ejeana monta su campamento en la 
provincia de Castellón, concretamente en la zona de 
Alcocebre, a 50 metros de la playa, rodeado de pinos y 
jardines,

Las fechas son del 31 de julio al 14 de agosto, y asistirán 
en compañía de la O JE local, los círculos "San Fernando" de 
Zaragoza y el "Ayud" de Calatayud, cada círculo tendrá su 
propia autonomra dentro del* campamento, dirigiendo y 
coordinando las actividades el jefe local de la O JE de Ejea.

El campamento se denominará "Jaime I" y está situado en 
Alcocebre (Castellón), a 13 ktns. de Alcalá de Chivert, de 
unos 6.000 habitantes, partido judicial de San Mateo, 
rodeado de unas ruinas artísticas y culturales y castillos 
destacando en Alcalá de Chivert la torre octogonal de 68 
metros, destacan como visitas a realizar el castillo de 
Peñísc 'ola a 20 kilómetros, así como la ermita de Santa Elena 
a 6 kms., el río Cuevas e 5 kms. hacia el sur, Benicarló, 
Castellón'etc.

FARMACIAS DE SERVICIO 
DIA Y NOCHE

Calvo Sotelo, 32. Aznárez. i
“Camino Mosquetera (Ciudad Jardín), loZ.

Lagá.
Coso, 90. Puncel.
García Arista (Arrabal), 16. Ambas.
Gral. Franco, 58-60. Blas. » ic
Pablo Remacha (Entr. Puente Virrey), 15.

Adell.
Pradilla, 29. Muniesa.
Sanz Ibáñez (Delicias), 37. Burillo.

377712

Servicio Médico 
de Urgencia

CRUZ BLANCA

Ayer hizo calor. ¡Ya era hora! Porque 
las estadísticas nos dicen que en el mes 
de julio es cuando el termómetro da la 

temperatura suele alcanzar las mas altas 
cotas, en nuestra ciudad. Hasta ahora 
prácticamente no habíamos tenido verano. 
Pero un día u otro tenía que llegar. Y ya 
parece ser que por fin ha sonado el momento 
de que los rayos de sol caigan sobre nuestras 
cabezas.

—Pues yo —dicen algunos— prefiero el 
invierno porque el calor me agobia. Quita las 
ganas de trabajar.

—A mí que me den el verano, que aunque 
se suda me meto en la ducha de mi casa o me 
voy a la piscina y me refresco —afirman 
otros—

Y es que al igual que nunca llueve a gusto 
de todos, también sobre el frío y el calor la 
gente tiene sus preferencias.

Desde luego ayer al mediodía Zaragoza 
parecía una ciudad casi desierta^ Apenas 
andaba nadie por la calle. A excepción de 
nosotros —que por algo esta sección se llama 
“Andando por la calle’’— y algunos m^as. 
Hasta en los lugares más céntricos se podían 
aparcar los automóviles fácilmente. 
Sobraban sitios. Donde ya nt sobraban sitios 
era en las piscinas. Nosotros nos dimos una 
vuelta por algunas de ellas y la verdad es que 
los bañistas casi tenían que pedir permiso 
para meter un pie en el agua_. Muchos 
ciudadanos están en las playas o se fueron al 
'.ampo, o la montaña. Pero como Zaragoza 
es una capital que ha crecido tanto que casi 
se desborda, también son muchos los que 
veranean en los ríos, en los clus deportivos o 
en el parque. Lo bueno es que para el que no 
sale fuera en un día festivo, las calles son un 
remanso de paz. Lo mismo motorizados que 
a pie, se disfruta así del placer de trasladarse 
de un sitio para otro sin aglomeraciones, ni 
molestias. A este paso llegará un día que el 
mejor descanso y el más agradable veraneo lo 
tendremos sin salir de Zaragoza.

CERRADO POR VACACIONES

Hablando de veraneo y de vacaciones 
hay que ver la cantidad de 
establecimientos de todo tipo que tienen ya 

colocado en sus persianas y puertas el 
cartelito famoso de “cerrado por 
vacaciones’’. Algunos hasta tal fecha 
determinada, con sus persianas echadas a cal 
y canto, otros —que también proliferan— 
solamente durante media jornada. “Cerrado 
por las tardes hasta...’’

Es el signo de nuestros tiempos en los que 
la mayoría trabajan para vivir y no sólo viven 
para trabajar. Afortunadamente. También 
esta sección dentro de unos días, colocará el 
consabido cartelito de “cerrado por 
vacaciones”. Aunque sólo sea 
simbólicamente. Pues todos tenemos 
derecho a hacer un alto en el camino, tras el 
cotidiano deber del trabajo, para disfrutar de 
un lógico asueto. Que nadie es de hierro o de 
piedra en estos tiempos.

A PAMPLONA HEMOS DE IR

CIENTOS, por no decir miles, que tal 
vez también acertaríamos, fueron los 
zaragozanos los que en este fin de semana se 

trasladaron a Pamplona para disfrutar de los 
Sanfermines que están en pleno apogeo. A 
divertirse metidos en el bullicio y la alegría 
de una de las fiestas más populares que 
poseen fama y atracción internacional. A 
fundirnos en un abrazo con nuestros 
hermanos navarros, mientras al aire saltan 
con brío copias como ésta:

Por los cielos de Navarra 
vuelan jotas de Aragón 
Navarra cierra los ojos 
y les abre el corazón.

EL NUEVO ARZOBISPO

El día de ayer fue también una fecha 
histórica para la archidiócesis 
cesaraugustana, ya que hizo su entrada 

oficial en nuestra ciudad el nuevo arzobispo 
monseñor Yanes-. Un prelado, joven, muy de 
los tiempos actuales. Que posiblemente viene 
a romper moldes. Por el bien de la Iglesia y 
del católico pueblo aragonés.

Mo’nseñor Yanes, por referencias de 
quienes le han tratado a fondo, es un 
hombre humano y sencillo y muy asequible. 
Como quiere la actual gray que sea su pastor. 
Vivimos unos tiempos de reaiisrno, en el que 
sobra el beato, e incluso casi diríamos que el 
incienso, y en los que se impone el sentido 
común para todo, aunque a veces aún siga 
siendo el menos común de los sentidos. 
¡Bienvenido sea nuestro nuevo arzobispo!

SGCB2021
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• ESPAÑA, YUGOSLAVIA Y MALTA PRETENDEN UNA 
“CONCIENCIACION MUNDIAL”

BELGRADO. 11. (En exclusiva para ARAGON/expres, por José 
COLCHERO.)

EJ tema de/ /l^editerraneo va a ser ob/eto de estudio a fondo en ia reunión de 
otoño de ia Conferencia de Beigrado. España i/eva más de una década insistiendo en 
que no puede haber seguridad en Europa^ si no ia hay en ei /léediterraneo. Los 
países ribereños no europeos podrán asistir a /as reuniones en que se aborden temas 
de/ "/léare /Vostrum", presentar si^erencias y participar en /os debates,

ACABAR CON LA TENSION

DESMILITARIZAR EL MEDITERRANEO acudir igualmente Israel, ya que la 
Conferencia medirá a todos los ribereños

España, Yuaoslavia y Malta han 
apoyado, —y conseguido—, la aceptación 
de ios Mediterráneos no europeos a ia 
Conferencia de Belgrado, que ya 
estuvieron presentes como observadores 
en Helsinki Malta es quien con más 
énfasis pide que la Conferencia de 
Beiarado se ocupe a fondo del 
Mediterráneo y se oiga la voz de los 
árabes norteafricanos, especialmente 
libios y argelinos. También Yugoslavia y 
España patrocinan la presencia de los 
Estados árabes de la ribera sur, desde Siria 
hasta Marruecos. Por supuesto, podrá

no europeos por ei mismo rasero.

Probablemente se formará un “cesto” 
con los asuntos del Mediterráneo. Será ei 
cuarto cesto Qos otros tres recogen temas 
pol íticomilitares, económicos y de 
derechos humanosl. El análisis de los 
temas mediterraneos se limitará al 
enfoque global dentro de la seguridad 
europea. Hay que desmilitarizar el 
Mediterráneo, en el que las 
superpotencias no ribereñas tienen 
concentrado más poderío naval que en 
ningún otro mar del mundo.

La Conferencia de Belgrado no va a 
ser, sin embargo, el foro adecuado para 
abordar los problemas del área del 
Mediterráneo en su conjunto. Tampoco 
sería ahora -ni en los próximo cinco 
meses—, el momento oportuno. Los 
treinta y tres Estados europeos, USA 
Canadá, no aspiran a entrar aouí en temas 
tan delicados y de tan difícil solución 
como el del Oriente Medio o el de Chipre, 
por citar sólo dos conflitos graves sin 
resolver en el área mediterránea. España, 
Yugoslavia y Malta lo que pretenden és 
concienciar lo más posible a las naciones
del resto de Europa, USA y Canadá, de 
que para que hava seguridad 
cooperación en nuestro continente
imprescindible acabar con los focos 
tensión de la cuenca mediterránea.

¿LA PROXIMA REUNION 
EN ESPAÑA?

Es posible que de la Conferencia

y 
es 

de

de

seguridad salga una propuesta para 
constituir un organismo que se ocupe 
específicamente de los asuntos del 
Mediterráneo o que se encargue de ellos a 
una comisión de desarme bajo los 
auspicios de las Naciones Unidas. La 
proxima reunión sobre seguridad y 
cooperación europea se convocará al final 
de la Conferencia de Belgrado, lo mismo 
que ésta se convocó al concluir en 1973 la 
de Helsinki. Según hemos podido recoger 
de manera no oficial entre representantes 
de diversas delegaciones, una candidatura 
de España, para organizar esa europea en 
1980 podría ser acogida favo'^blemente

Pero, todavía es prematuro avanzar 
qué candidaturas habrá para ser sede de la 
reunión de 1980, incluso no hay certeza 
de que a España le interese. En círculos 
bien informados yugoslavos me han 
“dejado caer’’ que la organización y 
celebración de esta Conferencia Europea 
en Belgrado está costando al país 
cincuenta millones de dólares.

SI
SAN^ 

especial

Por pri 
fijado pis 
Pinochet j 
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Aunque Geisel todavía 
no se ha pronunciado 
sobre su sucesor

BRASIL
Otro militar a 
la presidencia

SAO PAULO, 11 (Crónica por Zoilo MARTINEZ DE 
LA de la agencia Efe, especial para
ARAGON/expres).— El presidente brasileño Ernesto Geisel 
no quiere ni oir hablar de su posible sucesor hasta el año 
que viene, según manifestó el viernes pasado en el estado de 
Sao Paulo, el gobernador Paulo Egidio.

Es ésta la primera manifestación, al menos conocida, del 
presidente sobre este tema, que desde hace algún tiempo 
políticos y periodistas tratan de precipitar.

Falta poco más de un año 
para que el colegia electoral 
confirme el nombre del futuro 
presidente de. la República, a 
propuesta del presidente actual, 
y casi dos años (marzo del 79) 
para que éste le transmita la 
oanda presidencial.

Hace 17 años que no existe 
elección directa para la 
presidencia brasileña — el último 
fue Janio Quadros en 1960 — y 
desde la revolución militar del 
6 4 fue práctica de los 
presidentes Castelo Branco, 
Costa e Silva y Garrastazu 
Medidi proponer al colegio 
electoral el nuevo candidato seis 
meses antes de su 
nombramiento.

De seguir Geisel la tradición, 
tal como ha manifestado, el 
nombre del próximo candidato 
no se conocerá hasta marzo del 
78.

La lista de hipótesis para la 
sucesión presidencial brasileña, a 
pesar del tiempo que falta el 
nombramiento va surgiendo por 
sí solo y de forma curiosa.

Los candidatos no hablan, se 
compartan generalmente con 
discreción. Es la imaginación de 
los políticos la que se encarga de 
asignarles un puesto concreto en 
las especulaciones.

En el caso de la sucesión del 
presidente G.eisel hay una 
excepción manifiesta; la del 
senador de Minas Gerais, José de 
Magalhaes Pinto, eterno 
candidato a la presidencia desde 
1914, que en 1975 volvió a 
lanzar su nombre al ruedo 
sucesorio.

Otros llegaron allí empujados 
fji-jr manifestaciones de amigos, 
como es el caso del ministro-de' 
Educación, Ney Braga, inscrito 
en la lista hace meses por el 

presidente de Arena en Paraná, 
Camargo Neto. Tiene 60 años y 
es un general retirado, con una 
larga y brillante carrera política.

La candidatura del general 
Euler- Bentes, 60 años, 
ingeniero, con larga experiencia 
administrativa, surgió en .el seno 
del Senado el mismo día de su 
pase a la reserva, hace tres 
meses.

Otros dos nombres — el del 
mimstro del Ejército, general 
Silvio Frota, y el del jefe del 
Servicio Nacional de 
Informaciones, Joao Batista de 
Oliveira Figueiredo — se han 
incorporado a la lista por razón 
de sus propios cargos.

Pero fue un diputado 
oficialista, Sinval Boaventura, el 
que aunando rumores y 
preferencias llevó a la tribuna de 
la cámara una lista de 10 
candidatos, ocho militares y dos 
civiles, que estaban ya, de una u 
otra forma, en la mente de 
todos.

De acuerdo con la evolución 
política de los últimos meses, 
los comentaristas políticos 
reducen a la mínima expresión 
las posibilidades de los 
candidatos civiles.

Entre los ocho militares 
mencionados debe de estar - al 
menos de momento — el futuro 
presidente de Brasil. Será 
propuesto unilateralmente por 
el presidente Geisel, pero 
teniendo en cuenta un elemento 
fundamental, que fue decisivo 
en la elección de los cuatro 
presidentes militares, desde el 
general Castello Branco en el 64. ' 
Se trata de la unidad militar en 
torno al designado. "Jorn;)l do 
Brasil” dice que esta unidad 
rriilitar es "imprescindibir;" y, 
por ahora, "indescifrable".

Proceso por la matanza de Pizza Fontana de Milan:

EL GOBIERNO, EL EJERCITO .
Y LOS SERVICIOS SECRETOS, g 

___  fr^vés dfit 

ENCUBRIERON A LOS FASCISTAS' —
ROMA 11 (Efe).- Tres personalidades políticas italianas-el 

primer ministro, el democristiano Mariano Rumor y los titulares de 
Defensa e Interior, el socialdemocrata Mario Tanassi y el 
democristiano Paolo Emilio Taviani- habrían impedido, en 1973, 
que la justicia identificase los vínculos entre suovursivoB fescistas y 
servicios secretos.

En la última jornada de 
interrogatorios en el proceso 
de Catanzaro (sur de 
Italia)— por la matanza de 
Pizza Fontana de Milán, 
donde perecieron 16 
personas y 85 resultaron 
heridas por bombas 
colocadas por pltradere- 
chistas—, el ex-jefe del 
contraespionaje italiano, 
Gian Adelio Maletti, 
confirmó estas revelaciones 

Elecciones japonesas

AMPLIA VENTAJA 
DE FUKUDA

TOKIO, 11 (Efe).— El partido gobernante —el demócrata 
liberal— ha conseguido buenas ventajas en las elecciones para la 
cámara alta.

El Primer Ministro, Takeo Fukuda ha anunciado que no se 
procederá a ningún reajuste del gabinete.

Antes de que haya finalizado el escrutinio de los votos 
emitidos el domingo para cubrir la mitad de los 252 escaños del 
senado del "PDL" ha conseguido 59 escaños, mientras el Partido 
Socialista Japonés consigue 21 y el "Komeito" (gobierno 
limpio), obtiene, 12.

que han venido a provocar 
un nuevo escándalo en 
Italia.

Según Maletti, quien, aún 
en unas declaraciones 
ambiguas y con algunas 
contradicciones, han hecho 
grandes revelaciones sobre 
las complicidades de los 
servicios secretos con 
personajes del neofascismo 
italiano, fueron ‘‘presiones 
políticas, lasque impidieron

Mariano Rumor ha desmentido 
inmediatamente la revelación del 
general Maletti ante los jueces

conocer a los jueces la 
identidad de algunos 
conspiradores de la extrema 
derecha.

El ex-jefe del 
.contraespionaje se refería, 
en concreto, a Guido 
Giannettini, el ex-periodista 
y ex-agente de los servicios 
de información de la 
defensa, quien habría sido 
salvado “ en una reunión en 
la que entre el 30 de junio 
y el 12 de julio de 1973, 
tomaron parte ei entonces 
jefe del Gobierno, Mariano 
Rumor, y los ministros de 
defensa, el socialdemócrata
Mario T anassi, y del 
Interior, el democristiano 
Paolo Emilio Taviani.

ORDENAN 
SILENCIO

las revelaciones ...del 
general Gian Adelio Maletti 
han sido inmediatamente 
desmentidas por los tres 
personajes políticos 
interesados, el más 
categórico fue Taviani, 
quien calificó como 
“absolutamente falsa dicha 
información. Pero el alto 
militar se ratificó en sus 
declaraciones ante los jefes, 
asegurando que había 
habido una reunión 
ministerial, en donde se 
acordó ordenar el entonces 
jefe del Estado Mayor del 
Ejército, almirante Henke 
dar a conocer la identidad 
de informadores de los 
servicios secretos.

A este respecto, en el 
mismo proceso de 
Catanzaro se ha confirmado 
que a descubrir el “agente 
Guido Giannettini— quien 
escapó de Italia con la 
protección 
contraesoionaje

d e I 
hacia

Francia, España y 
Argentina, donde fue 
definitivamente detenido 
hace tres años—fueron unas 
declaraciones a un 

semanario del hoy primer 
ministro Giulio Andreotti.

Las declaraciones del 
general Gian Adelio Maletti 
han servido durante la 
última semana, para revelar 
tanribién las desviaciones 
existentes en el propid 
ejército y en el mundo 
político italiano en favor da 
personalidades neofascistas, 
que eran ‘tcolaboradores 
regularmente retribuidos' 
por los servicios secretos.

DOBLE PAPEL

Tres 
señalad! 
P i n o ( 
r e c u pe 
transi

Edemás, un grupo de 
estos, periodistas 
profesionales— el actual 
diputado del “Movimiento 
Social Italiano” Pino Rauti, 
Giorgio Torchia, 
Giannettini o Edgardo
Beltrametti, entre otros-;, 
habrán creado una agency 
noticiosa, ‘'Oltremare", paR 
encubrir sus actividades «' 
servicio del contraespionaj*. fe 

Ello vendría a confirma K 
las tesis de algunos de 10 
abogados defensores en 
proceso de Catanzaro, en 
sentido de que 10 ; 
neofascistas informadores < 
del contraespionai 
efectuaron con esta tarea u 
doble papel, pues serian 
también de informadores 
para los organizadores 

s

actos subversivos. .
Aparece, a este punto, 

una nueva responsabilia®“ 
del general Vito Wic » 
ex-jefe superior Je 10» 
Servicios Secretos itaha 

^y procesado POJ 
complicidad con 
promotores del 9olP® . 
estado fascista Junio Valerio Borghe^ 
(1970). En cuanto que 
colaboraciones oe 
personajes neofasc 
habrían sido ordenadas 
directamente por el..au 
por recomendado 
general Aloja uno ® 
jefes de Estado Mayo

MEJI 
espera d 
Méjico, 
Maree 
encuen 
Tejas, e 
una ing 
efectuó

El se< 
Jean 
informó 
traslad 
sabiende 
este paí 
Por s 
extranji 
leyes po 
Lefebvr 
dentro 
m e j i c a 
mentí 
disident 
del Vati 

.Po’’ 
migrati 
trabajar 
mejicam 
entren e 
de turisi 
t r a n ( 
sacran 
consider 
Profesió

i^obiern 
que ac 
hace 50 
'^elaciom 
le Repu 
oficiar 

eutoriza
Dada 

que el ai 
pederá s 
' •'ancés 
q u e r e I 
'"eligió: 
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Pinochet

fija plazos El poder segoire exprés

ta Para 
Î ocupe 
itos del 
e ellos a 
>ajo los 
das. La 
ridad y 
I al final 
> mismo 
1973 la 
recoger 

entantes 
if ¡datura 
opea en 
emente.

avanzar 
¡de de la 

certeza 
círculos 
ne han 
ación y 
Europea 
al país

rAs
tido
Sn del
ces
loy primer 

Andreotti, 
iciones del 
elio Maletti 
durante la 
jara revelar 
lesviaciones 

el propio 
el mundo 

en favor de 
ie ofascistas, 
laboradorss 
retribuidos" 
secretos.

grupo de 
i o d i stas 
. el actual 
Movimiento 
Pino Rauti, 
hia, Guido 
, Edgardo 
tre otros-,

siendo YO
al menos durante los

próximos quince anos
SANTIAGO DEs CHILE, 11 (Crónica por José María PIJUAN, de Efe, 

especial para ARAGON/expres.)

Por primera yez desde el 11 de septiembre de 1973, las Fuerzas Armadas de Chile han 
fíiado plazos a su permanencia en el poder. El discurso que el presidente Augusto!/,'//'/ 
Pinochet pronunció el viernes por la noche en el Cerro Chacarillas para cerrar los actos del 
día de la juventud-equivale a un detallado itinerario institucional para los proximos 15 
años.

"Nos vamos aproximando al 
momento err que nosotros 
vamos a decir: ya está bien,
no mas
(Jefe de la Armada)

De ahí que la prensa de 
ayer calificara de 
"sensacionales” y 
"trascendentales" los 
anuncios contenidos en el 
discurso del presidente, 
televisado a todo el pais a 
través del canal nacional.

TRES ETAPAS

Tres son las etapas
. señaladas por el 
Pinochet: I 
recuperación, 
transición y

general
a 
I a

d e 
d e

la de

normalidad o consolidación.
La priinera quedará 

superada a fines de 1980, 
año en que habrá sido 
designada una cárnara 
legislativa de composición 
mixta. Dado que para 
entonces todavía no sera 
factible la realización de 
elecciones, un tercio de sus 
miembros serán de 
designación del Presidente y 
los otros dos tercerio serán 
representantes de las 
regiones, designados a su vez 
por la Junta de Gobierno.

En la segunda etapa de

una agencij 
imare", 
tividades «' 
;raespiohaj«. 
a confirh'31’ K 
unos de los L 
sores en « 
nzaro, en e

que los - 
íormadores 
íspionai® 
ístatai«8un e 
,ues servían 
iform adores 
¡zadores oe

este puptO/ 
jonsabilida? 
mo Miceli, 
i or de '°’ 
os italianos 

« d o

del principe 
□ Borghese 
ito que las 
es de 10’

Q rdensQ^s

in 
del, Mayor dei

(De "Mundo")

transición, la esencia del 
poder político permanecerá 
en las Fuerzas Armadas y 
del orden, pero sus aspectos 
más contingentes serán 
compartidos por los civiles 
que pasarán así de la 
colaboración a la 
participación. Los dos 
tercios de representantes 
regionales de la cámara 
legislativa serán elegidos por 
sufragio popular directo.

Finalmente, superada la 
década de transición, 
comenzará la etapa de 
normalidad o consolidación. 
En 1991 podrían celebrarse 
elecciones presidenciales por 
sufragio directo. El 
Presidente dijo que para 
entonces el poder será 
ejercido o básicamente por 
civiles reservándose 
constitucionalmente las 
Fuerzas Armadas y del 
orden, el papel de contribuir 
a cautelar iás bases 
esenciales de la

En 1980 habremos superado 
la etapa de recuperación, en 
esa fecha comenzará la de
transición y en 1991 la de
consolidación.

i nstitucionalidad y la 
seguridad nacional en sus 
amplias y decisivas 
proyecciones modernas.

NUEVA GENERACION

Hasta el momento, 
través de reiterad

a 
a s

AYER CELEBRO BAUTISMOS EN TEXAS

LEFEBVRi
MEJICO, 11 (Efe).— A la 

espera de iniciar ju visita a 
Méjico, el obispo francés 
Marcel Lefebvre se
encuentra en Dickinson 
Tejas, en donde consagrara 
una inglesia, y al parecer 
efectuó ayer bautismos.

El secretario de Lefebvre 
Jean Mitchell Faure, 
informó que el prelado se’ 
trasladará a Méjico aún 
sabiendo que las leyes de 
este país le prohíben ejercen 
Por su condición de 
extranjero. Dos tipos de 
, POíli'án determinar que 
Lefebvre incurra en falta 
dentro del territoriol 

ejicano, i ndependiente- 
5US ideas 

SLÍ’v"?®’ '3 autoridad
del Vaticano.

las leyes 
prohíben 

^abajar dentro del territorio 
2J^ejicano a visitantes que 

P®” «n calidad ae turistas, caso de el obispo 
anees. Impartir « puedí 

®j«’’C’««o de la 
Profesión sacerdotal.

parte, el 
aup desde
hace revolución
relarift no mantiene elaciones con la Iglesia y en 
'« República solo se puede

í quí^'^JV'''‘^^fi’tancia de 
: cederá 5 °^'’Po nacional no 
I francés
1 querer ®í®’i u" de 

religioso sobiin,?- ’ 5® *®ra en la |de|?íey°” ’^® f’®c®rlo fuera

g

í

EJECÜCIONES 
EN UGANDA^

LONDRES, 11 (Efe).- 
Han sido ejecutados varios 
emo leados ugandeses de 
teléfonos y compañías 
eléctricas detenidos el 
pasado enero a raíz del 
apaaón reg is trado en 
Kampala, según noticias 
procedentes de Nairobi. Un 
tribunal militar, que celebró 
la vista de los acusados en 
secreto, los declaró resos de 

«sabotaje.

TERRORISMO
EN DAMASCO

damasco, 11 (Efe).- 
Una potentísima bomba hizo 
explosión ayer en el centro 
de esta ciudad, con el 
balance de dos muertos y 53 
heridos, según un 
comunicado oficial hecho 
público esta npehe. Se culpa 
a Irak.

HELMUT SCHMIDT, 
EN OTTAWA

década 
de las I

Por I 
de que 
F uerza

para la celebración 
primeras elecciones, 
otra parte, rumores 
los miembros de las 

is Armadas desean

A LAS PUERTAS 
DE MEXICO

K 
r

Entretanto, grupos 
católicos conservadores

de 
y

algunos sacerdotes preparan 
en seis ciudades del país 
actos dé bienvenida para el 
controvertido obispo.

Otras comunidades 
religiosas, por el contrario, 
ultiman preparativos para 
desarrollar actos de 
desagravio al Papa;

declaraciones oficiales, los 
Chilenos solo sabían que las 
Fuerzas Armadas, tenían 
objetivos que cumplir, para 
los cuales no era posible 
fijar plazos.

Ahora el presidente 
Pinochet acaba de bosquejar 
el itinerario político de los 
próximos 15 años, tiempo 
suficiente para que una 
nueva generación surja a la 
vida pública.

El matutino ‘‘La 
Tercera”, califica.de 
“sensacionales anuncios los 
hechos anteanoche al pais 
por el presidente Pinochet”.

El “Mercurio", se limita 
a decir que el presidente 
hizo algunos anuncios 
indicadores de las grandes 
lineas de pensamiento del 
régimen y añade: “Puede 
suponerse que las 
conversaciones sostenidas 
por el f-Presidente de la 
República con los demás 

s integrantes de la 
Junta de Gobierno y con 
oficiales generales de las 
instituciones armadas, 
versaron sobre estas 
materias”.

volver cuanto antes a los 
cuarteles, saltan cada vez 
más frecuentemente a la 
calle.

Sin embargo, bien puede 
suponerse como dice “El 
Mercurio’’ que el presidente 
ha conversado sobre su 
discurso con los demás 
integrantes de la Junta de 
Gobierno y con oficiales 
generales de las instituciones 
armadas.

O7TAM/A 11 (Efe).- El 
canciller de la República 
Federal de Alemania, 
Helmut Schmidt, llega hoy a 
Ottawa.

Durante su estancia en 
esta ciudad se entrevistará 
con los principales dirigentes 
del país, con quienes tratará, 
entre otros temas, el de la 
venta de uranio a sus aliados 
europeos, suspendida desde 
enero.

KIM CASALI 
DA A LUZ

ESCOLLOS

¿MALESTAR MILITAR?

Es -indudable que si el 
Presidente no contara con el 
respaldo absoluto de sus 

Compañeros de armas, muy 
pronto trascendería el 
malestar. En este sentido las 
próximas semanas tendrá el 
máximo interés para los 
observadores políticos. La 
prensa del pasado 21 de 
mayo, destacó unas 
declaraciones del almirante 
José Toribio Merino, 
integrante de la Junta de 
Gobierno 'y comandante en 
jefe de la Armada. El 
“Mercurio” las publicó bajo 
el título “están por 
cumplirse metas de las 
Fuerzas Armadas en el 
poder”. Apenas hace dos 
meses, el almirante dijo 
textualmente: “Nos vamos 
aproximando al momento 
en que nosotros vamos a 
decir: ya está bien, no mas. 
Todo el mundo al gabinete 
de identificación, en seguida 
al registro electoral, y 
después a votar".

Es evidente, por las 
palabras del jefe de la 
Armada, que entonces no 
pensaba que debía 
transcurrir más de una

Los escollos por el lado 
de la ciudadanía podrían ser 
mas difíciles de salvar, dado 
que se van a cumplir cuatro 
años del 11 de septiembre y 
el pais sigue en estado de 
excepción.

A pesar de que existen 
claros síntomas de 
recuperación económica y 
de que Chile goza de una 
envidiable tranquilidad 
pública, es indudable que 
cada vez se dejará sentir mas 
el desgaste político sufrido 
por el régimen militar que al 
principio gozó de cierto 
consenso ciudadano, pese a 
la imagen que tuvo fuera 
desde el “golpe".

De no darse pronto el 
‘‘milagro económico", 
resultara muy difícil para la 
Junta Militar mantener sus 
pasados niveles de 
aceptación entre los civiles.

De ahí que algunos 
profesionales de la política 
en receso están 
reaccionando ya con un 
cínico “que largo me los 
fiais" frente a los plazos 
señalados anoche por el 
presidente.

J

LONDRES, 11 (Efe).- 
Kim Casali, la artista 
creadora de la serie de 
dibujos "Amor es... ", famosa 
en el mundo entero, dio a 
luz ayer un hijo concebido 
mediante inseminación 
artificial a los 16 meses de la 
muerte de su marido.

ZIA: BHUTTO
PODRA
HACER CAMPAÑA

. NUE VA ■ YORK, 1 1 
(Efe).— El nuevo hombre' 
fuerte de Pakistán afirma 
que protagonizó el incruento 
golpe de Estado para evitar 
una guerra civil.

El general en jefe del
E/ército^ 
Ul-Haque^

Mohamed Zia 
dice en una

entrevista que publica el 
semanario "Newsweek" que 
temía que "con el acopio de 
armas por ambas partes... la 
agitación podía dispararse y 
desembocar en una guerra 
civil".

El general Zia dice 
también que habrá campaña 
electoral el próximo otoño y 
que en la misma debería 
participar el despuesto Ali 
Bhutto.

LA FIAT PAGO EL RESCATE

REVELLI
LIBERADO

BEAUMONT

PAttlS, 11 (Efe).— El 
presidente de Flat-Francia, 
Revelll-Beaumont, 
secuestrado el 13 de abril, 
fue liberado esta mañana, 
anuncian fuentes policiales.

Los secuestradores de

pusieron en libertad en la 
mañana del lunes, siendo 
hallado en Versalles, a las 
5,30 en estado de salud “casi 
normal".

Permaneció secuestrado 
Luchino Revelll-Beaumont 
cerca de tres meses en un 
lugar desconocido, pero que

la policía judicial francesa
piensa fue en 
concretamente en 
parisiense.

Parece ser que

la región

el precio
pedido por el rescate del 
presidente de Flat-Francla 
(antiguo director de Fiat en 
Argentina y en Brasil) fue 
entregado en Suiza, aunque 
por el momento existe gran. 
discreción sobre la cantidad 
exacta y la persona o 
personas que pagaron, 
suponiéndose que la firma 
italiana no es ajena al pago 
del rescate.
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CON ZOETEMELK Y OCAÑA ENTRE ELLOS..

DECISIVA CAIDA
EN RENNES
RENNES (Francia), 10 (Alfil).— Ha sido necesario que la 

mala suerte haya señalado implacablemente a Joop 
Zoetemelk y a Micuel Laurent, a 30 kilómetros de la meta, 
para que el “Tour” tenga novedades.

En Rennes, las dos principales víctimas del día, que han 
Cuf^do una aparatosa caida cerca de Iffendic, han perdido 
nn minuto y 30 segundos preciosos sobre sus adversarios. 
Laurent era cuarto a 1.22 de Thurau y Zoetemelk séptimo a 
2-10. junto con ellos Raymond Delisle se ha quedado 
también descolgado.

Jamás desde el comienzo 
de esta edición del “Tour” 
se habia visto a tantísimo 
pública junto a la carretera. 
Ni siquiera en los puertos 
más decisivos. Las aldeas 
habían sido tomadas al 
asalto los prados que 
bordean la ruta pareciap 
inmensos aparcamientos y 
los altos próximos al asfalto 
parecían convertirse en 
vallas humanas.

La etapa solo deparó 
algunas breves escaramuzas 
que, apenas comenzaban 
morían en si mismas y un 
final de etapa dominado por 
la lucha por el “maillot” 
verde- en la que continúan 
empeñados Van Linden y 
Jacques Esclassan.

Cuando ya todo discurría 
como en Jomadas anteriores 
un espectador nervioso puso 
la nota del dia, superando 
en su impaciencia los 
millares de convecinos suyos 
que llenaban los alrededores 
de la carretera, saltándose la 
línea y provocando el 
accidenté en el que primero 
cayó el coéquipier de Van 
Impe.

El pelotón rodada ya a 
buena velocidad ante la 
proximidad de la metq y 
después de * Bazzo cayeron 
Zoetemelk, Lorient y otros 
desafortunados que tuvieron 
luego que desacer el enorme 
lio de ruedas y bicicletas, 
reincorporarse e intentar dar 
de nuevo alcalce al grupo de 
cabeza, en el que estaban 
Merckx, Thevenet, Thurau, 
Van Impe, Kuiper, Meslet.

También faltaban en la 
cabeza Andiano, Ocaña, 
T.,orres, Nazabal, 
López—Carril, Delisle^ Perret, 
Martin y otros que 
perdieron casi por igual un 
minuto y 30 segundos en la 
meta de Rennes, llegando en 
un seguiyjlo gran grupo de 
43 hombres.

El peloton rodaba fuerte 
y acrecentó su ritmo al 
conocer que dejaba a dos 
hombres claves tirados 
metros atras. Todo el resto 
de los equipos tuvieron 
durante unos* kilómetros 
interés común y los 
**Mercier” poco pudieron 
hacer contra ellos.

A diez kilómetros de la 
llegada la diferencia era de 
un minuto. Y aumento aun 
mis en los siguientes 5 
kilómetros ante el olor de la 
llegada. A 500 metros de la 
linea Thurau y Merckx 
manxenian un ritmo 
infernal. Con Jacques 
Esclassan a^su rueda, a por 
el maillot verde.

En la ultima curva los
dos hombres dieron un 
frenazo,^ momento quemomento 
aprovechó Klaus Thaler, que

na sido dos veces campeón 
del mundo de. ciclocross y 
tienen dotes acrobáticas, 
para colarse y arrancar unos 
metros de ventaja que supo 
conservar hasta la meta.

(Foto; Calvo Pedrós)

PIRAGUISMO
EL TROFEO FIESTAS 
DE PIRAGUISMO

DE PRIMAVERA

Ayer* asamblea del fútbol aragonés

UN PLENO TORMENTOSO
Ayer domingo, se clebraron desde las once de la mañani en 

acuas del río Ebro y entre los tramos comprendidos entre Club 
Náutico y C.N. _ Helios las pruebas correspondientes al trofeo! 
“Fiestas de Primavera” de piraguismo, que se habfan suspendido 
anteriormente por la imposibilidad que hidrográficamente 
presenta el rfo a su ,paso por nuestra ciudad.

Hay que destacar la actuación del equipo primer clasificado 
que fuá Santiagotarrak de Irgn, y que este año ha logrado el 
tercer puesto en la clasificación nacional por Clubs, contando asi 
mismo con un completo equipo que según todos los pronósticos 
puede disputar a los Clubs Asturianos la rivalidad del primer 
puesto, en los próximos Campeonatos de Es|>aña.

En K-1 el palista Miguel Angel Marina de Helios, triunfó en 
esta Prueba, como lo había hecho recientemente en l’i 
competiciones del trofeo “Liberación de Bilbao”.

Los Clubs zaragozanos, Helios, Club Náutico y Ebro di 
Mo'nzalbarba tuvieron una brillante actuación que expresaron 
exporádicamente algunos compoentes de su equipo.

ERCA de 200 asistentes dieron vida a la Asamblea anual de Clubs que en el 
dia de ayer se celebró en el Salon del Mercantil zaragozano.

Cuando estaba haciendo la presentación de la misma el presidente federativo 
Doctor Dolset, fue interrumpido por don Fermin Morosintercambiándose entre 
ambos frases poco propicias al acto que se celebraba. Ello dio ocasión para que 
fuera suspendido durante cuarenta minutos hasta que hicieron acto de presencia 
agentes del oraen^ invitando a abandonar la sala a Don Fermín Moros,

El nerviosismo hizo mella^ pero despues hasta él final todo se resolvió con
absoluta normalidad,

LA PRIMERA 
PREFERENTE CON 
21 CLUBS

El Secretario General de la
Federación 
públicamente 
asesorado a) 
erróneamente en

reconocí^ 
que había
T am a r i t e 

el caso del 
originó lajugado/, que _ 

alineación indebida frente al

adidas adidas "
TROFEO A LA CORRECCION

PRIMERA PREFERENTE
TROFEO A LA CORRECCION

SEGUNDA PREFERENTE

Su victoria fue asi el 
tercer triunfo aleman en las 
etapas del “Tour”, después 
de las dos conseguidas por 
Dietrich Thurau, que 
conserva un dia mas el 
“maillot” amarillo de lider.

Detrás de Thaler, el 
italiano Santambrigoo, 
crecido después de, su 
victoria de ayer conseguía la 
segunda posición y Kik/Van 
Linden lograba superar para 
el octavo lugar en la etapa a 
Jacq ues Esclassan y 
conservar asi “in—extremis” 
e) “maillot verde”.

* Pierre Bazzo es el 
infortunado del dia, por 
encima de Zoetemelk y 
Laurent: se ha fracturado el 
escafoide y tendra que estar 
inmobilizado durante tres; 
meses. ,
CLASIFICACION 
DE LA ETAPA

1 ._Kalsu Peter Thaler (RFA) 
5 h. 07,36 (a una media de 36 
kms, 476 km/h).

2 .—Glacinto Santambroigio 
(Ita). Id.

Tamarite. Pidió a la Asamblea su 
ayuda para salvar esa difícil, 
situación y esta de manera 
unánime aceptó la formación de 
un grupo de 21 equipos como 
una salida al problema por 
planteado. Unagran ovación dió 
el visto bueno al secretario que 
cometía su primera 
equivocación en la larga etapa 
de trabajo que lleva en la 
Federación.

PELCE
MíCHELíN

Thevenet, el tercero en discordia junto a Thurau y Merckx. (Telefoto Cifra)
3 .— Willy Teirlinck (Belg) id. 
4 .— Raymond Villemiane 

(Fra), iden.
5 .— Patrich Beon (Fra), id.
(Con el mismo tiempo un 

peloton de 46 corredores en el 
que figuraban los españoles 
Meléndez, Heredia, Torres Aja 
y Galdós).

LOS ÑUEVOS 
' REPRESENTANTES

Por la Tercera División 
elegido Don Juan Mañero 
Endesa de Andorra. Por

fué 
del 
los

juveniles el señor (jarcia t errer, 
y don Sebas por los de Tercera 
Regional. También el Presidente 
del Valde fierro entra como 
representante de sus categorias.

4 8.— M o 1 i n eris 
5h-07,40 ”

49 — 
07.51 ”

50.— 
09.08 •’

(Con 
peloton

Castelletl (Ita). 5 h.

Zoetemelk (Hol), 5 h.

unel mismo tiempo 
de 43 hombres en el 

figuraban todos losque
restantes corredores españoles)

94.— Inf Ven (Belg) s 
h.17,52”

95.— Alex Van Linden M 
(Belg) m.t.

96.— Bazzo (Fra) 5h. 17,56.
97.— Schepmans (Belg). 5.h. 

46,34.

CLASIFICACION GENERAL

1.— Dietrich Thurau (RFA), 
5S h. 31.08.

2,— Eddy Merckx (Belg) a 51

3 .— Bernard Thevenet (Fra) a 
1.22.

4 .— Hennie Kuiper (Hol) a 
1.40.

5 .— Alain Meslet (Fra) a 2.09
6 .— Lucien Van Impe (Bel) a 

2. 15.
7 .— Francisco Galdos (Esp) a 

2.47

halterofilia
En el, encuentro 

halterofilia, disputado en 
instalaciones del Centro 

de 
tas 
de

Natación Helios, el equipo 
he lió filo, al conseguir 2.094 
puntos, se impuso al Cultera que 
solamente sumó 1.688.

Sin lugar a dudas, la figura 
del encuentro fue José Luis 
Nocete, que en la categoría de 
52 kilos, estableció tres nuevos 
récords de Aragón absolutos.

8 .— Michel Laurent (Fra) a 
2.52.

9 .— Raymond Villemiane 
(Fra) a 2.53

10 .— Joope Zoetemelk (Holl 
a 2.53

11 .— Raymond Delisle (Pn) 
a 4 ”

12 .— Rouxel (Fra) a 5.11 
1 3.— Aja (Esp) a 5.38
14.— Andlano (Esp) a 7.' 0
15,- 
20,- 
23,— 

20.34
33.- 
34.-

Pronk (Hol) a 9.23. ¿ 
Ocaña (Eip) a 18.20. V 
Martinez Heredia (Eip)

Nazabal (Esp) a 24.13, 
López Carril (Eip) i

24.29.
57.— Gandarias (Esp) a 39,10 
58.— Pozo (Esp) a 39,12.
62.— Alfonsel (Esp) a 44.0S
72.— Melero (Esp) a 48.01, 
73.— Cima (Esp) a 48.15
75.— Menendez (Esp) > 

50.55.
94.— Balague (Esp) a 1.01,17

GENERAL POR 
EQUIPOS

1.— Raleigh, 170h.03.40. 
2.—Mekrcler 170h.05.14. 
3.— Kas, 170h.10.42.

HELIOS SE IMPUSO
AL CULLERA

El primero lo consiguió en le 
modalidad de arrancada el 
levantar 77,5 kilos, que 
superaba el anterior en dos kiloe 
y medio. El segundo lo deti^'[ 
dos tiempos, levantando 100.5

La suma de estos dos récords 
le valieron que también batiese 
el del total olímpico, al sumar 
177,5 kilns.
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La actualidad.futbolística 
tiene un nombre : PEDRO
AROSTEOUI

Está realizando el curso nacional 
de entrenadores y ha fichado 
como secretario técnico del Aragón

— Muy duro y por un de impresiones colectivo, al 
espacio de tiempo - ------------

En esta época del año, cuando el fútbol está 
vacaciones, se trata de buscar la entrevista entre los 
personajes de cada semana. Y en la anterior, por doble 

motivo, nuestro punto de mira se centró en Pedro Aróstegui 
Lahuérta, caballero ' en* el deporte y entrenador por 
vocación. Pedro Aróstegui, como ustedes ya saben, se

de

demasiado largo. Pienso que 
son muchos los días en que 
estas sometido a un 
ambiente de enorme 
tensión; máxime con la de 
comentarios para todos los 
gustos que giran en torno a 
este curso.

— En efecto, las 
reclamaciones y protestas en 
torno a esta convocatoria 
parece que están a la órden 
del día. ¿Influye este detalle 
en vuestro ánimo? .

— Sin duda alguna. 
Perjudica sensiblemente a 
quienes acudimos a ella con 
la mejor voluntad del 
mundo y sin dobleces. Si 
alguien desea repasar los 
ejercicios me parece muy 
bien, que los repasen; pero 
después nos dejen en paz.

— ¿Esperas conseguir 
esta vez el carnet nacional? .

— Lo de triunfar -o 
fracasar en Madrid depende 
ya de muchos factores. He 
procurado prepararme a 
fondo, confío en mis 
propias fuerzas, pero, a la 
hora de la verdad, también 
cuentan los imponderables.

objeto d e sacar
conclusiones, llegar a unos 
acuerdos y trazar este plan 
de trabajo.

— ¿Qué representa, en tu 
opinión, la Ciudad 
Deportiva? .

— Un tablero 
experimental extraordina
rio, una plataforma de 
lanzamiento ideal, una base 
fundamental para impulsar 
el fútbol cantera. Los frutos
no se recoge 
casualidad; se trata

n por 
de una

magnifica líbor de equipo.
Mi más cordial y sincera

encontraba entré los cuatro privilegiados que hoy buscan en 
Madrid el carnet nacional, pero enrolados ya en la plantilla 
técnica del Real Zaragoza, a escala de filiales. Interesante, 
pues conversar unos minutos con nuestro protagonista de

’’TRABAJAR EN 
BENEFICIO DEL 
REAL ZARAGOZA”.-

enhorabuena a todos los 
técnicos que en ella laboran.

— ¿Problemas a la vista? .
— Trabajando con los 

señores Sampietro y 
Aznárez no puede haber 
problemas, pero tendré c je 
estudiar la situación a for do 
y ponerme al corrie ite 
cuanto antes.

Feliz regreso de P» dro 
Aróstegui, con el tirulo 
nacional, a ser posibli, y 
después a trabajar como 
sabe hacerlo en beneficio 
del Real Zaragoza.

Enrique PEYRONA.

hoy.

“NORMALIDAD EN 
LOS EXAMENES”

momento de conocerse 
resultados del mismo? .

— En absoluto. A

los

mi

GRAU FUE TERCERO

«HONDA»

Dominó
en Montjuich

BARCELONA, 10, (Alfil).—El equipo formado Por el 
francés Huguet y el finfandés Korhonen, se ha proclamado 
vencedor de la 23 edición de las 24 horas de mowciclismo 
de Montjuich, puntuables para el campeonato de Europa de

En segundo lugar se clasificó el equipo formado por ios 
franceses León y Claude, y en tercer lugar el Integrado por 
el español Benjamin Grau y el francés Luc. -i’--,*..,

Se da la circunstancia de que los equipos clasificados qo 
los tres primeros lugares pilotaban todos motocicletas de la 
marca “Honda”, con lo que se puede decir que estas 24 
horas han supuesto un triunfo de la citada marca.

“RALLY” DE POLONIA: 
ZANINI — PETISCO, EN 
SEGUNDO LUGAR

ARNOUX SIGUE ACU
MULANDO TRIUNFOS 
EN FORMULA 2

VARSOVIA. 1/.-(AlfilLa 
pareja francesa integrada por 
Bernard Darniche y Alain Mahe^ 
con "Larjcia Stratos" vencieron 
en e/ "rally" internacional de 
Polonia, puntuadle para el 
campeonato de Europa de 
conductores Con esta victoria, 
Darniche realidad este titulo 
europeo que ya estaba en su 
poder.

Los españo/es Zanini y 
Petisco, con un "seat 
124/1800", se clasificaron en un 
brillante segundo lugar, con lo 
que Zanini se situa en 
privilegiado lugar para el 
campeonato de España del que 
hasta ahora es líder el conductor 
gallego Fernández, también 
paeticipante en el rally polaco.

NOGARO (Francia/, 
10 (Alfil/.- El piloto 
automovilista francés Rene 
Amoux, sobre Martini Renault 
se ha impuesto hoy en la carrera 
de fórmula 2 disputada en 
Nogaro, con lo que incrementa 
su ventaja en la cabeza del 
europeo de la especialidad.

STEVE BAKER SE IMPU
SO EN BRANDSHATCH

BRANDS HATCH (Gran 
Bretaña}^ 10,-(A/fi/}^- E/ 
P i / o t o rn o t o c i c i i s t a 
norteamericano Steve Baker ha 
vencido en ia quinta prueba de/ 
campeonato de/ mundo de 750 

disputada hoy en este 
circuito cercano a Londres^ con 
lo que aumenta su ventaja en /a 
general de dicho campeonato.

Comenzamos hablando 
del curso regional, que 
terminó con la criba que 
supone pl selectivo. Sobre 
este selectivo existen 
comentarios para todos ios 
gustos.

~ ¿Muy duro en 
realidad?.

— En efecto. Todos 
tuvimos que tomarlo muy 
en serio, hincar los codos en 
la mesa, cortar demasiada 
tela en poco tiempo y 
perder muchas horas.

— ¿Tantas?
“• Formamos grupos para 

comentar y desmenuzar 
todos los detalles del curso 
y casi siempre terminaban 
as sesiones sobre las tres o 

las cuatro de la madrugada.
.□Ía^ue .henjoa 

perdido-muchas horas.
— Sois cuatro alumnos 

los que habéis aprobado el 
^ectivó .y ahora estáis en 
Madrid, Vigil-Escalera, 
Fernández Larrea, Gil 
Sevilla y tu, ¿hubo justicia a 
la hora de califican? .

— Empezaré por 
•.5®9 urarte, con la mayor 
sinceridad del mundo, que 
^r sú itérés y dedicación 
plena todos mis compañeros 

merecían estar ep
Aprobamos 

ïfcîSl®*’ P®*”® todos han
V* lomejor de sí mismos. Y como 

así- lo expongo.
. P®ro seguro que os ha 

?.. ®®*® Importante
nfJi° Aleóla el carnet

y natural. Se ha 
esfuerzo y a 

name le amarga un dulce.
consideras que 

entrai?.?”*’®**® pocos ios 
en S?®”! *’“® aprueban 
enastas cribas regionales? . 
fill» *^”oy convencido de 

®°mo todo ésta P ojramado de antemano... 
que aJiSí?* sinceramente 
dec ®*'s*«rop irregularida- 
n®» en el curso o en el

juicio todo discurrió por los 
cauces de la normalidad. 
Quizá los resultados puedan 
parecer sorpresivos para 
algunos, pero ya sería 
cuestión de repasar todos 
los ejercicios para salir de 
dudas. Debo añadir, por mi 
parte, que tengo la 
conciencia muy tranquila.

.‘‘AMBIENTE DE 
TENSION”.-

Y ahora vamos con el 
cursó nacional, que en estos 
momentos se viene 
desarrollando en Madrid. 
Pedro Aróstegui ya estuvo 
en estos cursos con 
anterioridad, cuando ios 
métodos o sistemas eran 
muy distintos a los de hoy. 
Entonces regresó 
decepcionado y sin título, 
¿cierto? .

— Diste en el clavo, 
regresfé a Zaragoza sin título 
nacional y muy 
decepcionado.

— ¿Podrías explicarme 
io^ motivos? .

— Aunque considero que 
el agua pasada ya no mueve 
molino y que sería mejor 
“no meneallo”'^ vuelvo a 
insistir en que por aquel 
entonces estaba tan bien 
preparado como ahora, pero 
ocurrieron cosas tan 
extrañas...

Y ahora vamos a cambiar 
de tema, hablemos del 
fichaje de Pedro Aróstegui 
por el Real Zaragoza.

— Bueno, he llegado a un 
acuerdo verbal con los 
señores Sampietro y 
Aznárez, refrendado, al 
parecer, por el resto de la 
directiva. Quedamos en que 
cuando regrese de Madrid se 
firmaría el corfespondïente 
contrato.

— ¿Tenías ofertas para 
entrenar en otros clubs? .

— Efectivamente, tenía 
dos o tres ofertas que 
parecían interesantes; pero 
de momento estoy 
comprométido con el Real 
Zaragoza.

— ¿Y cual es la función

aue vas a realizar en 
e La Romareda? .

— Me diJo el

el club

doctor 
puedoSampietro que . 

considerarme Secretario

EN JUNIO DE 1978 ESPANA, SEDE DEL
CAMPEONATO MUNDIAL DE

PALOMOS DEPORTIVOS
PARTICIPARAN EN ESTA COMPETICION EJEMPLARES
PROCEDENTES DE LOS PAISES IBEROAMERICANOS

— ¿Por ejemplo? .
— Aprobó 

compañero, muy conocido
u n

por estos pagos, que nos 
copió el examen. Pues bien, 
con las mismas respuestas, 
nosotros quedamos 
eliminados.

— ¿Algo más que añadir 
al respecto? .

— Bueno, ante-s 
prevalecían en esta clase de 
convocatorias los nombres 
de futbolistas famosos, de 
auténticas figuran del 
pelotón; ahora, al parecer, 
han cambiado las cosas en 
este sentido.

— ¿Se trabaja duro? .-

Técnico del Deportivo 
Aragón, llevando un control 
absoluto y riguroso de la 
Cantera aragonesa, del bien 
llamado fútbol-cantera. 
Relaciones públicas con los 
distintos clubs de la región, 
supervisión de ficheros, 
etcétera.

— Pero lo tuyo es 
entrenar, ¿no? .

— En efecto, lo mío es 
entrenar. De todas formas 
intentaré superar todos los 
inconvenientes que pueda 
llevar aparejados esta nueva 
misión. Por mi no ha de 
quedar; trabajaré por 
encima de todo en beneficio 
del. Real Zaragoza.

— ¿Satisfecho en el 
aspecto económico? .

— No era éste el que mas 
me interesaba, sino el 
deportivo; tu lo sabes muy 
bien, como asimismo, 
?¡uienes me conocen a 
ondo. Ni pretendo ganarle 

un dinero al Zaragoza ni 
tampoco perder lo que ■ 
venía percibiendo en otros 
clubs de la región. No hubo 
problemas para llegar a'un 
acuerdo.

— ¿Tienes ya tu 
programa de trabajo? .

— Antes se impone una 
reunión previa con cuantos 
estamo,s involucrados en 
estos menesteres; un cambio

^WcABA de celebrarse 
^^^^en España, en la bella 
localidad andaluza del 
Puerto de Santa María, eli 
campeonato de España de 
palomos deportivos 
participando en ella un total 
de 45 escalentes ejemplares 

■procedentes de todo el país, 
ganadores a su vez con. 
anterioridad de los 
concursos reallizados con 
carácter provincial.

Llevado las más de las 
veces por españoles que hoy 
residen en países 
iberoamericanos, y otras por 
personas de aquellas 
nacionalidades que tuvieron 
la ocasión de visitar España, 
los palomos deportivos han 
¡do adquiriendo en

un animal en el que 
coincideiT su gran arrogancia 
y fortaleza, junto a una gran 
familiaridad y nobleza con 
la persona que le cuida. De 
aquí el que los aficionados a 
este deporte cuiden con 
todo detalle a sus palomos, 
entrenándoles asiduamente 
y participando con ellos en 
cuantas competiciones les es 
posible.

Con ocasión del 
campeonato de España a que 
antes aludíamos, tuvo lugar 
la asamblea general de 
presidentes de Federaciones 
de Columbicultura, 
adoptándose el acuerdo de 
que el año próximo tendría 
lugar un campeonato 
internacional, para el que seLatinoamérica úna gran . ... ...

ooDularidad contándosecuenta con la participación 
Con un amplio número de de sociedades y aficionados 
aficionados y sociedades de
columbicultura que agrupan 
a buen número de bien 
dotedos palomares.

El deporte de los 
palomos es el único que se 
practica en el aire. Sus 
Competiciones son capaces, 
pues de contar con las más 
amplias audiencias. Por otra 
parte, el palomar es 
susceptible de hallarse 
instalado en la misma 
vivienda del aficionado o 
bien en la finca, chalet o 
retiro que la familia 
disponga como segundo 
hogar.

El palomo deportivo es

de ios 
países iberoamericanos.

La p reseñe ia en 
España de palomos 
deportivos de esa 
procedencia puede ser muy 
interesante, tantp desde el, 
punto de vista de contraste 
de comportamiento en la 
competición, como para 
materializar una serie de 
relaciones íntimas y 
personales entre aficionados 
de diversos puntos del 
mundo. Y en este sentido, y 
a título muy personal, 
creemos que la reunión a 
celebrar en España el 
próximo año, puede ser

óptima para la creación de 
una asociación internacional 
de palomos deportivos que 
aglutine a todos los 
aficionados de diversos 
países y que promueve 
continuamente los 
necesarios vínculos en este 
deporte.

Se ha confiado la 
organización de este 
campeonato internacional a 
personas muy caracterizadas 
de la Federación nacional 
española de palomos 
deportivos, señalándose que 
tendrá lugar en la provincia 
de Alicante, en un lugar 
concreto todavía sin 
determinar.

No queremos terminar 
esta crónica columbicultura 
sin hacer una aclaración y 
un ofrecimiento en torno al 
tema. Y se trata de decir 
que tanto las sociedades,, 
como los columbicultores 
aficionados, e incluso los 
3úe' desconociendo este 

eporte tengan interés en 
una más^amplia información 
sobre él. no duden en 
escribir el autor de este 
trabajo (señas: Federación 
Provincial de Columbicultu
ra Calle de Conde Peñalver, 
31. Madrid, Esoaña), en ia 
seauridad de r.ecibir 
información adecuada.

GINES DE GEA 
(Fiel, Servicios 
Especiales Efe)
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LOS SOCIOS ÚNA O 
PACOÍ 
Y NiMí

Las primeras secuelas ç(e la Asamblea. General del fútbol español, celebrada la 
pasada semana en Madrid, podrían muy bien aparecer en Zaragoza. Según nos ha 
comunicado, el presidente en funciones del Real Zaragoza, don Julio Descartín, los 
presidentes tienen en sus manos la posibilidad de adaptar para la elección de uno de 
los candidatos a la poltrona de mandamás del Zaragoza, cualquier sistema de los que 
a partir de ahora son vigentes. Elecciones por sufragio universal o por el sistema que 
ha persistido durante años pasa a la situación de reserva total, ahora, con la 
democracia serán los socios, mayores de 21 años y con cuatro años de antigüedad

como mínimo, quienes deberán elegir al nuevo presidente del Real Zaragoza. El 
actual, don Julio Descartín, aunque tiene poderes suficientes como para decidir al 
respecto, convocará a ios tres presidenciables para que decidan el sistema que 
deseen. Los tres candidatos, señores Lahiguera, Perez, Millan, y Gil Lecha, han 
dicho que sí, que la democracia deportiva se demuestra en las urnas y por tanto 
desean el sufragio universal. Pues ¡adelante con la democraica deportiva! . El Real 
Zaragoza será el primer club de España que decida quienes van a ser sus nuevos 
dirigentes por sufragio universal.

5-7-9-11
(TOW>S PUBLICOS)

MmHIU UbbHl HURI presentaVICTORIA
ViïTQRIQ GASSMANN

(Mayores de 18 años)

ESTREMOS PARA HOY LUNES
MAICOLM M€ OOWELL, el famoso intérprete de 'la naranja 
mecánica”, en una auténtica obra maestra del cine británico Cine COSO

/K/ajoU«. lo «SaboÁ./

¡VUELVE! UNA ESPECTACULAR
FANTASIA

BOXEO

bapcei 

Se lidiaron 
Iban, d' 
presentadas 
agotadas V 
tardo.

Paco ( 
magistralm 
Faena justi 
para estocí 
Y vuelta), 
querencia, 
dos pirt 
habilidosa,

Santiago 
faena larga 
de 4 Pi' 
desprend 
quinto ma 
entera (api

Nimeñ
primero 

r verónicas.

PARLOV CONSERVA
SU TITULO I la arranca

I muleterih

BASLE (Suiza), 10 (AlfiH.-ï
EI boxeador yugoslavo Mate | (Aplausos 
Parlov ha revalidado el titulo de g 
campeón de Europa de los pesos | ,
simi—pesados, al' vencer ¡I I BRILL
aspirante noruego Herald Sko¡^ I 
anoche en Basle (Suiza), ' i

TENIS

, BARAZZUTTI, F 
VENCEDOR DEL | 
G. P. DE SUECIA I

BAASTAD, 10 (Alfil)- 
tenista italiano Corrado 
Barazzutti se adjudicó el titulo 
individual, masculino de 1« 
Campeonatos In temadonales 
Tenis, de Sueda, al vencer end 
partido final al húngaro Balssi 
Taroezy, por 7-5, 6-7 y 6-2.

NATACION

RECORD MUNDIAL 
DE LA TAUBER

GEBO
Ganado t 

t Y con po 
I Maza.
I Angel
I rejoncillo!

de un s 
petición c 
vuelta al 
superior 
Lo mata 
en lo all 
vuelta ' 
medios).

Gabrie 
alegre. M 
oreja). / 
forzada 
(vuelta).

Jaime 
estuvo m 
con la n 
con gran 
V deseaba 
En su Si 
verónicas 
templada 
son de 
descabeli

M4coí*v Mcl>ou*d( en el fiLnde 

UN HOMBRE 
DE SUERTE 

(OuuckvHaM’) 

jACtticq y de alan Míice.

MMfiOIM MbD0WU.«^ And»LJNDMYANDBWON *UN HOMBRE DE SUERTE'(O LUCKY «SAN!) 
««■•ManoU/SMi ptoduchens MIW RCHMOSON - RACKl RúBcRIS ■ ARIHUR LOK ■ «L£N MARO) ■ DAMÏ MCHOli - VüM MASnsO'.’ff'é 

iMMMavinwaKtMMylMISAVAiaRSai-orodoobrlMISAYMISQON- OLAxtoMVDMRMn 
Ce Mbnw Bo> O Up Vlbmar Convruvœtion)

Por sn extraordinaria dnracién, sesiones: 
4’30 -715 y 10’45

UNA SATIRA AGUDISIMA 
SOBRE LA SOCIEDAD DE 

CONSUMO Y SUS 
PROTAGONISTAS

eLBfnm, 

naimaltíjiBiBíLU GlOKgao

LEIPZIG (Alemanií 
Oriental), 10 (Alfil),- 
nadadora alemana orientsl 
Ulrike Tauber mejoró hoy 
record del mundo en la prustn 
de los 200 metros, estilos 
individual, al hacer la distandi 
en un tiempo de 2, 1S I 
96/100.

El record anterior estaba is 
posesión de su compatfio^ 
Kornelia Ender, con 2-17,4.

FUTBOL

LA U.R.S.S., CAM 
PEONA MUNDIAL 
JUVENIL

TUNEZ10 (Alfil).- Ü 
Unión Soviética se proclffi^ 
hoy campearía murtdial 
de fútbol, al imponerse > " 
selección mejicana, por 
penalties a ocho, en el pertmo
final del campeonato.

El tiempo regiamentaris 
finalizó con empate a dos r, 
j u g a d a I a p r ó rro9 
correspondiente, no se altero 
marcador. Por lo 
procedió al lanzamiento 
penaltis, que favorecieron >ll

f

;

conjunto soviético.

Liguilla Mundial
Brasil, 1; Perú, 0

CALI (Colombia), 10. (AlRÍJ^ 
selección brasileña dç ? Je P 
derrotó hoy aqui a su simuír t 
Peru por un gol a cero. ■

el partido el pri^^vo I
liguilla entre Brasil, I
Bolivia, se disputo en el e I 
Pascual Guerrero de la I
provincial colombiana u® |

Brasil ganó el “jeho I 
gol del delantero Gil, a lo I
minutos de la segunda par . I

ÍGNjí 
DOS- 
PETI 
RAB<

OND, 
(Cifra).- 
Carreros.

Curro 
oreja y vi

vuelta y । 
"Maní 

y vuelta i
El r 

Ignacio ) 
Luis Fr 
lugar, 
petición

LC
G>í

SAN 
(Gerona] 
bravo y 
Romero

El rq 
dos orejj 
una oreji

Joaqu 
catado n 
la capa, 
Pñniero, 
Ovación, 
otra y y 
<l<41a m 
Muy vai 
una entt 
vuelta 
ntedioa).

Javiei 
capayfi 
y cntei 
•cgundo

I*
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A falta de trofeos, siguen los...

llenos en los SANFERMINES
r

». El 
dir al 
) que 
I, han 
tanto 
I Real 
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al’ vencer ¡i 
Herald Sko¡^ l
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OREJA PARA 
PACO C^INO 
Y NIMEÑO

BARCELONA, 1O.-(Cifra.- 
c triaron rases de dor, Baltasar 

de Madrid, bien 
lanadas pero que llegaroní:!ssf^

^^Taco Camino veroniqueó 

maaistralrnente a su primero, 
Sa justa sobre ambas manos

de le crue. IOre,e

Y vuelta). Al cuerto faena en^ 
U,erencia sin lucimiento para 
‘STpIccdeece y entere 

habilidosa, (silencio!.
Santiago Martin -el , 

faona larga a una res floia. Mato 
,4g 4 pinchazos y estocada 
desprendida. (Silencio). Al 
quinto mató de pinchazo y una 

primero con excelentes 
verónicas. Mató de una hasta la 
bola. (Oreja y vuelta). Al que 
cerró plaza una rés que frenaba 
la arrancada, le hizo una labor 
muletera valientes sobre ambas 
manos Mató de una hasta fa 
bola y cuatro descabellos. 
(Aplausos). 1

brillante CORRIDA
PACO CAMINO

CENTENARIO DE LA PLAZA DE 
TOROS BILBILITANA

SE CONMEMORARA CON IMPORTAN
TES FESTEJOS TAURINOS Y ACTOS 

CULTURALES

■'Como posiblemente sabrán nuestros lectores nuestro Coso 
Taurino celebra este año su CENTENARIO. De ahí que_la 
FUNDACION BENEFICA MUNICIPAL PLAZA DE TOROS DE 
CALATAYUD haya programado varios e interesantes actos
culturales, deportivos y, como nó, taurinos.

Y por eso, para darnos a conocer los festejos taurinos 
montados para nuestras ferias de setiembre, fuimos citados loS 

programadas lasmedios informativos siendo las corridas 
siguientes:

novillada de laDIA 15 DE AGOSTO.- Espectacular
ganadería de José Samuel Pereira Lupi, de Badajoz, para los' 
siguientes novilleros. Tomas Campuzano, de Sevilla. MIGUEL 
ESPINOSA "Armillita Chico" de Méjico y CURRO CRUZ, de
Sevilla.

DIA 9 SEPTIEMBRE; Extraordinaria eorrida de toros de la 
ganadería de Atanasio Fernández, de Salamanca para los 
matadores. SANTIAGO MARTIN "El Viti’’. FRANCISCO
RIVERA ''Paquirri'' y JUAN RAMOS.

ra, 
RDEL 
lECIA

o (Alfil).-Eif 
no Corradi r 
jdicó el titula 
'ulino de /» 
^rnací onales á ||^ 
al vencer endv^ 
t ángaro Balai. 
6-7 y 6-2.

UNDIAL 
BER

GERONA, 10 (Cifra).- 
Ganado bien presentado, bravo 
Y con poder del Conde de La 
Maza.

Angel Peralta adornado en 
rejoncillos en los medios. Mató 
de un solo rejón. (Insistente 
petición de oreja; gran ovación y 
vuelta al ruedo). En su segundo 
superior con todos los hierras. 
Lo mata de medio rejón y uno 
en lo alto (petición de oreja, 
vuelta y saludo desde los 
medios).

Gabriel de La Casa faena 
alegre. Mata’deuna entera. (Una 
oreja). A su segundo faena 
forzada para una entera con 
(vuelta).

Jaime González "El puno'', 
estuvo muy bien con el capote, 
con la muleta faena variada y 
con gran .estilo. Mató de entera 
V descabello, (ovación y vuelta). 
En su segundo muy bieit por 
verónicas y chicuelinas. Faena

í
templada con ambas manos 
son de la musica. Media 
descabelio. (Ovación;.

al

ESPLA, SALIDA EN HOMBROS

TARRAGONA, 10.-(Cifra).- Media entrada. Un 
novillo-toro para Rafael Peralta y seis toros para Damaso 
González, José Mari Manzanares y Luis Francisco Espía, 
Algunos flojos y difíciles.

Rafael Peralta artista como siempre fue aplaudido en las 
banderillas con dos manos y finalizó con la rosa. Mata de 
dos rejones (aplausos)

Dámaso González, en su primero muy flojo. Un 
pinchazo y descabello.

En su segundo se saca la espina con una faena muy 
torera y extraordinaria. Mata de un pinchazo y media 
estocada (Dos orejas y vuelta al ruedo).

José Mari 'Manzanares, mala suerte en sus dos toros, 
flójús.y difíciles. Mata de un pinchazo y media, (aplausos), 
en su sengundo no puede hacer nada.(silencio).

Luis Francisco Espía, excelente con sus dos toros, 
especialmente ' en el tercio de banderillas. Mata de un 
pinchazo y estocada.,Una oreja. En su segundo pone-todo 
sil arte. Mata de un pinchazo y una entera, que le valen dos 
orejas, vuelta al ruedo y salida a hombros.

OTRO LLENO EN 
LOS SANFERMINES

( Alemanis 
(Alfil).- ü 

tana oriootsl 
nejoró hoy si 
j en la prueba 
Tetros, estiloi 
er la distand» 
de 2. 1S t

IGNACIO V ARGAS.
dos-orejas y
PETICION DE 
RABO

I ONDARa (Alicante). 
(Cifra).- Lleno. Seis toros 
Carreros.

10 
de

ir i or es tabi
'J compatriots 
on 2-174.

5.S., CAM 
lUNDIAL

Curro Giron, silencio y una 
oreja y vuelta.

( Ei "Taranto'', una oreja y 
! vuelta y pitos,
f "Manili", una oreja y vuelta 
L y vuelta al ruedo.

TOROS MANSOS Y PELIGROSOS EN 
LAS VENTAS

MADRID, 10.-(Cifra).- cinco toros^ de Eugenio Marín 
Marcos, mansos, peligrosos y pegando tornillazos 

' continuamente y uno de —Camaligera—, manso.
Raúl Sánchez estuvo valiente y voluntarioso en su lote. 

Sufrió una espectacular voltereta en el cuarto que le restó 
facultades. Mató a su primero, un toro de mucho sentido, 
de una buena estocada y fue aplaudido. En el cuarto 
termino su labor .de tres pinchazos y menos de media.

PAMPLONA, lO.-(Alfa).- 
Quinta corrida de Sanfermines. 
LLeno hasta la bandera. Seis 
toros de —Los Millares— (antes 
Concha y Sierra), preciosos de 
lámina pero muy mansos.

Miguel Marquez nada pudo 
hacer con el primer buey, al que 
mató pronto de un bajonazo 
(silencio). En el cuarto faena 
para la galeria. Mató con 
brevedad (palmas).

Julio Robles desconfiado con 
su primero, que era difícil; 
Desafortunado con la espada: 
cinco pinchazos, media estocada 
y descabello (pitos). En el 
quinto toreó bien con el capote 
y se mostró torero con la 
muleta. Pinchazo y .estocada 
(muchas palmas).

Carlos Escolar 
(Eracuelo). . que reaparecía 
después de la última cornada, no 
se acopió con el tercer manso de 
la tarde. La faena careció de 
Interes. Estocada baja (silencio). 
En el que cierra plaza caldea el 
ambienie con dos largos 
combinados de rodillas y unas 
verónicas aceptables. 1res pares 
y medio de banderillas dos d 
ellos ai quiebro, muy buenos. 
Faena entonada con la muleta, 

. que remata de dos pinchazos y 
media estocada (ovación y 
vuelta al ruedo).

DIA 10 SETIEMBRE; Espectáculo cómico.

DIA 11 SETIEMBRE; Grandiosa corrida de la ganadería de 
Calmagera, de Madrid, para los diestros. RAUL ARANDA, 
FRANCISCO NUÑEZ "Currillo" y JUSTO BENITEZ.

Los aficionados al arte de Cúchares están de enhorabuena ya 
que los carteles programados son de la máxima actualidad. La 
Fundación Benéfica Municipal Plaza de Toros de Calatayud ha 
hecho lo imposible para ofrecer a los aficionados lo mejor de la 
fiesta taurina; ahora lo que hace falta es que el tiempo se ponga 
de su parte para que la fiesta resulte todo lo brillante que es de 
desear.

SEIS OREJAS EN BENIDORM

AYUD

BENIDORM, (Alicante). 10.—(Cifra).) Buena entrada. 
Toros de Eusebia Calache, que cumplieron.

Andres Vazquez, en su primero, buena faena de muleta,- 
con derechazos en redondo. Mató de una estocada, (una 
oreja, petición de otra y vuelta). En su segundo, faena muy 
torera. Mató de una estocada y un descabello. (Dos orejas y 
vuelta).

Palomo Linares, a su primero, faena de muleta con pases 
de rodillas por alto, siguiendo por naturales, molinetes y 
Desplantes. Tres pinchazos, una estocada y dos descabellos 
(ovación y vuelta). En ei quinto, gran faena de' muleta 
variada y pinturera. Mato' de un pinchazo y una estocada. 
(Dos orejas y vuelta).

Ruiz Miguel, en su primero, faena de muleta valiente, 
sufriendo varios achuchones. Mató de dos pinchazos y una 
estocada. (Petición de oreja y vuelta). En ei último, un toro 
peligroso, faena de muleta muy valiente. Media estocada. 
(Una oreja y vuelta).

I

I (Alfil).- 
se proclii^^ 

'fundial juvu^ 
oponerse e “ 
rta, por nuen 
, en el pertxlo

?
í

El rejoneador Antonio 
Ignacio Vargas, en un novillo de 
Luis Frias lidiado en cuerto 
lugar, cortó dos orejas 
petición de rabo. y

lato.
f-aglamentah^ 
pata a dos K 

p r ó rro9‘ 
no se alteró » 

r lo que P 
inzamiento <l> 
avoraciaroo

o.

u nd i al

’erú, 0

r

¡I

'1' rt 
li a su simuírfl t 
‘ 111
1 primero I 
Brasil, I toen eleittjJl 
o de la cf y |

1 partido de I 
, Oil, a 109 0'*’“ I 
pinda parte, I

LO^EJOR, el 
ganado

GUIXOLS 
(Gerona), 10 (Cifra).— Ganado 
bravo y codicioso de Garcia 

de Cádiz.
El rejoneador.Curro Bedoya, 

dos orejas y rabo en su primero 
un» oreja en su segunda.

Joaquín Bernardo, que ha 
^»do muy fino y elegante con 
“•.capa, facna tcmplada en su 
^^ero. Mató de una entera, 
wacion, una oreja, petición de 
9*® y vuelta, A su segundo lo 
2®bla muy bien la capa. Faena 

variada y torera. Mato de 
entera. (Ovación, una oreja 

y lo»roedlos).
Javier Batalla breve con la 

Pa y faena adornada. Pinchazo 
LiîÏÏ*'®- F"*
"^ndo luce con la capa y 
pj* “ muleta faena artística, 
t'ntera y descabello. (Ovación)

Escuchó un aviso y no obstante fue aplaudido.
Antonio Guerra, valiente y embarullado durante toda la 

tarde. Todos los pases de sus dos faenas le resultaron cortos. 
Mató al segundo de media estocada y tres descabellos 
escuchando legeras palmas y no tuvo ninguna manifestación 
especial en el quinto.

Justo Benítez, que confirmó su alternativa, estuvo lucido 
con el capote en sus dos toros. Mató de estocada baja al 
primero dando 'la vuelta al ruedo con ligera petición y- de 
dos pinchazos y media estocada al que cerró plaza 
volviendo a recorrer el anillo.

Raúl Sánchez fue atendido de contusiones múltiples y 
luxación de clavicula siendo necesarias radiografías y de un 
puntazo en la cara interna del muslo derecho. Pronóstico 
reservado.

SERIGRAFIA 
MONTOYA

SERIGRAFIA PLANA Y CILINDRICA

ADHESIVOS * CALCOMANIAS • CAMISETAS 
FUBLICITARIAS • ESCUPOS SKAI • ESTUCHES 
DE ACETATO * ETIQUETAS * PLASTICOS, ETC.

C/. tu 66 (Avenid* Amïrical Tsléfono,37 78 43

CINCO OREJAS 
EN FÜENGIROLA

FUENGIROLÁ (Malaga), 
10,—(Cifra).— Corrida de toros, 
lleno, fíeses de Manuel Arranz, 
que dieron buen juego.

Francisco Rivera 
—Paquirri—, bien con el capote a 
su primero, resultado cogido sin 
consecuencias, en un pase en 
redondo-. Una estocada casi 
entera sin puntilla. (Una oreja y 
vuelta al ruedo).

En el otro, faena valiente 
para matar de media' estocada y 
un descabello, (petición y 
vuelta).

Antonio José Gafan bien con 
el capote. (Ovación). En ef otro 
volvió a lucir con ei capote e 
hizo ursa excelente faena con 
pases de todas las marcas, mata 
de dos pinchazos, media, 
estocada , y un descabella (Dos ' 
orejas y vuelta al ruado).

Pedro Noya —Niño de la 
Capea—, bien con el capote ea 
su primero. Faena pinturatñ 
mata de tres pinchazos y un 
descabello. (Ovación)^ Volvió a 
estar bien con el capota en ef 
último de la tarde al que hizo 
una gran faena que remató de 
un pinchazo y una estocada. 
(Dos orejas y vuelta al ruedo).

COGIDA DE CURRO 
CRUZ EN CARA- 
BANCHEL

EL REJONEADOR 
VIDRIE, TRIUN
FADOR

CARABANCHEL (Madrjd), 
10 (Cifra).—Cuatro novillos de 
Heredero del Conde de la Corte, 
terciados y c _ i más genio que 

casta, y dos de María Olea, 
lidiados en segundo y sexto 
lugar, con poca fuerza.

Luis de Aragua, con buen 
. oficio ha lidiado a su primero 

despachándolo de estocada 
atravesada (ovación)En el cuarto 
estocada y tres descabellos 
(Aplausos).

Curro Cruz, Estocada 
(Petición de oreja y al serle 
denegada 'da una vuelta a 
petición^ de los espectadores y 
dos mas por su iniciativa. 
Resultó arrollado al esperar aí 
quinto à porta gayola. Faena 
valiente y estilista rematada con 
estocada al encuentro. Al 
retirarse al estribo sufre un 
desmayo (oreja que pasean los 
subalternos).

En la enfermería se le apreció 
herida contusa en el parietal 
derecho de pronostico reservado 
según el doctor García 
Lumbreras. Paso al sanatorio de 
toreros..

Juan Mansi Ha, debutante de 
Leganés, con género poco 
apropiado para el lucimiento 
paso desapercibido, 
silenciándose su laoor en ambos.

FlGlJERAS, (Gerona). 
1Ù.—(Cifra).—Reses de las 
ganaderías de hijos de Tomás 
rérez de la Concha, de Sevilla, y 
de Leopoldo Lamanie de 
Clairac, de Salamanca, que no 
acabaron de convencer.

El mejicano Paco Santoyo en 
el primero de su lote, lo mató de 
un par de estocadas precedidas 
de numerosos pinchazos. 
Escuchó un aviso. Silencio, En 
el otro, sufrió varios revolcones 
aunque sin consecuencias graves. 
Despachó al bicho con un 
pinchazo y una estocada, 
siéndole concedida una oreja y 
dando la vuelta al ruedo.

Ortega Cano clavó a su 
primer enemigo una entera, 
cortando un apéndice auricular. 
Al otro y después de efectuar 
una acertada labor le dio muerte 
de una estocada hasta la 
empuñadura. Dos orejas y 
vuelta.

El rejoneador Manuel Vidrie 
fue el gran triunfador de la 
tarde. En el primero lo mató de 
un rejón, cortando laa dos 
oreias. Y en el "último tras una 
brillante exhibición clavó un 
rqón algo ladeado y descabelló 
a pié a tierra. Fue premiado con 
laa dos orejas y el rabo. Ortega 
Cano y Manuel Vidrie salieron a 
hombres.
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CINES
DE ESTRENO

CARTELERA I WHM Por
JUAN POCH

ACTUALIDADES.- 
5-7-9-11. (Todos 
públicos). Tercera 
semana. TIBURON. 
Technicolor. Robert 
Shaw, Richard 
Dreyfuss, Róy 
Scheider.

ARGENSOLA.- 
5-7-9-11*". (Mayores 
18). Sexta semana. 
¡BRUJA, MAS QUE 
BRUJA! .. F. Fernán 
Gómez, Franci&co 
Algora, Emma Cohen.

AVENIDA.- 5-7-9-11. 
(Mayores 18). 
Estreno. JOVEN Y 
GUAPO CON VOZ 
DE SOPRANO. 
Sandra Milo, Anouk 
Amiée, Paolo Ferrari.

CERVANTES.- Sala 
especial. 4,45-6,45-9 y 
11. (Mayores 18). 12 
semana. PORTERO 
de noche. 
Techniçolor. Un film 
de l^iliaiia Cavani, con 
Dirk Bogarde, 
Charlotte Rampling.

COLISEO.- 5-7,15 y 
10,45. (Mayores 18 y 
menores acompaña
dos). Octava semana. 
ROCKY. (Tres Oscar 
de Hollywood 1977). 
Silvestre Stajlone, 
Talla Shire.

COSO.- 5-7-9-11. Todos 
públicos. KING 
KONG ESCAPA. 
Eastmancolor. Rhodes 
Reason, Linda Miller.

DON QUIJOTE.- 5-7,15 
y 10,45. (Mayores 
18). Tercera semana. 
CARA A CARA AL 
DESNUDO. Un filiú 
d e Ingmar Berman., 
con Liv Ullmann, 
Erland <J osephson.

FLETA.- 5-7,15 y 
10,45. (Mayores 18). 
LA CELESTINA. 
Julian Mateos, Elisa 
JRamírez, Amelia de la 
Torre.

GOYA.- 5-7-9-11. 
(Mayores 18). Octava 
semana. ASIGNATU

RA PENDIENTE. 
Fiorella Faltoyano, 
José Sacristán.

MOLA.- 5-7-9-11. 
(Todos públicos). EL 
GENDARME SE 
CASA. Cuarta 
semana. Louis de 
Funes, Michel 
Galabru. Eastmanco- 
lor.

PALAFOX.- 5-7-9-11. 
( M a ÿ o V e s 18). — 
Segimda semana. LA 
COREA. Eastmanco- 
lor. Queta Claver, 
Angel Pardo.

REX?- 4,30-7,15 y 
10,45. (Mayores 18). 
Hoy estreno. UN 
hombre de 
SUERTE. 
Technicolor. Malcolm 
Dovel, Ralph 
Richardson.

VICTORIA.- 5-7-9-11.. 
(Mayores 18). Hoy 
estreno. EL BELLO 
GIORGIO. 
Technicolor. V ittorio 
Gassman, Marta Hyer.

CINES DE
ARTE Y.ENSAYO

ELISEOS.- 5-7-9-11. 
(Mayores 18). LÁ 
CUREE (‘‘El 
engaño’’). 
Cinemascope, 
Technicolor. Jane 
Fonda, Michel Piccoli, 
Peter McEnery.

PALACIO.- 5-7-9-11. 
(Mayores 18). NO 
SOMOS DE PIEDRA. 
Un film de Summers, 
con Alfredo Landa, 
Laly Stddevila.

CINES
DE REESTRENO

ARLEQUIN.- 5-7-9-11. 
(Mayores 14). LA 
mosta2a.se me 
SUBE A LA NARIZ. 
Eastmancolor. Pierre 
Richard, Jane Birkin-

GRAN VIA.- 5-7-9-11. 
(Mayores 18) CALL 
GIRL. Eastmancolor. 
Teresa Rabal, Tony 
Andrews.

LATINO.- 5-7-9-11. 
(Todos públicos). EL 
HOMBRE 
ORQUESTA Louis 
de Funes.

MADRID.- Sala 1.- 
5-7-9-11. (Mayores 
18). UNO DEL 
M I L L 0 N DE 
MUERTOS. 
Eastmancolor. Sara 
Lezana, Antonio 
Mayans.

MADRID.- Sala- 2.- 
5-7-9-11. (Mayores de 
14 años y menores 
acompañados). EL 
EXPRESO DE 
CHICAGO. 
Technicolor. Gene 
Wilder, Jill 
Claybourgh.

NORTE.- 5-7-9-11. 
(Mayores 18). 
LUCHA A MUERTE 
CONTRA EL 
DRAGON. Chow Lee, 
Li Kam Kwan.

OLIVER.- .5-7.941. 
ÍM 'a yores 18). 
HORROR EN EL 
MUSEO NEGRO. 
Michael Gough, June 
Cunningham.

PARIS.- 5-7-9-11. 
(Mayores 18). LOS 
PLACERES 
OCULTOS. 
Eastmancolor. Simón 
Andreu, Charo López.

PAX.- 5-7-9-11. (Todos 
públicos). LA 
MONTAÑA 
EMBRUJADA. Eddie 
Albert, Ray Milland. 
Technicolor.

ROXY,.- 5-7-9-11. 
(Mayores 18). LA 
NOCHE SE MUEVE. 
Technicolor. Gene 
Hackman, Susan 
Clark.

S A L AJW AJV C A . - 
5-7-9-11. (Mayores 
18). LAS HIJAS DE 
BONNIE. Tiffany 
Bolling, Steve Sandor.

VENECIA.- 5-7-9-11. 
(Mayores 18). 
ESCLAVA TE DOY. 
Alfredo Landa, María 
Luisa San José.

HORIZONTALES:

1. Palanca para alzar cosas 
pesadas.— 2. Posesivo, 
femenino plural. Nombre de 
mujer.— 3. Acción de 
sorber.— 4, Símbolo del 
bario. Pasa la vista por un 
escrito enterándose de lo que 
dice. Palo de la baraja.— 5. 
Anima. Pelusa de lino o 
lana.— 6. Cría hembra de la 
vaca.— 7. Espacio de tiempo. 
En inglés, fin.— 8. Golpe 
dado con el azadón.- 9. 
Plano, sin estorbos. Animal 
plantigrado, cubierto de pelo, 
pl.

VERTICALES:

1. Ameba. Gran masa de 
agua salada.- 2. Cincuenta y 
uno. Elevación, excelencia.— 
3. Onomatopeya del ruido de 
una cosa que cruza 
rápidamente por el .aire. 
Mesetas.— 4. Arrasar. Nota 
musical.— 5. Nota musical. 
Embarcación,— 6. Añadidura, 
aumento. Negación.— 7. 
Terminación del diminutivo. 
Medida de superficie,'pl.— 3. 
Forma del pronombre 
personal. Estimado.— 3. 
Tomo seso o cordura. 
Entregas.

CALVO SOTELO 52 TEL.211625-233421

123456789

C-4Z7A TARDE...■EB
CADA NOCHE...

"EL PAPAGAYO' CANCELA

Elegante. Siçlpcto. Distinta!. 
‘‘La diferencia es su ambiente”' 
San Ignacio de Loyola, 13 
Teléfono 21 48 56

1800

Recuerdos los éxitos de ayer, 
viva los actuales y conozca los 
futaros, viajando a través de la 
jñúsica. Cavia, 10.

I

Sala ^e fiestas, Royo, 5, 
Teléfono 21 12 59. Siempre las 
m.ej^oris’ atracciones 
internacionales. Y LA 
CANCELA DE^iORO MUStCAL

PARSIFAL •

1.a musita mas urimnal y el am- 
bienlc más agradable .'Sevilla, 6

Teléfono 3792 0«

1 
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3 
4
5 
6
7
8 
9
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MASCARILLAS y 
RESPIRADORES

O ESTUDIOS 
DE TURISMO

©TECNICOS 
DE CONGRESOS

© ESTUDIOS 
DE AZAFATAS

LegahnenU reoonpold»

★ Profesorado especializado

© ARTE Y 
DECORACION

★ Magnífícas instalaciones

CENTRO PIGNATELLl MARINA MORENO, 6 TELEFONO 237676

DISCOTECA 
LIVERPOOL

GALLERY 2 STORK-CLUB

Auditorio matinal los festivos’ 
Entrada gratuita. Abierto 
\ííeTnes, sábado y ddfriingo 
Nueva dirección poi 
universitarios. Candió de bu 
Torres, 96.

Si busca tranquilidad y
reservado ambiente, tenemos lo 

i que usted desea. Linan, 8
( (detrás de Telefónica, San,
t Vicente de Paúl). Teléfono
I 29 11 66.

Tarde: especial parejas. 
Noche discoteca-club hasta las 3 
de la madrugada. Centro ciudad 
Independencia, 19. Tel. 
21 48 04

GRAWER CLUB

SENECA

NUEVA, DISTINTA,* 
ACTUAL. El mejor sonido con 
la música del momento. Ya se 
dice: ‘‘Eso es Séneca y su* 
ambiente”. LA RIPA, 5. ,

Reunión y juventud, en un 
ambient e distinto. 
Recientemente iiiuiigiirado: en
San Juan de la Cruz, 2B

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

Cóihodo, personal y 
diferente. Calle Moncayq. 
CASETAS.

j Noche de sábado. Fiesta dé
: nuche para matrimoniot
i jóvenes. (Consumición incluida.
I Sábados y festivos tarde, fiesta
I joven. Teléfono 23 51 84.i i

CHARLESTON 
AÑOS 20
DESPUES DE SU BODA; 

BAILE EN CHARLESTON. 
1 Extraordinariamente reformada 

Dirección y Teléfono: 39 69 52

ASTORG'S

La nueva discoteca, abierta 
de 5 tarde a 3 madrugada, 
vuelve a su-ambicnte

IGUANA
juventud, ritmos, diversión. 

Precios jóvertí^. Calle Madre 
Vedruna, 11. Teléfó,no 
21 70.52.
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"YO CREO... 
PERO QUIERO

FESTIVAL 
DE BENIDORM

21.15 Revista de cine.

20.45 Musical pop.

PROGRAMAS
PRIMERA CADENA

SEGUNDA CADENA

19.35 Un globo, dos 
globos, tres globos. 
Infantil (color).

21.40 Los nombres de 
Harrelson. ''Marea 
mortal" (color) (II).

16.05 Disneylandia. 
' ' Fulgor en la 
espesura" (color).

22.40 Festival de- 
Benidorm. Desde la 
ciudad de Benidorm, 
retransmisión del 
XIX Festival (color).

20.00 Redacción de 
noche. Informativo 
(color).

"Cuck Berry y Roy 
Buchanan".

21.00 Telediario. 
Segunda edición 
(color).

19.45 Presentación y 
avances.

21.30 Tour de Francia 
(color).

15.00 Telediario. 
Primera edición 
(color).

00,45 Ultima hora. 
Informativo (color).

10,00 Poesía e imagen 
(color).

19,46 Dibujos 
animados. "Gulp" 
(color).

14.00 Programa 
regional simultáneo

15.55 Octeto, 
Hindemith.

14.31 G e n,t e . 
Informativo (color).

19,31. Avance 
informativo (color).

Mónica RanMI

"guapetones”..., cuando 
no nos ridiculiza.

Hoy, desde Benidorm, podemos ver el XIX Festival de la 
Canción. Estará presentado por Mónica Randall, Lola Martínez y 
Tony Guerreo y nos ofrecerá su gran Final, con el fin de fiesta 
incluido, en el que participarán entre otros: Bigote Arrocet, La 
Chana, liorna San Basilio, José Luis Morena y Bonet su Show.

Esperamos que sea una noche divertida, aunque los años 
anteriores me ha llegado a aburrir y me he tenido que acostar, sin 
saber quién ganaba. Así pues con la ayuda del Bigote, al que 
podían haber puesto de presentador y nos aburriríamos algo 
menos.

En cuanto a las cahciones, hemos de fijarnos, aunque no 
queramos, en dos; no porque sean buenas o malas, sino porque 
van precedidas por nombres, que parecen abonados al Festival y 

.son; "Marinero cantor", de Aniano Alcalde y, cómo no, de 
\ Emilio José, y "Aléjate", de Manuel de la Calva, Ramón Arcusa 
I y Jesús Gluck. También va Tony Genii. Casto Daríox presenta 

otra canción y así casi todo el munto. Pues... i suerte al mejorl

"Luit Ricardo"" Carabiae

Pues sí, hoy tienen los 
niños -su racioncita de 
monstiruo, cotí ” El 
monstruo de Sanchezs
tein". Este es uno de los

MONSTRUITOS 
A LOS NIÑOS"

pocos programas, que 
han cuajado perfecta
mente en el difícil y 
exigente mundo de los 
niños. Aunque ya era

Y o creo que hay gente 
en TVE, que está dirigido 
por otros y muchas 
veces, casi siempre, 
quedan a la sombra, que 
es malo...; pero quiero 
que los otros que dirigen 
a esa gente, no tengan 
t a n t a s V e c e s, casi 
siempre, tan mala 
sombra.

Yo creo que esta 
noche los hombres de 
Harrelson tendrán que 
resolver uno de sus casos, 

- al final...; pero quiero 
que esta noche salpm los 
homlnres de “Esteison” y 
se dediquen a perseguir a 
‘‘Burro” fEsteso) 
Jiménez. Es que 
Fernando es más 
divertido que todos esos 

hora de que se les tratara 
como verdaderos niños y 
no como los tontos.

Quizá sea ésta la 
verdadera clave del éxito 
del programa; al hacer 
partiaipar a los crios, 
junto con famosos de 
cualquier oficio, 
(Dep ortistas, escritores, 
actores,etc.)

Asi con el interés de 
un concurso, se pone a 
prueba el ingenio de los 
chavales y sus 
conocimientos generales.

El éxito del programa 
se debe en gran parte al 
protagonista del mismo, 
el silencioso monstruo, 
Luis Ricardo, encarnado, 
¿cómo no? por el 
simpático y siempre 
niño, José Carabias que la 
goza con su. disfraz de 
monstruo y obedeciendo 
las órdenes de los 
“nenes”. Ahí es nada, el 
famoso y terrorífico 
monstruo de Sanchezs- 
tein, sirviente de los 
niños. ¡Estos niños de 
ahora ¡

¡Vamos, monstruitos 
a los niños! .

Yo creo que ésta noche 
tendrá que ganar en 
Benidorm la canción 
"Aléjate”, pues la han 
hecho entre Manuel de la 
Calva, Ramón Arcusa y 
Jesús Gluck y así 
cualquiera...; pero quiero 
que cante, dentro del 
concurso, ‘‘Bigote’’ 
Arrocet el tema de 
“Marco” y le gane por un 
voto de diferencia a 
“Aléjate”. ¡Hala!

Yo creo que en d fin 
de fiesta del Festival, La 
Chana se dedicará a 
mover los pies, que es lo 
suyo, Paloma Sah Basilio 
a mover los brazos, que 
es lo suyo...; pero quiero 
que los muñecos hagan 
hablar a J. L. Moreno y 
que no cante.

'Papá" CI ay hanger

episodio de "Islas 
Perdidas" titulado 
"Pacto mortal".

Hoy lunes, por la 
tarde podremos ver 
Disneylandia con el 
"western": "Fulgor en la 
espesura". "Un globo, 
dos globos, tres globos", 
nos ofrece su mejor 
programación de la 
semana: "El monstruo de 
Sanchezstein” y un

15.35 ¿Quién es...?' 
"Antonio Pedrol 
Ríus", presidente 
del Consejo General 
de la Abogacía 
(color)

HOY... Y MAÑANA

Por la noche: "Los 
hombres de Harrelson" 
eon la segunda parte de 
"Marea Mortal". Después 
de Swat, veremos el, ya 
habitual, festival de

22.45 La danz^ El 
Conjunto de baile 
español de María 
Rosa interpreta 
cuatro temas 
andaluces de 
Albéniz: El Albaicin, 
El Polo, Cádiz y 
Sevilla (color).

Benidorm, que 
comentaremos aparte.

Mañana, el segundo 
episodio de la serie "la 
saga de los Clayhanger" 
con: "El arquitecto", en 
el que Edwin demuestra 
sus deseos por ios 
estudios de arquitectura, 
contra la voluntad 
paterna, que le encamina 
hacia la fábrica 
"familiar", como eri 
todas las sagas. Sin 
embargo al muchachito 
aún le queda algo por 
intentar.

Por la tarde, veremos 
los globos, con "Abrete 
Sésamo ", "Don Gato" 
y nos enseñaran "Cómo 
escribir un drama" en 
"Viaje por el escenario".

También un nuevo 
capítulo de "la abuela 
Cleta", cuyos títeref nos 
interpretarán: "Melón y 
Pepino, cazadores".

ASESORIA FISCAL

GESTORIA OJINAGA^ ÁOTO ESCUELA
C/. HERNAN CORTES, 4 Principal, derecha 
Teléfonos 210890 - 214012 - ZARAGOZA

ASESORJA^JSCAI^Tenencia y disfrute de automóviles,
’ Declaración Renta: Trabajo Personal. I.T E., etc.

GESTORIA: Matriculación, Transférétwas, 
Pasaportes, Escrituras, Gas-oil,' etc. .

auto ESCUELA: Métodos modernos.

SUIURSAL en eje a de los CABALLEROS: Medipvilla, 5 - Teléfono 541284
AE/ 11-7-77/PAG. 23

SGCB2021



Últimas noticias últimas noticias
CALMA EN BELICE

TODOS LOS PARTIDOS SERAN LEGALIZADOS

pn
¡véala vd. también!

OLAVE ( A.PI)-Unceta.97- Zaragoza

ree 
a I 
a d 
Est 
inc

NO HABRA MARCHA VASCA 
DESDE BRUSELAS

MARCELINO CAMACHO: 
"EL PACTO SOCIAL ES UNA TRAMPA

MADRID, 11 (Europa Press).— Raúl Morodo, secretario gene
ral del Partido Socialista Popular (PSP) y Enrique Mágica, secre
tario de relaciones políticas del Partido Soctalista Obrero 
Español (PSOE), se reunirán mañana en un almuerzo de trabajo, 
en el que el tema principal será la unidad socialista.

LONDRES, 11 (Efe).— Los diarios británicos subrayan hoy 
la situación de calma en la frontera de Bálice con Guatemala, 
tras la tensión de la semana pasada. "The Daily Telegraph" 
(conservador) sostiene que la demostración de fuerza hecha por 
Gran Bretaña, junto con una vigorosa diplomacia, "evitó de 
nuevo culaquier intento guatemalteco de apoderarse de la peque
ña colonia centroamericana por la fuerza".

BRUSELAS, 11 (Efe).— Los vacos residentes en el extranjero 
no participarán de forma conjunta en la marcha de la libertad 
sobre Pamplona del 28 de agosto próximo. Los comités vascos 
en Bélgica renunciaron a la eventual organización de una colum
na de emigrantes y exiliados vascos para unirse a las que conver
gerán en la capital navarra.

5^^’LLA, 11 (cifra). “No estamos por el llamado pacto 
social, que ni es social ni es pacto", ha declarado el secretario 
general de Comisiones Obreras, al "Diario de Cádiz" en su edi
ción de ayer.

Tras afirmar que "el pacto social es una trampa, una entrega 
del más débil al más fuerte”, Camacho se refirió a plan de sanea
miento propugnado por Comisiones Obreras como medio para 
salir de la crisis sin que el peso de ésta recaiga exclusivamente 
sobre los trabajadores.

ar
C“( 
fel

UN “TUPOLEV
SECUESTRADO

Los autores, dos soviéticos no identificados 
pretenden llegar a Estocolmo

HELSINKI, 11 (Efe-Reuter).- Dos secuestradores 
soviéticos mantienen como rehenes a 50 pasajeros, bajo la 
amenaza de pistolas y después de haber hecho cambiar de 
ruta a un avión "TU-134", de la compañía "Aeroflot", que 
realizaba un vuelo doméstico.

Ambos están armados 
con pistolas y granadas y 
pusieron en libertad a los 
siete miembros de la 
tripulación después de 
forzar ai piloto para que 
abandonase el espacio de la 
Unión Soviética y tomara

Finalmente, los dos 
secuestradores del avión 
soviético han puesto en 
libertad a las mujeres y 
niños que viajaban a bordo

del reactor de* la “aeroflot”.
En el aeropuerto se 

encuentran los ministros del 
Gobierno finés para 
negociar con los 
secuestradores y discutir 
con personal de la Embajada 
soviética. Finlandia tiene 
firmado un acuerdo con la 
Unión Soviética que le 
obliga a devolver a los 
secuestradores.

El( 
sile

Su matrimonio con Goulandris sólo duró unos meses
con 
este

tierra en la capital 
Finlandia.

Las autoridad 
finlandesas han rodeado

de

e s 
el

avión con unos 60 policfas, 
y han dispuesto que 
ambulancias y coches de 
bomberos permanezcan 
cerca del aparato durante 
toda la noche.

La Fuerza Aérea Finesa 
está preparada para entrar 
en acción y unidades del 
ejército están dispuestas por 
si son requeridas para 
intervenir.

La policía informa que 
nadie ha resultado herido en 
este secuestro, el tercero 
aue ocurre en el mundo 

urante los ditimos cinco 
días.

Los secuestradores 
pidieron que el “Tupolev” 
fuese abastecido de 
carburante, a Jo que la 
policía se oponía mientras 
no fueran liberados los siete 
niños.

Los pistoleros dijeron 
que desean ir a Suecia, no 
importándoles que sea en 
otro avión, y ha sido 
alertado el aeropuerto 
internacional de Estocolmo.

No se sabe por que los 
secuestradores abandonaron 
la URSS o si pertenecen a 
un grupo disidente. 
Embarcaron en la ciudad 
norteña de Petrozavodsk 
tara un vuelo con destino a 

en ingrado, y llevaban las 
armas escondidas entre las 
ropas, dijo la policía.

Durante la noche el avión 
permaneció aislado en una 
.zona remota del aeropuerto, 
y los vuelos prôigrâmâdôs
aterrizan 
norma

y despegan 
I i d a d .

con

secuestradoées 
permitido que se 
alimentos a bordo.

han 
suban

POSIBLES NOMBRAMIENTOS 
EN EL CONSEJO DE 
MINISTROS DE HOY

MADRID, 11 (Europa Press).— En círculos políticos consultados 
por Europa Press se señala que las cinco subsecretarías de Estado 
serán ocupadas por las siguientes personalidades, cuyo nombramien
to se produciría rn el Consejo de Ministros de hoy: Universidades 
e Investigación, don Luis González Seara; Asuntos de la Administra
ción, don José Luis Graullera; Coordinación y Programación Econó
micas, don José Ramón Alvarez Rendueles; Turismo, don Ignacio 
Aguirre; y Cultura, don Gabriel Camuñas.

Don Eduardo Merygo y don Jaime Fonrodona pasarán a ocupar 
altos cargos en el Ministerios de Obras Públicas y Urbanismo. Don 
Alfonso Soriano, también de ia FPDL, ocuparía el cargo de directo^ 
del gabinete técnico de este Ministerio.

Los nombres de don Angel Fernández Gaiiano y don Javier 
Tussel se citan como posibles nuevos subsecretarios de Educación 
y Ciencia y director general de Universidades, respectivamente.

Por último, se señala que don Francisco Condimines podría 
ocupar la Dirección General de Emigración del Ministerio de Tra
bajo. Por otra parte, don Félix Diez Burgos ocupará un alto cargo en 
el Ministerio de la Presidencia.

Bilbao
AVERSE IZO LAIKURRIÑA 
EN EL AYUNTAMIENTO

BILBAO, 11 (EuropaBILBAO, 11 (Europa informó a los representantes del 
Press).- Ayer fue izada en el PSOE, del PNV. y de la UCD, 

que dados los resultados de lasayuntamiento de Bilbao ¡a 
ikurriña sin ninguna ceremonia 
especial, a las siete de la 
mañana. En el acto estuvieron 
presentes un grupo reducido de 
personas, que apludian mientras 
era izada la ikurriña.
' Hace dos meses el pleno 
extraordinario del ayuntamiento 
de Bilbao aprobó la celebración 
de un referdhdum entre los 
vecinos de Bilbao, para conocer 
su opinión sobre la citada 
bandera. Posteriormente,, y tras 
las elecciones, el alcalde de 
Bilbao, señor Berastegui,

elecciones, no haría falta dicho ; 
referéndum.

En vista de que no era izada, 
el secretario de prensa del PSOE 
se entrevistó con el alcalde, 
quien le aseguró que durante el 
día de ayer^ domingo, sería 
izada como asi se hizo.

También en el día de ayer fue 
izada la ikurriña en el 
ayuntamiento de Guecho, con 
lo que la ikurriña ha sido ya 
izada oficialmente en la práctica 
totalidad de los ayuntamientos 
de la provincia de Vizcaya.

SEGUNDO DIVORCIO ■it

DE CRISTINA ONASSIS
AJENAS, 11 (Efe).- 

Cristina Onassis y su marido 
Peter Goulandris se
divorciaron 
después de 
matrimonio, 

.un portavoz 
Goulandris.

el sábado, 
dos años de 
anunció hoy 
de la familia

El tribunal ha hecho 
saber que la separación se

realizó a petición de las dos 
partes, y después del fracaso 
del intento de reconciliación 
realizado por la iglesia 
ortodoxa griega.

Cristina Onassis, de 26 
años, heredera de 
Aristóteles Onassis, y Peter 
Goulandris, de 34, hijo de 
un hombre de negocios, se

casaron en julio de 1975 y 
se separaron algunos mes« 
después. Ninguno reside 
actualmente en Grecia.

El matrimonió de 
Cristina Onassis con el 
agente de la propiedad 
norteamericano Joseph 

celebrado en 197] 
acaoó en divorcio nueve 
meses más tarde.

Î

Suárez lo ha comprendido

LA REIVINDICACION
AUTONOMICA CATALANA^
VA EN SERIO

BARCELONA, 11 
(Cifra).— “La creación de 
un grupo parlamentario 
catalán trata de proyectar 
integralmente a las Cortes el 
peso y la cohesión de la 
asamblea de partamentarios

MUGICA (PSOE) Y MORODO (PSP) 
ALMORZARAN MAÑANA JUNTOS

MADRID, 11 (Europa Press).— La mayoría de los partidos 
políticos que han solicitado la legalización en el Ministerio del 
Interior, y cuyos expedientes fueron remitidos al Tribunal Su
premo, serán legalizados, según impresiones recogidas por 
Europa Press en fuentes oficiosas.
_ Se aprobarán los partidos que se declaran republicanos. Los 
unicos partidos que no serán legalizados son aquellos que en sus 
estatutos recogen como finalidades la revolución de masas la 
destrucción de la legalidad actual y la subversión; los grupos que 

estas finalidades en sus estatutos son algunos partidos extremistas.

(Jordi Pujol)
en todo lo referente a la 
discusión del estatuto, y, en 
general, a las cuestiones 
específicas catalanas”, ha 
manifestado Jordi Pujol a 
“Hoja del Lunes” de 
Barcelona.

El líder de Convergencia 
Democrática de Catalunya 
lanzó la propuesta de 
creación de este grupo 
parlamentario catalan en la 
reunión de la permanente de 
ia asamblea de 
parlamentarios. En este 
sentido afirma que “por 
supuesto que en todos los 
restantes temas los 
parlamentarios recuperarían 
su libertad de acción de 
acuerdo con sus familias 
políticas e ideológicas. La 
creación de un grupo 
parlamentario catalán 
tendría un gran efecto 
psicológico y comportaría 
una unidad de acción muy 
eficaz.

Se refiere en sus 
declaraciones Pujol a la 
visita de Tarradellas a

Madrid y sus negociaciones 
para conseguir ia autonomie 
para Cataluña. Sobre el 
origen de este viaje opilii 
que "lo que pasa es que 
finalmente Suárez he 
llegado a la conclusión de 
que la reivindicación 
autonomica catalana va en 
serio. Las elecciones le 
ayudaron a verlo así. 
También el mal resultado de 
la UCD en Cataluña (ISiS 
por ciento, contra casi 40 en 
el r sto de España). En g 
cualquier caso, si l< | 
explicación fuese realmente I 
este deseo de rrenar el PSC I 
(c)-PSOE debo decir que en I 
un cierto sentido esto no I 
sería un problema sólo de I 
los socialistas, sino de todos 
los partidos y del propio 
Tarradellas. No podríamos, 
permitir que Suárez nos 
enfrentase ios unos a los 
otros, o que intentase burlar 
la expresión de la voluntad 
Çopular a través de 

arradellaa. Y el presidenta 
de la Generaiitattampoco lo 
permitiria”.

ter 
en

La ocasión inmobiliaria

OIAVE...
...LA VE
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